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Mediante un interdicto de obra nueva con el que se pretende preservar el entorno de este monumento histórico-artístico

£1 Obispado pide al juez que paralice 
las obras de la Plaza de la Catedral

La Diócesis de Albacete, y 
en su nombre el Obispado, 
ha presentado ante el Juz
gado un interdicto de obra 
nueva, por el que se pide 
la paralización inmediata de 
las obras del aparcamiento 
de la Plaza Virgen de Los 
Llanos y remodelación de 
esta plaza frente a la Cate
dral, monumento que está 
siendo gravemente afectado.

Las obras del aparcamiento, 
en su superficie, ya han des
truido una parte considerable 
de la grada de piedra del muro 
de la Catedral. Mediante el 
interdicto, el Obispado reaccio
na contra este atentado a la 
integridad del más importante 
monumento histórico-artístico 
de la ciudad e intenta evitar 
que el deterioro sea aún mayor.

Como ya ha venido informan
do La Tribuna, el aparcamiento 
de la Plaza Virgen de Los Lla
nos, que en principio se planteó 
como subterráneo, ha llegado 
a ocultar parcialmente el muro 
de piedra del templo más 
emblemático de Albacete, que 
además es el más destacado tes
timonio artístico de nuestra his
toria. El pueblo albaceteño se 
ha mostrado indignado ante 
esta desviación del proyecto ini
cial. que además de perjudicar 
directamente a la Catedral afec
ta seriamente a su entorno y 
posibilidades de acceso, pero el 
Ayuntamiento ha hecho hasta 
ahora oídos sordos. (Pág. 5) Las obras ya han destruido más de la mitad de la primera grada de piedra de acceso a la portada lateral de la Catedral. JESUS MORENO

La contundencia del interdicto
La presentación ante el juzgado de un inter

dicto de obra nueva puede suponer, según 
la Ley de Enjuiciamiento Civil, que el juez 
paralice de forma inmediata las obras en cues
tión para evitar los daños que puedan deri
varse de su prosecución: la Ley establece inclu
so que “para cuidar de que esta orden se 
cumpla, quedará un alguacil en el lugar de 
la obra hasta que se hayan retirado los ope
rarios (art. í.664)”. En “el plazo más próximo 
posible ’ desde esa suspensión cautelar, se 
celebra un juicio verbal en que ambas partes 
pueden presentar los documentos en que fun
den sus respectivas pretensiones. En este juicio 

se decidirá la ratificación o no de la suspensión 
acordada anteriormente.

Más adelante, “el que hubiere promovido 
el interdicto podrá ejercitar en el juicio decla
rativo correspondiente el derecho de que se 
creyere asistido para obtener la demolición 
de la obra, si la sentencia del interdicto hubie
re sido contraria a sus pretensiones, o para 
pedir la demolición de lo anteriormente edi
ficado en el caso de haberse confirmado la 
suspensión”. Esto es, que al interdicto puede 
seguir un contencioso en el que podría llegarse 
hasta la demolición de todo o parte de la 
obra.

■H La Pegatina -

Aparcar la sinrazón
CARLOS ZULOAGA 

Bra de esperar. Han sido muchas las denuncias, 
muchas las voces que protestaban una y otra vez 
por ¡o que la inmensa mayoría del pueblo alba

cetense califica de atentado contra la Catedral. Pero desde 
el Ayuntamiento nadie fue capaz de recoger la indignación 
popular, quizá por aquello de que no estábamos en campaña 
electoral y "nada tenían que ganar”.

Ahora llega el interdicto presentado por la Diócesis de 
Albacete y un enfrentamiento que jamás se tenía que haber 
producido. Ahora es el momento de que la alcaldesa deje 
la sinrazón aparcada lejos del polémico aparcamiento v 
escuche de una vez por todas las verdades de su pueblo.

W Y además
Narcís Serra afirma 
que sería oportunista 
un adelanto electoral 
por la mala situación 
de la economía

(Pág. 17)

El magistrado José 
Gabaldón fue 
elegido miembro del 
TC con los votos del 
PSOE, PP y CiU

(Pág. 18)

El asesino de la 
pequeña Olga 
permanece recluido 
en una celda de 
aislamiento

(Pág. 19)

El Albacete presenta 
su cuadro técnico al 
tiempo que Parada 
decide marcharse del 
equipo blanco

(Pág. 30)
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Firma invitada I

M
 ás allá de las lógicas reacciones vis

cerales que ha suscitado el repug
nante crimen de Villalón de Cam

pos. que ha costado la vida a una niña de 
nueve años, lo mas evidente, y politicamente 
más significativo, de este asunto es el fracaso, 
con consecuencias dramáticas, del sistema 
penitenciario español y de lás fórmulas de 
rehabilitación y reinserción de los delincuentes.

Según el juez de vigilancia penitenciaria y 
el mismísimo presidente del Consejo General 
del Poder Judicial, el permiso otorgado al 
recluso que cometió la incalificable tropelía 
se ajustaba absolutamente a la normativa 
vigente, pese a haberse concedido en contra 
del criterio de un psicólogo.

El otorgamiento del “tercer grado”, que per
mite al recluso la salida de la prisión como 
parte del tratamiento rehabilitador, se rige -co
mo parece natural- por criterios objetivos, que 
se cumplíán en este caso.

Lo lamentable es que la ley no haga distingos 
entre las diferentes clases de delitos: es evi
dente que la peligrosidad de quien, en un 
arrebato de ira, haya cometido un crimen 
pasional no es la misma que la de un psicópata 
que haya incurrido reiteradamente en delitos 
contra la libertad sexual.

Y resulta asimismo incuestionable que la 
buena conducta en prisión de este último no 
garantiza en absoluto que no vaya a reincidir 
una vez abandonada la cárcel. Lo que en rea
lidad ocurre es que las prisiones, tanto en 
el fuero interno del legislador como en la 
práctica penitenciaria, no son concebidas como 
instituciones de rehabilitación. Un maníaco 
sexual no dejará de serlo por el hecho de 
estar recluido durante un tiempo determinado; 
si no se le proporciona tratamiento psiquiá
trico, probablemente será de por vida un ele-

EI crimen de Villalón
ANTONIO PAPELL

mentó antisocial y peligroso.
De la misma manera, quien oriente su vida 

por cauces truculentos no cambiará de pers
pectiva si no recibe una educación y si no 
encuentra, ai salir de prisión, un horizonte 
practicable que le ofrezca un cierto futuro 
en la sociedad. Por no salir del marco dra
mático del crimen de Villalón, se sabe que 
el criminal no recibió una asistencia psiquiá
trica terapeútica. Y ni siquiera existe en la 
reglamentación vigente la cautela de que, en 
este caso de delitos, ha de ser vinculante para, 
los permisos carcelarios el informe de un equi
po psiquiátrico, que sería el responsable -den
tro de los límites razonables, porque ni la 
psiquiatría ni la medicina son ciencias exactas- 
de cualquier fracaso. En definitiva, las cárceles 
siguen siendo en España no una institución 
rehabilitadora y reformadora, como quiere la 
Constitución, sino apenas reductos destinados 
a preservar la seguridad de los que no están 
en ellas. Mientras se mantenga esta menta
lidad, es claro que las tímidas medidas reha- 
bilitadoras -como los permisos- constituyen un 
peligro para la ciudadanía dado que se ha 
tenido muy poco cuidado en recomponer la 
personalidad de los delincuentes que,^ final
mente, se benefician de dichas medidas. Sería, 
pues, completamente injusto atribuir respon
sabilidades directas al juez de vigilancia peni
tenciaria cuya decisión ha hecho posible el 
crimen de Villalón.

En el fondo, todos somos un tanto culpables 
de no haber prestado la suficiente atención 
a la minoría marginal que delinque.

Y si como decía Victoria Kent, de la situa
ción de las prisiones se deduce el estado de 
la sociedad que las construye, habrá que sen
tirse pesimista sobre la salud moral de todos 
nosotros.

Lo que en 
realidad ocurre 
es que las 
prisiones, tanto 
en el fuero 
interno como 
en la práctica 
penitenciaria, 
no son 
concebidas 
como 
instituciones 
de 
rehabilitación
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Colaboración __— .m
an comenzado las vacaciones de verano, 
tiempo de esparcimiento y ocio, tiempo en 
que se descansa y se puede desconectar 

de las obligaciones habituales de la vida. Es de 
temer que se haya perdido la conciencia histórica 
del valor de unas conquistas sociales arduas de lograr, 
que, al estar ya sólidamente institucionalizadas, la 
gente da por consabidas y que no son tan lejanas 
como para perder la memoria histórica del avance 
humanizador que supusieron en las condiciones de 
trabajo de las masas sociales. Fue en el verano 
del 36, de tan triste recuerdo para los españoles, 
cuando el Gobierno francés del Frente Popular que 
presidía León Blum impuso las vacaciones anuales 
pagadas frente a la resistencia indignada de los 
“happy few” -de los ricos- y en medio de la estu
pefacción y el escepticismo generales.

Tiempo de inactividad, de Ociosidad, es el sig
nificado originario que los clásicos le dieron al tér
mino “otiumí tiempo libre personal, de retiro, de 
divertimento o apartamiento de los negocios públi
cos. Y así el “otium litteratum”, era el tiempo libre 
consagrado a las letras. El “otium” ha sido una 
potencia civilizadora de máximo voltaje al aquietar

Tiempo Ubre
PEDRO FERNAUD

Tiempo de inactividad, de ociosidad, 
es el significado originario que los 
clásicos le dieron al término 
“otium”: tiempo libre persorfal, de 
retiro, de divertimento

el ánimo conturbado por los asuntos públicos y del 
trabajo y propiciar el retiro personal, la retirada 
hacia uno mismo, hacia la intimidad. El “otium”, 
definido por la libre iniciativa de la intimidad per
sonal, ha sido siempre una vía propicia para la 
libertad creadora.

Desde hace ya años se observa en los usos y 
costumbres de las sociedades occidentales un viraje

inquietante de la cultura del ocio hacia la cultura 
del “entertainment' de los entretenimientos y dis
tracciones organizados de arriba abajo, típica de 
las sociedades de masas.

Entertainment” versus “otium”. Sería muy ilus
trativo, para adentramos en las entrañas de nuestra 
civilización, analizar las diferencias entre el “otium” 
y el “entertainment' dos modos distintos, y hasta 
antagónicos, de “pasar el tiempo” libre. El énter- 
tainment' los entretenimientos organizados desde 
arriba, sólo pueden conducir al conformismo de una 
cultura de masas sin rigor. Por el contrario, la cultura 
creada desde el ocio creativo tiende a favorece el 
despliegue de las aptitudes individuales, el desarrollo i 
de la capacidad de los individuos para razonar, actuar 
y ejercer su propia soberanía personal desde el rigor 
obstinado, que es el motor mismo de la libertad 
espiritual. Los medios de comunicación de masas 
-especialmente la televisión- han sido los grandes, , 
responsables de la acelerada expansión de la cultura 
del “entertainment”. No se olvide que los mass media J 
son los configuradores, en gran medida, del modo 
de pasar el tiempo libre en las sociedades post-in- 
dustriales.

La Tribuna
de Albacete
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H Punto de vista ^B Hoy, en estos momentos

Las buenas intenciones 
del presidente

EDUARDO CANTOS

Mutis por e¡ foro
LUIS PARREÑO

Y
O comprendo las buenas inten
ciones del presidente Bono de 
no amargamos el veraneo 
poniéndonos los pelos de punta res

pecto de la situación económica porque 
atraviesa el país. De ahí que en el acto 
de inauguración del seminario “La. 
Europa de Maastricht” que tuvo lugar 
en Toledo, al referirse a la reducción 
de la inflación de los países comuni
tarios, dijera aquello de que supondría 
“un esfuerzo, pero sin grandes aspa
vientos”. Cosa que a renglón seguido 
echó por tierra su amigo Solchaga, al 
mostrar su gran preocupacióon por 
asunto tan concreto que va a obligar 

^a tornar diversas medidas que a los 
españoles nos puede poner el cinturón 
a punto de asfixia.

En este mismo acto^ el presidente 
castellano-manchego hizo especial hin
capié en la reducción del gasto de las 
administraciones, “ya que recurrir al 
déficit es lesivo para el Estado y para 
las capas sociales más bajas”. Lo que 
sin duda alguna sirvió para sumir en 
el gozo más profundo a la oposición, 
y también al sector empresarial, que 
son los que de una forma muy insistente 
predican esa lección sin que se les haga 
demasiado caso.

Tal forma de enfocar la reducción 
de la inflación que nos conduzca a 
Maastricht, tanto el Ayuntamiento de 
la ciudad, como la Diputación Provin
cial, de momento lo tienen muy difícil. 
Ahí están sus respectivos endeudamien
tos y los gastos suntuarios que acometen 
en detrimentto de lo fundamental, 
según dicen sus oponentes políticos -los 
del PSOE-, y según se desprende de 
los presupuestos que cada corporación 
tiene aprobados para hacer frente al 
presente ejercicio.

José Bono, que sin duda alguna sien
te predilección por los pensionistas, en 

la inauguración a que nos venimos refi
riendo les dedicó el siguiente recuerdo: 
“los ciudadanos de Castilla-La Mancha 
no buscan paraísos, sino poder cobrar 
su pensión”. Hombre, sí, querido pre
sidente, la pensión, y si pudiera ser 
un trocico de paraíso aunque fuera de 
segunda mano, pues sino, los demás 
pensionistas nos van a llevar demasiada 
ventaja. *

Una nueva andadura

El Albacete Balompié empieza una 
nueva andadura al quedar constituido 
en Sociedad Anónima. Que sea para 
bien.

Desde esa perspectiva, y con lo que 
Benito Floro nos dejó, el “Alba” ha 
de hacer frente a la próxima campaña 
con un Julián Rubio que rebosa con
fianza, y una plantilla que aún está por 
ver.

A mi, lo que me da miedo es la 
desafección que en un momento dado 
pueda haber entre la afición y el equipo 
si las cosas no van todo lo bien que 
cabe esperar. En la historia del Club 
hay capítulos que demuestran lo que 
ocurre cuando esa “regañina”, o divor
cio, se deja sentir. Lo que pasa, es 
que ahora las cosas son muy diferentes. 
Lograda la máxima aspiración de estar 
en la categoría de oro del fútbol espa
ñol, a los albacetenses no nos es per
mitido dar, en ese aspecto, un paso 
atrás. Por eso habrá que hacer, si el 
caso lo requiere, cualquier tipo de 
sacrificios.

Pero de momento, y puesto que esta
mos en época de acopio de “material”, 
desear a nuestros técnicos que tengan 
buen ojo para elegir, y a los directivos 
buenos riñones para soportar el gasto. 
Lo demás se nos dará por añadidura.

O
sease que uno se va de vaca
ciones, que abandona tempo
ralmente la escena, con mucha 
discreción, sin “provocar” el aplauso, 

que no hay porqué; si acaso, despertando 
cierta envidia —sana, me consta— entre 
los compañeros que aquí se quedan 
mientras les llega el relevo...

El verano ya ha venido de verdad, 
después de la “loca” primavera, y ya 
están en marcha los turnos de descanso, 
para recobrar energías, para “cargar las 
pilas”, que se dice por lo chusco. Dicen 
-decimos— los periódicos, que a partir 
de hoy, más de seis millones de vehículos 
van salir a las carreteras —¿no será una 
exageración?- con gentes que van a 
buscar playas o paisajes de tierra aden
tro, para tumbarse a la bartola y oxi
genarse los pulmones.

Por ello, se producirán las naturales 
ausencias y vacíos en los centros oficiales 
y aunque en algunos puestos habrá 
suplencias, la máquina administrativa se 
paralizará prácticamente hasta septiem
bre. Esto viene siendo así desde que 
el españolito medio, —volvemos ab tópi
co—, superada la época de la alpargata 
y aún más, la del “seiscientos”, accedió 
al placer de unas vacaciones para dis
frutar de la naturaleza o, simplemente, 
para desintoxicarse de ruidos y atmós
feras contaminadas, sin saber nada de 
los relojes despertadores.

Dicen —decimos los periodistas— que 
hay una gran crisis económica; que el 
paro sigue siendo una sombra alargada, 
como la del ciprés, para un cementerio 
de frustraciones y engaños; que las eco
nomías domésticas están exhaustas, des
pués de hacer la declaración de la renta; 
que los precios cabalgan en una inflación 
galopante; y que los despilfarros de orga
nismos y entidades públicas están a la 
orden del día, sonrojando a un país que 
está en bancarrota...

Sí, todo ello no lo decimos nosotros

Las vacaciones 
—necesarias, por • 
supuesto— son como 
un abanico de 
posibilidades para 
romper la rutina 
de todos los días

solos, lo dice todo el mundo, pero nos 
lo reservamos en estos días, cuando hay 
que hacer lo posible para ir a Sevilla, 
y ver la “Expo” que es algo que sólo 
se presenta una vez en la vida; que 
también habría que ver la posibilidad 
de ir a Ips Juegos Olímpicos, en. Bar
celona, que son cada cuatro años, pero 
que ya transcurrirá tiempo para que se 
celebren en España...

Mientras tanto, nos aturde una inva
sión de tentadoras ofertas de luminosas 
y limpias playas, coquetos apartamentos, 
viajes a sugestivos países, excursiones de 
ensueño dentro y fuera de España. En 
fin, que las vacaciones —necesarias, por 
supuesto— son como un abanico de 
posibilidades para romper y olvidar la 
rutina de todos los días pero que exige 
dominio de los números, de las elemen
tales reglas, sumando y restando para 
multiplicar, al final, apuros y problemas.

Uno se retira por el foro y deja la 
obra —¿sainete, comedia, drama?— en 
el momento en que, desgraciadamente, 
“lo” de la Plaza de la Virgen de los 
Llanos no tiene remedio; en los días 
en que se perfilará el programa de la 
Feria-92 que, ya verán, la tendremos 
pronto a la vuelta de la esquina; en 
tiempo en que se hará el equipo de 
fútbol para la segunda temporada en 
Primera División...

Son tristes los adioses; éste no.

■' - Arcalaus el encantador

L
a política, en ocasiones, 
hace del gesto solemne 
un fin en sí misma y 
enaltace la liturgia, la dignidad 

y la autoridad moral de las 
magistraturas, caso de Mit- 
terrand en Yugoslavia, chaleco 
antibalas, que la audacia y el 
prestigio de la vieja Europa no 
sólo se presume sino que hay 
que demostrarlo. El gesto mit- 
terrandista tiene apellidaciones 
románticas y añejas, de cuando 
la cosa pública no era tanta 
gestoría y escondía palabras 
nobles e ideales de justicia dis
tributiva. Meses y meses llevan 
desasistidas las etnias en 
Yugoslavia, francotiradores por 
todo lugar, infinidad de gravá
menes impuestos por los apa
ratos de la moderna Europa, 
todo sonaba muy metalizado y

Los viejos magistrados
RAMON BELLO SERRANO

frío, más de lo mismo, más de 
la cosa gestora y, de pronto, 
el gesto definitivo, mayúsculo, 
el gesto proviniente de aquellos 
que atesoran la tradición del 
gran estadismo, de la construc
ción en el negocio internacio
nal, de súbito, ya digo, la esta
día en Sarajevo, que el repre
sentante de la Francia europea 
dicta lecciones públicas, mues
tra límites al negocio, recon
viene, con la autoridad precisa 
de la democracia legendaria. 

con la mayor autoridad del 
prestigio histórico, reconviene 
la guerra y dota de mínima 
esperanza al pueblo llano, el 
mismo que poco sabe de mili
cias o nacionalismos extrema
dos, pueblo agotado, de sótanos 
y pan escaso. Europa en la 
cumbre de Portugal, los recelos 
de González o a González (in
justo me parece cargar sobre 
las espaldas del Presidente la 
natural dureza negociadora de 
los otros miembros de la Comu

nidad) y la discusión monetaria, 
del ajuste, la convergencia o 
divergencia, qué callado lo lle
vaba Mitterrand, qué silencio 
para gesto tan bello, qué deam
bular por las páginas serias de 
la historia, paso firme, paso 
antiguo y solemne, más de 
setenta años, refugiado en cha
flán y soportando bombardeo, 
portando las banderías de la 
vieja escuela de lo público, muy 
seguro del prestigio de la Jefa
tura del Estado, arrastrando la

historia intemporal de Francia, 
la historia de los viejos magis
trados, guerra yugoslava, esta
día del señor Mitterrand, como 
si lo público, otra vez, acreciera 
el sistema representativo y via
járamos a los tiempos en que 
la política desembalaba equi
pajes y cartografías soñadas, 
pero apoyándose mucho en la 
personalidad de los cancilleres, 
la personalidad de Mitterrand, 
la misma que ha deslumbrado 
a los corresponsales de guerra 
(corresponsalía ardua y harto 
peligrosa, corresponsalía triste 
cuando sólo se discute el éxito 
de uno de los bandos fratri
cidas), demostrando que con un 
gesto y un chaleco antibalas, 
todavía puede hacerse política 
importante y entrar en los 
libros de historia.

Taller de Reparación 
Gabinete Gemológico
C/ Francisco Fontecha. 1
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M
oney, dinero. El Gobierno 

necesita dinero porque las 
cosas no van bien. Por eso 

el Ministerio de Economía está a pun
to de aprobar, entre otras medidas, 
la subida de la retención a cuenta 
del IRPF, seis meses después de 
haber decidido exactamente lo con
trario. Money, dinero contante y 
sonante es lo que al parecer quiere 
también el ministro de Obras Públi
cas, José Borrell, para seguir hacien
do carreteras. Borrell, otrora recau
dador mayor del reino, pretende que 
paguemos un canon los automovilis
tas por circular por las autovías. Un 
canon anual, casi simbólico, pero un 
canon al fin y al cabo. Y es que 
aquella gran estupidez que supuso 
apostar por las autovías en lugar de 
hacerlo por las autopistas como todos 
los países europeos avanzados, ni 
siquiera ha salido como se esperaba.

Money, money
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Al manicomio

Pagar cinco mil pesetas al año los 
automóviles y diez mil los camiones 
no nos arruinará a ninguno, pero no 
se trata de eso. Lo grave no es la 
cantidad, sino la decisión, lo que sig
nifica de fracaso de la política eco
nómica que dirige Carlos Solchaga. 
Porque se nos dijo que las autovías 
eran lo “progresista”, mientras que 
las autopistas eran un símbolo reac
cionario. La genialidad se le ocurrió 
a Julián Campo, primer ministro de 
Obras Públicas del PSOE, y saenz 
de Cosculluela, el segundo se empe
cinó en el error. Ahora ni tenemos 
autopistas, ni las autovías nos salen 
gratis. Unas autovías con trazado, en 
muchos casos, peligrosísimo, como ha 
reconocido el propio Director Gene
ral de Tráfico, Miguel Muñoz, en 
declaraciones recientes. Total que 
tras “cornudos”, “apaleados”. Ni 
tenemos una red viaria moderna, ni

Total que tras 
“cornudos”, 
“apaleados”. Ni 
tenemos una red viaria 
moderna, ni nos sale 
tan barata y popular 
como se nos vendió en 
un principio. Y es que 
mientras el Estado 
gasta y gasta a los 
contribuyentes nos 
exprimen cada día más 

nos sale tan barata y popular como 
se nos vendió en un principio. Y es 
que mientras el Estado gasta y gasta, 
a los contribuyentes nos exprimen 
cada día más ofreciéndonos muy poco 
a cambio. Porque ahora se habla tam
bién de recortes en la sanidad pública, 
como si ésta estuviera sobrada de 
recursos. No se puede olvidar que 
el ministro Griñán, que dejó la sani
dad andaluza con un buen boquete, 
se mostró partidario de aplicar -al 
menos parcialmente- el llamado 
informe Abril que recomienda poco 
menos que una privatización parcial. 
En definitiva que el Estado tiene un 
agujero en la mano y tendremos que 
intentar taparlo entre todos con nues
tros impuestos. Con los de siempre 
y con los nuevos.

Parches para ir tirando. O mejor, 
para que sigan tirando nuestro dine
ro.

J
EDUARDO LADRON DE GUEVARA ।

M
ás de 30 años se ha pasado en el j 
manicomio, exactamente 33, y ahora , 
resulta que estaba cuerdo. La historia 
parece sacada de una novela gótica y, no obs

tante, es real y algo peor, tan próxima a nosotros 
como para tener por protagonista a un ciudadano 
español de aquí y de ahora. Otro caso para 
ser resuelto por el maestro armero.

A estas alturas poco importa su nombre. Hoy 
es lo que es, un anciano desdentado que ha ■ 
visto desfilar por el siquiátrico cientos, acaso ■ - 
miles de enfermos mentales desde su atalaya 
de hombre lúcido. Sin otra opción, no tuvo otra * ~ 
alternativa que construirse un mundo interior ‘ 
donde, tal vez, se preguntara si no estaría, tam- . ~ 
bién él, loco de atar.

33 años ha estado recluido este hombre entre 
las cuatro paredes de un manicomio sin decir 
ni pío, sin levantar la voz, sin protestar. Acos- I 
tumbrado a la injusticia es probable que acabara n 
asumiendo el papel de víctima propiciatoria. Más / 
de 30 años junto a la camisa de. fuerza y el I« 
electroshock debe volver estoico a cualquiera. P

Este santo varón no fue encerrado por su ^ 
familia para cobrar una herencia. Ni siquiera ‘^ 
era un extravagante.

Lo suyo fue un caso de mala suerte, una ^ 
de esas circunstancias adversas que se dán una 
vez en la vida cual maldición. A uno les toca 
la lotería y otros se estrellan. Este es de los 
estrellados.

Su error fue sacudir una bofetada a un mando - p 
de la guardia civil en su juventud, allá por los q 
últimos años 50.

Le salió cara la compulsión. No debió ser u 
el único militar de baja graduación, que dio con d 
sus huesos en la celda de un manicomio por ñ 
semejante causa. Al fin y al cabo ¿quién en te 
sus cabales se atrevería a dar un mamporro a d 
todo un guardia civil de aquellos tiempos? Lo 
malo para este pobre hombre es que, por alguna n 
razón ignorada, su expediente se quedó tras- r< 
papelado. ^

Y ahora, ¿qué? ¿a la calle? ¿se le da de ^' 
alta, propinándole unos golpecitos en la espalda 
a modo de disculpa? ¿se le impone una medalla . 
a la paciencia? J

Según tengo entendido, este viejo calmo yar-|g 
ni siente rencor. Simplemente, su única aspi- 
ración es que le dejen en paz. No me extraña. ^ 

"" —*^ai

IH Cartas
Despilfarro de la 
Administración

He oído en la Cadena Ser 
la noticia que el Gobierno para 
hacer frente a sus numerosos 
y crecientes gastos, subirá el 
impuesto del IVA de 13 al 15%, 
esto es dos puntos más que 
representarán un montón de 
millones. También en la misma 
Cadena sus comentaristas se 
hacen eco de las declaraciones 
del Sr. Zabalza, adjunto a Sol
chaga, confirmando lo que ya 
dijo su ministro de que las 
retencio es del impuesto IRPF 
sobre la renta de los trabaja
dores, pensionistas etc, serán 
incrementadas, medida impopu
lar pero que refleja la gran vora
cidad de recaudación del Esta
do, pues lejos de apretarse el 
cinturón y restringir gastos a 
veces superfluos e innecesarios, 
lo resuelve subiendo los impues
tos.

Recientemente se ha subido 
la gasolina y también el Sr. 
Borrel parece ser propugna la 
creación de un impuesto para 
poder hacer uso de las autovías 
impuesto de circulación que es 
independiente del de los muni
cipios.

Estas medidas se veían venir 
hace tiempo a la vista del exce
sivo déficit y endeudamiento, 
tanto del Estado, Comunidades 

Autónomas, Diputaciones, 
Ayuntamientos y organismos 
autónomos, pues en su gran 
mayoría vienen arrastrando 
fuertes desequilibrios financie
ros.

Como una pequeña muestra 
de despilfarro ahí está el recorte 
del Diario ABC del día 13 de 
Junio que dice que el Instituto 
de Fomento de Andalucía ha 
invitado a sus 175 funcionarios 
para pasar un fin de semana 
en Sevilla y visitar la Expo, alo
jándoles en un hotel de cinco 
estrellas, uno de los más lujosos 
de la capital en el que el precio 
de una habitación con desayuno 
asciende a 57.900 pesetas, via
jando desde diversos puntos de 
la región con los gastos pagados 
incluida una entrada de 4000 
pesetas para la Expo.

También viene a cuento los 
astronómicos sueldos de los 
empleados del restaurante del 
Pabellón de Castilla y León en 
la Expo, que según un artículo 
de ABC del día 17 de Junio 
el director del mismo cobra un 
millón de pesetas al mes; 
850.000 el jefe de cocina, más 
pensión completa; el segundo 
maitre 500.000; el cocinero y el 
asador 450.000; el jefe de com
pras 400.000; los camareros y 
camareras 240.000 y otros 
muchos empleados de diferentes 
servicios y categorías, por lo que 
ingresar en dicho restaurante 

será un verdadero chollo, que 
pagaremos directa o indirecta- 
mente todos los españoles.

También se considera un des
pilfarro la contratación de “Aza
bache”, que según los medios 
de comunicación las folklóricas 
nos costarán la no despreciable 
cifra de 800.000.000 de pesetas.

Igualmente se ha considerado 
un despilfarro, hacer turismo 
por cuenta del Estado y así lo 
ha denunciado la organización 
ecologística Grenpeace (ABC 
del 17 de Junio, pues la Dele
gación Española a la Conferen
cia de Río estaba compuesta por 
setenta altos cargos del Estado, 
cuando con mucho menos de 
la mitad hubiese sido suficiente. 
Pero es que desgraciadamente 
los administradores del erario 
público no tienen el menor sen
tido de la austeridad y del 
ahorro.

Otro gasto excesivo es la 
numerosa nómina de política de 
las diferentes administraciones 
y organismos autónomos como 
TVE española y otras regiona
les, en sueldos elevadísimos pre- 
testando dedicación exclusiva, 
dedicaciones que nunca han 
sido necesarias, haciendo un 
negocio personal de la política 
y como una profesión excesi
vamente remunerada que paga
mos todos los contribuyentes.

Los representantes en las 
Cortes de la Región supongo 

tendrán unos sueldos bastante 
decentes, pues bien el período 
de sesiones de la Cámara es de 
sólo cuatro meses, por lo que 
o trabajan como en el Parla
mento de la Nación de Septiem
bre a Diciembre y de Febrero 
a Junio, o había que reducir 
el sueldo al período trabajado.

Esto es un botón de muestra, 
pues podía llenar varios foliso 
de lo que para mi y para muchos 
contribuyentes consistuyen ver
dadero despilfarro de la admi
nistraciones públicas, pues lejos 
de restingir sus excesivos y a 
veces innecesarios gastos para 
reducir sus desequilibrios finan
cieros y nivelar sus presupuestos 
la teoría es subir impuestos para 
gastar más y más.

José María Gómez Gómez.

Borrón a 
Albacete

Acabo de llegar a Albacete 
para pasar mi temporada anual 
veraniega en la tierra que me 
vio nacer, de la cual me ausenté 
hace 40 años para ubicarme en 
Barcelona donde resido. Lo pri
mero que he hecho ha sido 
repasar la prensa local, repa
rando en dos noticias apareci
das de gran importancia la pri
mera, y no de tanta la segunda, 
pero ambas me han producido 

enorpe decepción, pues se trata , 
de dos “detalles” que dicen muj j^ 
poco en favor de mi querido 
Albacete. Veamos la primera:,. '^ 
Las obras que se están reali- .^^ 
zando en el aparcamiento públi'Bp,. 
co de la Plaza de Los Llanos?: 
ocultando parcialmente el late^’.jgj 
ral derecho de la Catedral, ICid, 
califico de “bodrio”. Algo inca-^í 
lificable, no comprendiendo 
como un Ayuntamiento quo j^ 
cuenta con una Alcaldesa qt*^“o] 
me merece las máximas sim■ ^ 
patías y respeto, haya podido ¡^j 
dar “luz verde” a semejante des
propósito. la segunda noticis^ i^j 
-minucia, si se quiere- consistí^ 
en la fotografía publicada eí ,gj 
los diarios “La Verdad” y 
Tribuna” -idénticas ambas- le ¡^^c 
días 27 y 28 de junio, referenk 
a la llegada a Albacete del nuo- ^^ 
vo técnico del equipo represen- ^^ 
tativo de nuestra ciudad en 1^ pj 
Primera División del fútbol ^j. 
español. He sentido rubor 
contemplar a Julián Rubio, cabí^nt 
gado como un burro, llevandoví 
su voluminoso equipaje sin ve^-;
a su lado o alrededor, un coch( — 
o una mano amiga que lo ayu
dase, pues tal cosa contrast:’j jd 
con los recibimientos dispensa-ase 
dos a todos los entrenadore«va 
recién contratados por loSsu 
Clubs, de los que fui testigi-flac 
Borrón éste que tardaré mucln’^nc 
tiempo en olvidar. Ips

Manuel López Giménez. ade
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La Diócesis de Albacete, como titular de la Cate
dral, interpuso ayer ante un Juzgado de esta 
ciudad un interdicto de obra nueva que supone 
la paralización inmediata de las obras de la 
superfície del aparcamiento que se está cons

Ayer interpuso un interdicto contra, el AyimtQíniGnto y el promotor de las obr^s dcl aparcamiento público de la. Plaz2 de Los Llenos

truyendo en la Plaza de los Llanos en una franja 
de una anchura de dos metros que discurre 
paralela al muro de la fachada lateral derecha 
de la Catedral, según pudo saber LA TRIBUNA 
por fuentes dignas de todo crédito. En el muro

al que se refiere el interdicto se ha destruido 
más de la mitad de la primera grada de piedra 
de acceso a la portada lateral de este templo 
religioso, lo que supone asimismo un atentado 
al patrimonio histórico-artístico de Albacete.

ros u 

toy
ha 
ISO' ■
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La Diócesis de Albacete emprende acciones 
legales para frenar el deterioro de la Catedral

ai é

Se solicita del juez la paralización inmediata de las obras qi^ afectan al muro de la fachada del lateral derecho del templo

F. IZAGUIRRE
tre
cir Interpone el interdicto la 
os- Diócesis de Albacete y en su 
ira nombre, el Obispado, contra el 
lás Ayuntamiento y el promotor de 

el las obras del aparcamiento 
ra. público que se está construyen- 
su do en la Plaza de la Virgen 

ji-a de Los Llanos y que conllevan 
también la remodelación de la 
citada plaza.

El interdicto de obra nueva 
es una figura jurídica a la que 
en este caso se acoge la Dió
cesis como titular de la Cate
dral, para solicitar del juez la 
.paralización inmediata de las 
obras de la superficie de estelos A

:¿ aparcamiento en una franja de 
ser c. una anchura de dos metros que 
:on S; discurre paralela al muro de la 
3or ;:-• fachada del lateral derecho del

Las obras han destruido más de la mitad de la primera grada de piedra, de acceso a la portada del lado derecho de la Catedral.

en templo, fachada que es la que ' 
) a ' da a la Plaza de los Llanos. 
LO'Z Las mismas fuentes recalca- 
ma ron que el interdicto no se refie- 
as- - re a la paralización de toda la 

obra del aparcamiento y del 
de acabado final de la plaza, sino 

Ida ^M'^^úas que están afectando 
jjlg directamente al citado muro de 

la Catedral, y en el que se ha 
y destruido más de la mitad de 

\ gla primera grada de piedra de 
’F aacceso a la portada del lado 

derecho del edificio, de mucha 
antigüedad.

Se trata esta de una medida 
^Bque ha sido tomada de forma 
rata -^°^^’J’^^^^^^ P^*^ ^^ Diócesis de 

/ú comprobarse que 
^^ ^^^^ respetando la inte- 

'’i8^*dad del edificio más impor- 
‘alv ^^ Iglesia, que a su
'‘. T-vez tiene la declaración de 
qOS. ■*^^’^*J^^^^^ ^^^‘^^^^’ P®’^ ^® 
ate- ^^^ se atenta asimismo contra 

. íel patrimonio histórico-artístico 
ica- ^^ A.lbacete.
ndo Contra este proceso jurídico 
une ;^^®.y^ ^^ ^’do abierto, el Ayun- 
nuf ^^’^’^’^to podrá alegar, si lo cree 
irn- '°P®’'^^”o, argumentos a favor 

^^ '^^ obras a las que se refiere 
J^>iel interdicto.
icia • ^^ agresión de la que está 
isK ¡^’^’^‘^® objeto el entorno de la 

ec ^^^^dral por la construcción de 
ujjr-*®^® aparcamiento público, que 

le a^^^ F* primer momento fue 
mte ^^*^^^^*^° P^^^ ^^^ autoridades 
u¿' ^^ Clrbanismo del Ayuntamien- 

^^^^ subterráneo, ha levan- 
lj§^^^® ]^ polémica en varios gru- 

thd P°^- ^’ridadanos de Albacete con 
^entidad propia, uno de ellos la 

^^Qciación Virgen de Los Lla- 
nos.

nde
^j^. ^^ desata ¡a polémica

^^p . Ca indignación popular ha 
^r^ciendo en las últimas 

'^^s^e A^e fueron ele- 
^^^^ '^'^°^ muros sobre la 

• ^^^P^^f/cie del aparcamiento que 
respetar el entor- 

ic^ano del templo, han cortado el 
■paso a la entrada del lateral 
"derecho del mismo, producién- 
'’dose una ocultación parcial del

edificio.
Para la Asociación de la Vir

gen de Los Llanos, “podría 
haberse costruido en este lugar 
una plaza ciudadana que luciese 
la Catedral, y no un aparca
miento que lo único que está 
haciendo es aislaría y taparla”, 
y ha instado a los albaceteños 
a participar, bien a título indi
vidual o como miembros de 
cualquier asociación de tipo cul
tural, social, económica, profe
sional, etc., en la campaña de 
firmas iniciada para apoyar la 
gestión que se pueda hacer con 
vistas a que el entorno de la 
Catedral se arregle como 
corresponde al templo religioso 
que es.

El grupo municipal del Par
tido Popular también ha toma
do cartas en el asunto, exigien
do al Equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento un informe téc
nico sobre el grado de ejecución 
del proyecto de obras del apar
camiento en lo que se refiere 
a niveles, alineaciones y rasan
tes, preguntando a su vez a la 
Alcaldía “si ha actuado o piensa 
actuar de alguna forma ante el 
desmán que se está perpetrando 
en una de las zonas más nobles 
de Albacete que podría condu
cir a la degradación y oculta
miento de la Catedral, —uno de 
los pocos monumentos que 
poseemos, acaso el más repre
sentativo—, o si da por ^buena 
la ejecución del proyecto”.

Por su parte, la Asociación 
Virgen de Los Llanos no des
carta emprender acciones lega
les, y otros grupos ciudadanos 
podrían asimismo manifestarse 
oficialmente contra la agresión 
al entorno de la Catedral, según 
pudo saber este diario.

Lo que ahora está ocurriendo 
ya fue anunciado el pasado mes

Hay indignación popular por la ocultación parcial del templo. JESUS moreno

de diciembre por LA TRIBU
NA, cuando las obras del apar
camiento se encontraban en una 
fase intermedia de ejecución.

Por aquel entonces este dia
rio se dirigió al arquitecto.de 
la Diócesis, Agustín Peiró Amo, 
preguntándole si la Plaza de la 
Virgen de los Llanos guardaría 
armonía arquitectónica con la 
Catedral una vez finalizadas las 
obras del parking.

El arquitecto respondió que 
por unos planos muy escuetos 
y nada expresivos, que fueron 
enviados por el Ayuntamiento 
al Obispado, a requerimiento 
de esta última institución, se 
deducía que la infraestructura 
del aparcamiento iba a ocultar 
de la Catedral un tramo de lien
zo de sillería de la fábrica 
primitiva.

También en el mes de 
diciembre este diario comprobó 
que el proyecto de ejecución 
del aparcamiento no contaba 

hasta el momento con la apro
bación de la Comisión del Patri
monio Histórico-Artístico de la 
Delegación Provincial de Cul
tura de la Junta de Comuni
dades, comisión que realizó en 
dos ocasiones tal observación al 
Ayuntamiento, y que solicitó la 
presencia del arquitecto que 
realizó el proyecto para que 
explicase “con más detenimien
to y amplitud los planos de las 
obras, pues no se ven perfiles 
y hay detalles que no están bien 
especificados”.

Cabe destacar al respecto, 
que la Ley del Patrimonio His
tórico de Castilla-La Mancha 
establece que los ayuntamientos 
y demás corporaciones públicas 
territoriales e institucionales de 
la región cooperarán con la Jun
ta de Comunidades para la con
servación y custodia del Patri
monio, adoptando las medidas 
oportunas para evitar su dete
rioro, pérdida o destrucción.

La presentación de 
un interdicto puede 
suponer que el juez 
ordene la suspensión 
inmediata de las 
obras en cuestión

Una fígura 
contundente

La Ley de Enjuicia
miento Civil regula en sus 
artículos 1.631 y siguientes 
los interdictos, una de las 
figuras procesales más 
contundentes del ordena
miento español. El inter
dicto planteado por el 
Obispado es, concreta
mente, el de obra nueva; 
una vez presentado el 
mismo, “dictará el juez 
providencia acordando 
que se requiera al dueño 
de la obra para que se 
suspenda en el estado en 
que se halle, bajo aper
cibimiento de demolición 
de lo que se edifique, y 
se cite a los interesados 
a juicio verbal, señalando 
para su celebración el día 
más próximo posible 
pasados los tres días 
siguientes al de la noti
ficación de esta providen
cia, previniéndoles que en 
él deberán presentar los 
documentos en que apo
yen sus pretensiones”. En 
ese juicio se acordará 
ratificar o no la suspen
sión de las obras. La ley 
señala asimismo que “in
mediatamente se hará el 
requerimiento al dueño 
de la obra, si en ella fuere 
hallado, y en otro caso 
al director o encargado 
de la misma, y a falta de 
éstos a los operarios, para 
que en el acto suspendan 
los trabajos”.

El art. 1.675 establece 
que “el que hubiere pro
movido el interdicto 
podrá ejercitar en el jui
cio declarativo correspon
diente para obtener la 
demolición de la obra”.

Desde diciembre lleva 
denunciando
LA TRIBUNA este 
atentado al 
patrimonio 
histórico-artístico
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■■ Promover el desarrollo socioeconómico ;, .. ,. .. , .. ............. .
Hoy se inaugura en Magisterio el curso de verano de la Universidad: “El desarrollo local ante las crisis de las políticas regionales’’

“Las instituciones locales han de comprender 
que su papel no es sólo prestar servicios”

Para alcanzar un mayor bienestar social, hay que apoyar las potencialidades de progreso que puede ofrecer cada localidad

“El desarrollo local ante las crisis de las políticas regio
nales” es el título del curso de verano de la Universidad 
que hoy comienza en Magisterio, con el objetivo pri
mordial de ofrecer un marco de reflexión sobre la rea
lidad actual y de los medios que se disponen para 
conseguir un mayor bienestar de la población, lo que 
pasa por potenciar el desarrollo económico y social.

F. IZAGUIRRE

El curso se inaugura a las 
10,30 horas de hoy, y se pro
longará durante mañana y 
pasado en la Escuela Univer
sitaria del Profesorado de 
EGB, bajo la dirección de 
Miguel Panadero Moya, direc
tor del Departamento de Geo
grafía y Ordenación del Terri
torio de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Centrarán parte de las 
sesiones del curso las teorías 
del desarrollo endógeno, que 
aborda entre otras cuestiones 
la necesidad de que las ins
tituciones locales comprendan 
que su papel no sólo se limita 
a prestar servicios; sino tam
bién a que éstas tienen que 
convertirse en promotores del 
desarrollo de la localidad a la 
que están sirviendo. Y es en 
este plano en el que se con
sidera fundamental la ayuda 
que pueda proporcionar la 
Administración regional a la 
local, la cual es la que mejor 
conoce sus propios recursos.

“No son éstas unas propues
tas de desarrollo que vengan 

de arriba, dado que la loca
lidad ha de ser sujeto de su 
propio desarrollo, no objeto 
del mismo, siendo protagonis
tas de ello las comunidades 
vecinales y las corporaciones 
locales”, explicó Panadero.

En este sentido recalcó el 
director del curso que lo que 
se pretende con esta actividad 
universitaria es crear un marco 
de reflexión sobre la realidad 
socioeconómica de la región 
y analizar cuáles son las líneas 
de actuación que en nuestros 
días tienen mayor vigencia y 
que pasan fundamentalmente 
por la utilización del modelo 
de desarrollo endógeno, que 
se apoya en las potenciales que 
puede ofrecer cada localidad.

Se analizará asimismo los 
profundos desequilibrios terri
toriales que afectan a los ciu
dadanos que viven en los 
núcleos de población locales 
y rurales, desequilibrios a los 
que se puede hacer frente 
fomentándose la capacidad 
innovadora a través de las 
pequeñas y medianas empre
sas y del resto de los agentes 
locales.

Miguel Panadero Moya, director del Departamento de Geografía y Ordenación del Territorio, de la Universidad. J.M.

Indicó al respecto Panade
ro, que la Comunidad Europea 
tiene sus propios programas de 
incentivación de los medios 
locales y además impulsa 
acciones en el marco del pro
grama LEADER para promo
ver el desarrollo local.

“Se trata de iniciativas que 
son las respuestas en tiempo 
presente al fracaso que las 
políticas regionales de desarro
llo han mostrado en el pasa

do”, afirmó.
La importancia de los con

tenidos de este curso de vera
no alcanzan a toda la sociedad, 
por lo que va dirigido a los 
estudiantes universitarios de 
cualquier especialidad, (de 
Derecho, Económicas y 
Empresariales, Sociología, 
etc.), a profesionales de la 
Administración local, empre
sarios, trabajadores en paro...

Es así como la Universidad 

aporta en esta ocasión el esce
nario en el que se pueden pre
sentar ideas y debatirías, con 
vistas a que se alcance un 
mayor bienestar social, contan
do con la participación de des
tacados expertos en materia de 
desarrollo socioeconómico.

Por otra parte, también 
empieza hoy un curso de vera
no sobre Selvicultura medi
terránea en la Escuela Poli
técnica.

H Discrepancias con la política de la mujer
Por estar encaminados a la formación de “super amas de casa''

IU critica el contenido de los
cursos de verano para mujeres

E.P.

Desde el área de la mujer, 
el grupo municipal de IU mani
festó ayer sus críticas al pro
yecto que ha'diseñado el equipo 
de gobierno para la mujer y 
que se desarrollará a lo largo 
de este verano.

Las discrepancias con el pro
grama están motivadas por el 
contenido y la orientación que 
se le ha dado, “se ha hecho 
para salir del paso utilizando 
actividades ya programadas des
de otros servicios, a lo que hay 
que sumar la nula voluntad por 
conseguir la igualdad”. En defi
nitiva, para IU, el Plan elabo
rado por el área de la mujer 
"es una tomadura de pelo”.

La principal reivindicación 
T es la inmediata creación 

i Concejalía de la Mujer, 
>11 objeto de logar un mayor 

presupuesto y disponer tanto de 
los recuros materiales necesa- 

así como de la infraestruc
tura humana".

Sumándose a esta exigencia, 
se encuentra la propuesta de 

constituir el Consejo Local de 
la Mujer, en el que estén repre
sentadas todas las asociaciones 
y las mujeres organizadas, y 
como cauce imprescindible para 
avanzar en las reivindicaciones 
de este sector de la población.

Por su parte, el concejal Mar
tínez Valero indicó que “el área 
de la mujer se ha enmarcado 
en la concejalía de Acción 
Social, que es el cajón de sastre 
donde va a parar todo aquello 
que no tiene identidad propia”.

En representación de las 
mujeres de IU, Selia Puñal 
señaló la falta de cursos enca
minados a potenciar la forma
ción profesional y la falta de 
información para acceder al 
mundo laboral. En este sentido, 
Selia Puñal resaltó que “la inde
pendencia económica, que es lo 
que realmente habría que per
seguir, pasa obligadamente por 
la capacitación profesional”.

La falta de diálogo por parte 
del equipo de gobierno fue otro 
de los aspectos que fueron cri
ticados por IU, ya que “nos han 
entregado el documento, pero 

no se nos ha consultado para 
su elaboración”.

Sin embargo, posiblemente la 
causa que ha despertado la 
indignación de IU haya que 
buscarla en los cursos que se 
han organizado para el verano, 
“cursos que parecen buscar la 
formación de super amas de 
casa y consolidarías en este 
papel”, señaló Selia Puñal refi
riéndose a los cursos sobre con
sumo, sobre higiene para la 
salud y el de gimnasia de man
tenimiento, “que enseñan a 
comprar a ser una auténtica 
consumidora y a atender a la 
familia”.

IU considera que los colec
tivos marginales de mujeres 
requieren una atención espe
cial, “las cuales necesitan para 
salir de su situación medidas 
distintas a los cursos citados 
anteriormente”.

Por último, IU denunció que 
en el programa no se habla de 
escuelas infantiles, ni de come
dores, ni de la ayuda a domi
cilio. IU reivindica la creación de la concejalía de la mujer.
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Aunque la aceptación definitiva no se producirá hasta dentro de un año

El Ayuntamiento recibe las calles 
interiores del Polígono de Campollano

A partír de ahora, se hará cargo del mantenimiento de los viales, zonas verdes y espacios libres

La ciudad 
dispondrá de 12 
aparcamientos . 
exclusivos para 
bicicletas

E.P.

Después de un proceso que se ha desarrollado a lo 
largo de 25 años, mediante la firma de un convenio 
con la Asociación Mixta del Polígono de Campollano, 
el Ayuntamiento recibió ayer las calles interiores del 
Polígono, lo que significa que a partir de ahora se 
hará cargo de su mantenimiento y conservación.

E.P.

Ayer se procedió a la firma 
dei convenio entre la Asocia
ción Mixta del Polígono de 
Campollano y el Ayuntamien
to, a través del cual éste últi
mo recibe los viales, zonas ver
des, espacios libres, redes y 
servicios del interior del Polí
gono, según explicó la alcal
desa.

A partir de este momento 
le corresponderá al Ayunta
miento su conservación y 
mantenimiento, aunque por el 
momento la aceptación será 
provisional y será necesario 
que transcurra un año para 
que la recepción se haga 
definitiva.

Tras haberse realizado la 
inspección por parte de los 
servicios técnicos del Ayunta
miento para comprobar en 
que estado se encuentra la 
infraestructura a recibir, el 

diagnóstico es que “las calles 
interiores se encuentran en 
buen estado”, según señaló 
Carmina Belmonte.

En línea con lo anterior, el 
concejal de Urbanismo, Mar
tínez Simón, indicó que “du
rante este año se realizará un 
estudio del acerado y otros 
aspectos, ya que en determi
nados puntos, la carga y des
carga de vehículos pesados 
puede haber influido en el 
firme”.

Nuevos accesos

Entre los servicios que se 
han implantado en el Polígono 
se encuentran las canalizacio
nes subterráneas para teléfo
no, la alta y baja tensión a 
elección del empresario, así 
como los depósitos y la esta
ción de presurización y des
calcificación del agua.

Por lo que respecta a la

Momento en el que tuvo lugar la firma del convenio. JESUS moreno

1

construcción de nuevos acce
sos en el Polígono de Cam
pollano, el concejal de Urba
nismo, señaló que está pre
visto en el Plan General, ya 
que “los accesos que existen 
ahora son insuficientes porque 
cuando se empezó a construir 
Campollano no se tenía pers

pectiva de futuro”.
No obstante, el estudio de 

la ampliación de los accesos, 
se hará pensando en la 
ampliación que el Polígono 
pueda sufrir, pudiendo ser la 
ampliación equivalente a la 
superficie que ahora está 
construida.

Los aparcamientos para bici
cletas serán una realidad en la 
ciudad tras haberse aprobado 
la propuesta para su instalación 
en la última comisión de Trá
fico que tuvo lugar en el 
Ayuntamiento.

En principio, se instalarán 12 
unidades, de cinco elementos 
cada una, y se ubicarán en los 
siguientes puntos de la ciudad: 
2 unidades en la Facultad de 
Derecho, 2 en Magisterio, 1 en 
el Instituto N- 1 de la Avda, 
de España, 1 en el polideportivo 
del parque, 1 en el polideportivo 
de la Feria, 3 en el Altozano, 
y 2 en el Ayuntamiento.

El coste de estos aparcamien
tos es aproximadamente de 
500.000 pesetas, y según explicó 
el concejal de Medio Ambiente, 
Joaquín López Ros, “son de los 
más económicos y de los más 
seguros por su sistema de 
anclaje”.

Por lo que respecta a los cri
terios que se han tenido en 
cuenta a la hora de ubicar las 
unidades, el concejal señaló que 
“son los puntos más idóneos y 
desde los cuales se puede acce
der al centro”.

Esta medida viene a sumarse 
a la línea que desde el Ayun
tamiento se está siguiendo para 
fomentar el transporte no con
taminante.

t
DON RICARDO FERNANDEZ GUTIERREZ

(Ex-Director General de Caja Rural de Albacete)

Falleció en Albacete, el día 21 de Junio de 1992, a los 61 años 
de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólica de su Santidad.
D.E.P.

EL CONSEJO RECTOR Y EMPLEADOS DE CAJA 
RURAL DE ALBACETE
Comunican que el funeral por su alma, tendrá lugar hoy miércoles 
día 1 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San José.

Albacete, Julio de 1992
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El Grupo de Danzas de Magisterio, una gran manifestación cultural.

Con tres canciones seleccionadas para la antología de música popular

Gran éxito del Grupo de Danzas
de Magisterio, en Cuenca

Tuvo una brillante participación en la II Muestra de Música Popular

Días pasados se celebró en Cuencaf en el Parque de 
San Julián, la II Muestra de Música Popular de Castilla-La 
Mancha,; organizada por la Caja de Ahorros de Cuenca 
y Ciudad Real^ en la que participaron grupos represen
tativos de las cinco provincias manchegas, constituyendo 
un singular acontecimiento artístico.
i - LT

El Grupo de Danzas de 
Magisterio, de Albacete, obtuvo 
un gran éxito en su actuación

en esta muestra, siendo selec
cionadas tres canciones de su 
repertorio, para ser grabadas en 
el segundo volumen de la “An
tología de la Música Popular

de Castilla-La Mancha”.
• Las canciones son; “Seguií 

11a jota de Villavaliente”, “M 
lagueña de Nerpio” y “El ha
de los garrotes”, de Ossa 
Montiel.

Las interpretaciones de nut 
tros representantes fueron af 
gidas por el público con c! 
morosos aplausos, por la W 
lidad y belleza con lasí<que exl 
bieron las canciones de

EN VACACIONES SIGA INFORMADO 
CON 

La Tribuna 
---------------- de Albacete-------------------------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa 
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y Agosto:
BENIDORM
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGEZ. 0/ ALCALA, 1. BENIDORM
- CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. 

BENIDORM.
-JOSE OROZCO LUNARES. C/ MARTINEZ ALEJOS. 3. BENIDORM.
- SAN MIGUEL, C.B. C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ LIB. ATLAS. 

BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
- MONTIEL Y TASSA. CUENCA LOC. 9 BENIDORM.
-S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
-JUAN GREGORIO PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
- S.G.E.L. VIKI. AVDA. MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ATACHO. MIRADOR, LOCAL, 13. BENIDORM.
- S.G.E.L. LIBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL, DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
- S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA. MEDITERRANEO, 5. BENI

DORM.
- ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/ IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 

7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
- MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSA

LEDA. BENIDORM.
- J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ. AVDA. MARINA ESPAÑOLA,

6 . BENIDORM.
- MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, 

EDF. CARDENAL, 3. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE 

CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. C/ SANTANDER PAPELERIA 

EOLO. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- J. RAMON DELVIS BAÑULS EDF. ULIA LA CALA. BENIDORM.

- PUBUFIN, S.L. CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.

ALICANTE
- PROCESA, AEROPUERTO ALICANTE.
- ANGELA SUAREZ FERREIRO: PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE
- ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N, PLAYA POSTIGUET. 

AUCANTE.
-CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. AUCANTE.
- DOLORES' GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ. 12. 

AUCANTE
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DÉ LA BARCA, 11. 

ALICANTE
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. 

ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.
- MERCEDES GOIXOT CERDAN. CORTE INGLES. ALICANTE

SANTA POLA
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. 

SANTA POLA.
- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE. 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.

MARIANO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA 

POLA.
- ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES. AVDA. VASCUÑANA. SANTA 

POLA.
- FRANCISCA GARCÍA ORTS. AVDA. PLAYA LISA. ESTACION DE 

AUTOBUSES. SANTA POLA..
- CATALINA PRIETO PADILLA., ELDA, 37. SANTA POLA.

LA MARINA
- MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.

GUARDAMAR
-PEDRO PALOMAR TEVA. INGENIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.

TORREVIEJA
- MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORRE- 

VIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA. KM. 3. TORREVIEJA.
-JOSEFA IÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOUO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. 

TORREVIEJA.-

CAMPOAMOR
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA S/N. 

CAMPOAMOR.^

SAN JUAN
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CTRA. BENIMAGRELL PLAYA 

MUCHAVISTA. SAN JUAN.
- MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA. EDF. LUTE- 

CIA: PLAYA SAN JOAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.

EL CAMPELLO
-EL PALACIO-De LA PRENSA, S.A.I., SAN BARTOLOME, 49. EL 

CAMPELLO.
-IVIARIA AURORA TORREJON MARTINEZ. AVDA. CARRER DE 

LAMAR. EL CAMPELLO

VILLAJOYOSA
-ANGELPEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.^ >^

programa.
El acto se inició con el p 

gón que estuvo a cargo 
escritor y poeta conquen 
Enrique Domínguez Millán 
con la presentación del dis 
de la primera edición, en la q 
figuran temas interpretados f 
los grupos de “Don Quijote 
Sancho”, de Albacete; “MazJ 
tini”, de Ciudad Real; “O 
Gordo”, de Cuenca; “Arraba 
de Guadalajara y “Jaráiz”, 
Toledo.

En esta ocasión los grup- 
representativos fueron: “Gru; 
Manantial del Vino”, de Toff 
lioso, con la selección de a 
cancipn; “Grupo Virgen de 
Luz”, ele Cuenca, dos cano 
nes; “Grupo Palacio de la Ce 
11a”, de Guadalajara, con ti 
canciones y el “Grupo Vihi 
la”, de Carpio de Tajo, Tolet 
con otras tres canciones. C 
estas doce seleccionadas se e 
tará el segundo disco.

El jurado estaba formado f 
José López Martínez, escrii 
y periodista, ex-presidente de 
Casa de Castilla-La Mane' 
que actuó como secretario. Í 
cada provincia hubo un rep' 
sentante, haciéndolo por AlC 
cete, Luis Picazo Berruga, p' 
sidente de la Asociación C 
tural “Peña Rodense”, 
Madrid; por el resto de las p' 
Vincias intervinieron en las d‘ 
beraciones Alejandro Ferní 
dez Pombo, José María Al' 
rez-Beigbeder, Vicente Mora' 
Olmedo, Alfredo Villaverde 
y José Torralba Jiménez.

La recién constituida C 
Regional Castilla-La Manf 
continuará esta’ importante í 
ciativa cultural de la Caja 
Cuenca y . Ciudad Real, con 
que se está promoviendo 
gran trabajo de estudio e in'^ 
ligación, así como una selecO . 
muy cuidada de la singy.;- 
riqueza folklórica de la reg^-T.

En este sentido, y al pro^ j 
cirse la fusión de las Cajas, ■ 
posible que se plantee la ne^ 
sidad de que estas muestras 
realicen anualmente en c^ - 
una de las provincias, de for< > 
rotativa, dado el buen ambie' 
que tienen estas manifestar 
nes, felizmente recuperadas.

En esta ocasión, el Grupo^ 
Danzas de Magisterio, cuya •' 
yectoria artística está jalona 
de brillantes éxitos, está rr' 
hiendo muchas felicitación 
por su magnífica actuación ■ 
Cuenca, que ha merecido ' ’ 
distinciones del jurado para q 
tres de sus canciones, que 
expresión popular de otras ta 
tas comarcas de nuestra I^. 
vincia, pasen a ser “antolOi 
cas”, en el ámbito de la reg*‘ 
de Castilla-La Mancha.
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Pide la ayuda de Policía Local y Guardia Civil

Tráfico elabora el plan de 
, medidas para el verano

Comprende servicios extraordinarios de ayuda y atención a los conductores

uií Ante las difícultades en el tráfico durante el verano, la 
^Í. Jefatura de Tráfico de Albacete ha elaborado un plan 

^® de medidas para su regulación, 
i : '

lili
ai La Jefatura de Tráfico de
d. Albacete con motivo de la 

fió : intensificación del tráfico 
»¿: durante los meses de verano ha 

elaborado una serie de medidas 
especiales para la regulación de 

pi la circulación en las carreteras 
í'-í de la provincia.

en Este plan de medidas incluye: 
in los puestos de primeros auxilios 
lis establecidos por la Asamblea 
q Provincial de la Cruz Roja en i 
f diferentes puntos de la provin- j 

te cia y sus respectivos teléfonos: 
zí Albacete, 222222 - 219050 
:a 219012; en la CN-301, La Roda , 
32 440564; en la CN-430, Almansa 
, 341190; en la CN-322, Alcaráz

380004; en la CN-344, Caudete 
jf 965/827285; en la CN-310, 
-u’ Villarrobledo 143500; en la 
,ff C-3212, Hellín 300800; y en la 
n • C-312, Madrigueras 484211.
e ' Un itinerario alternativo a la 
jc N-430 entre Albacete y Alman
do sa para hacer este trayecto por 
n las carreteras AB-891 y AB-892 

ht hasta Jarafuel, y de aquí por 
e( la N-330 hasta Almansa; y otro 
C itinerario alternativo a la N-301

Oriental con Levante y Cata
luña.

La Jefatura también ofrece 
una relación de empresas con 
grúas para vehículos pesados: 
en Albacete Grúas V. Lozano, 
S.A. y Heliodoro Saez, S.A., en

Hellín Grúas Manzanedo y 
Antonio Martínez López y en 
Villarrobledo Joaquín Laguia 
Gutiérrez (Grúas Laguia).

La Jefatura de Tráfico por 
tratarse de carreteras que dis
curren por la localidad de Alba
cete ha pedido él apoyo de la 
Policía Local en colaboración 
con la Comandancia de la 
Guardia Civil. El verano supone el aumento de problemas en las carreteras.

GASTE LO MINIMO. 
UNO DIESEL.

1.031.000 PTAS. P.V.P.

£^ entre Madrid y Albacete por 
la C-400 entre Madridejos y 

p Sotuélamos para enlazar con la 
p; N-430 entre Sotuélamos y Alha
jó cete.
ct
f Tramos en obras

lt También se señalan aquellos 
p; puntos que se encuentran en 
Q obras: en el tramo Albacete-AJ- 

mansa entre el punto kilomé- 
p; trico 251 y el 537,500, y desde ¡ 
jj- el 564,300 en Bonete al 583 en Í 

Almansa. La C-3223 (Aiman- | 
J^ sa-Murcia) se encuentra cortada ¡ 
.3, desde el kilómetro 16 al 33, 
( aconsejando el desvío por Cau

dete y Yecla; la C-3212 (de 
Orcera a Almansa por Hellín) 

i( se encuentra en obras entre las 
j; localidades de Isso y Elche de 

1 Sierra; la C-3212 en el tramo 
j^ Elche de la Sierra-Yeste está 

cortada desde el kilómetro 56
y a Yeste.
^* ^^^P^^^o ^ los puntos con-
y flictiyos en las carreteras de la 
3 provincia la Jefatura señala en 
^. la N-301 los puntos kilométricos i 
¡ 209 y 252 en La Roda y Alba-
gt cete respectivamente; y en la 
5 N-430 los puntos kilométricos

- ^2^’ ^^^’ ^^ y 583 en Albacete, ; 
jf; Peñacárcel, Bonete y Almansa i 
,{ respectivamente. •
,f También han sido previstos ¡ 

los días y horas de mayor inten- ¡ 
j sidad de tráfico: en las carre- 
t: teras N-301 y N-430, 1 de julio, 

i3 15 de julio, 31 de julio, 1 de 
e agosto, 15 de agosto y 31 de 
jj: agosto entre las 16 y las 22 
¡ i horas, así como las tardes de 

i . los viernes y el domingo todo 
q el día, de los fines de semana 
5* É^ 'Q^. Oleses de julio y agosto. 
t3 Pambién se prevé para esas 
p{ fechas una intensidad de tráfico 
¿i superior a 1.000 vehículos por 
j). hora en la N-322, en su 

conexión con la N-430, que 
recoge el tráfico de Andalucía

D
M

B&
B

precio por~debajo de todos 

los mínimos. Pero Diesel en Fiat 

significa mucho más, cuatro mo

Uno Diesel significa mínimo 

consumo, mínimo mantenimien

to y máximas prestaciones a un

delos y hasta 15 versiones con 

prestaciones y precios increíbles. 

Compruébelo usted mismo.

Llave en mano: IVA, transporte, matriculación, impuesto municipal, placas de matricula, gastos de gestoría, IDENTIFIAT y FIAT 
ASSISTANCE dos años. Precios válidos para Península y Baleares.

POTENCIA VEI-. MAX. CONS. A 
90 KM/W,

PRECIO

P.V.P. LLAVE EN MANO

UNO 1.3 (3p)
17 <3p) 

TD

46 CV. 
58 CV- 
72 CV.

140 Km/h.
155 Km/K.
168 Km/h.

4,7 I.
4,4 I.

4 I.

1.03 1.000
1.337.745
1.507.1 28

1.086.000
1.392.745
1.562.128

TIPO 1.7 
I.V 

TD

58 CV.
65 CV.
92 CV.

150 Km/h.
160 Km/h.
175 Km/h.

4.9 I.
4,9 I.
4.9 I.

I .63 1.278
1.798.737 
2.227.971

1.691.278
1.858.737 
2.287.971

TEMPRA 1.9 
TD

65 CV.
92 CV.

162 Km/h.
178 Km/h.

4,5 I.
4.5 I.

1.91 1.338
2.380.992

1.971.338
2.440.992

CROMA 2.0 TD I.d
2.5 TD

94 CV.
I i 8 C V.

180 Km/h.
195 Km/h.

3,9 I.
5,3 I.

2.769.805
3.129.745

2.844.805
3.204.745

UNO DIESEL at^a
RED DE CONCESIONARIOS EN ALBACETE Y PROVINCIA
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Las actividades estarán centradas en convivencias y campamentos

El Club Nerpio pone en funcionamiento 
sus cursos para este verano

Cierra su sede tras el término dei curso escolar y organiza un vasto programa de vacaciones

Los cursos de verano ponen 
fín a las actividades ordi
narias realizadas a lo largo 
del año. Deporte, concursos, 
montañismo, trabajo en 
equipo, fuegos de campa
mento, actividades formati
vas, etc..., son algunos de 
los objetivos primordiales.

LT

Gran parte de las conviven
cias organizadas por el Club 
Nerpio, cuya dirección corres
ponde al Opus Dei, tendrán 
lugar en Torreciudad (Huesca). 
Las clases de formación huma
na, excursiones, visitas turísti 
cas, acogerán a chicos en los 
primeros días de septiembre.

El campamento más impor
tante será el de Alcalá de la 
Selva (Teruel) para niños desde 
5- a 8- de EGB y también para 
estudiantes de BUP. De esta 
forma los chavales pueden dis
frutar y al mismo tiempo, estar 
en contacto con el resto de los 
compañeros.

La enseñanza del inglés ocu
pa un lugar destacado en el pro
grama de actividades y convi
vencias. Las clases se impartirán 
en cursos" intensivos por pro
fesores nativos y especializados.

Las convivencias son una forma de contacto con la Naturaleza.

i

4

Los alumnos podrán disponer 
de bibliotecas y tutorías que 
complementarán la práctica 
conversacional del idioma.

Estos cursos cuentan además 
con actividades complementa
rias que van desde el tiempo 

libre, dedicado fundamental
mente al deporte y excursiones, 
hasta horas establecidas para 
consultas personales. Los que 
hayan tomado parte en este tipo 
de formación recibirán el título 
de Trinity College, de resulta

dos homologados mundialmen
te.

El primer curso de inglés será 
en Teruel, del 3 al 24 de Julio, 
donde podrán asistir chicos 
entre 5- EGB y 3- de Bachi
llerato.

Exposición de 
artesanos

LT

Se ha presentado el fla
mante centro socio-cultu
ral. del barrio Nuestra 
Señora de Cubas-Indus
tria, ubicado en la calle 
Magallanes, con la expo
sición de los Mayores 
Artesanos.

Su inauguración tuvo 
lugar el pasado 19 de 
junio y desde ese momen
to los visitantes han que
dado admirados con los 
objetos que son capaces 
de realizar las manos 
hábiles de los jubilados, 
ya que la mayoría son 
inexpertos en el trata
miento de los materiales 
que utilizan.

El esparto, el barro, el 
cobre, la madera, la esca
yola, etc., son moldeados 
con una gran perfección 
por los artesanos, logran
do en su respectiva espe
cialidad verdaderos con
juntos artísticos con su 
paciencia e imaginación.

Todos estos , trabajos 
forman unas colecciones 
dignas de figurar en 
muestras antológicas 
importantes, y que 
podrían iniciarse figuran
do en el futuro Museo de 
Arte Popular fundado y 
dirigido por el compro
vinciano Juan Ramírez de 
Lucas.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposiciones de carteles taurinos sobre los fes
tejos celebrados en el coso local de Hellín desde 
1916 a 1956, con las muestra también de carteles 
correspondientes a las antiguas ferias taurinas de 
Valencia, Albacete y Cieza, correspondientes a pri
meros y mediados de siglo.

- En el Hogar de la Tercera Edad de Hellín.
* Exposición de “Los mayores artesanos”, en el 

que expodrán sus trabajos un total de 20 artistas 
de la tercera edad, con la utilización de los más 
diversos materiales como esparto, escayola, maque
tas, metal forja, lana, cuchillería, cables de teléfono, 
cuadros de arena, cerámica, etc.

Esta muestra ha sido patrocinada por ACOTE, 
(Asociación Española para la Cultura y el Ocio de 
la Tercera Edad), Ayuntamiento de Albacete y la 
Unidad de Acción Social.

- Hasta el 3 de julio, en el centro sociocultural 
de Nuestra Señora de Cubas, en el Barrio de 
Industria.

* El Ayuntamiento de Albacete junto a la unidad 
de acción social y la Universidad Popular organiza 
el IV Encuentro de la Tercera Edad de Castilla-La 
Mancha.

- Inauguración de las exposiciones de artesanía 
y costura en los barrios de La Milagrosa, Hospital, 
Hermanos Falcó, Carretas, Sepulcro, Pedro Lamata, 
Vereda, San Pablo, El Pilar, Pozo Cañada, Salobral, 
Santa Ana y Argamasón.

En el hogar II, Hogar de Fatima y Hogar Anexo 
del Inserso.

CONCURSOS

* El Patronato cultural de Tobarra y el Ayun
tamiento convoca los juegos florales de 1992, en 
las modalidades de verso y cuento.

En la modalidad de verso se establecen:
- primer premio: flor natural y 75.000 pesetas.
- segundo premio: 50.000 pesetas.
- tercer premio: 25.000 pesetas.
- Premio Túrbula: 25.000 pesetas.
El premio para el cuento será una placa y 75.000 

pesetas.
La convocatoria es libre para todos los trabajos 

que se presenten en castellano y su temática será 
libre, con excepción del premio Túrbula, que versará 
sobre un tema tobarreño.

Las composiciones en verso, éstos no superarán 
los 100 versos y con un mínimo de 100, debiéndo- 
desarrollar un sólo tema.

Los trabajos se presentarán a máquina, doble espa
cio y con sistema de plica, antes del 31 de julio 
al Patronato Cultural de Tobarra y deberán ser iné
ditos y originales, además de no haber sido premiados 
en ningún otro certamen.

En la modalidad de cuento se aplicarán las mismas 
bases y la extensión mínima de los trabajos será 
de cinco folios por una sola cara y a doble espacio 
y máximo de treinta.

Una vez conocido el fallo del jurado calificador, 
el día 8 de agosto se abrirán las plicas y se adju
dicarán los premios correspondientes comunicándo
los a los interesados.

Los trabajos premiados quedarán en propiedad 
del Ayuntamiento de Tobarra que podrá publicarlos.

CURSOS

* El Colegio de Doctores y Licenciados en Filo
sofía y Letras ha organizado un curso de “Filosofía 
para niños”, con el que pretenden demostrar a los 
docentes que es posible enseñar a pensar filo
sóficamente.

El trabajo se desarrolla bajo las teorías del psi
cólogo ruso Vygotsky.

El curso está abierto a docentes, licenciados, uni
versitarios y estudiantes en general que se encuentren 
interesados en estos temas y se impartirá entre los 
días del 6 al 10 y del 13 al 17 de julio, de 9,30 
de la mañana a 12,30 horas, en la Escuela Uni
versitaria de Magisterio de Albacete.

El curso será impartido por el doctor Tomás 
Miranda Alonso y estará coordinado por Pedro 
López Fajardo.

* XIX Curso de Pastoral Social de Castilla-La 
Mancha bajo el título de “Castilla-La Mancha y 
América, en el pasado, en el presente y en el futuro”. 

organizado por CECAM (Grupos Eclesiales Cas- 
tellano-Manchegod).

- Este curso a celebrarse en Albacete desde el.
1 de julio hasta el 4 de julio en la Casa Diocesana . 
de Ejercicios, sita en al Calle Cursillista s/n, tratará 
de conocer y valorar la presencia de la región en 
Américas. Y, sobre todo, establecer, dinamizar y .; 
potenciar cuaces de intercomunicación, cooperación, '^ 
comunión y solidaridad con sus gentes, a nivel ins- <.. 
titucional de grupos, colectivos y personalmente. '^

Durante estos días habrá mesas redondas, con- -■; 
ferencias variadas y se dará a conocer el herma- 
namiento entre distintas instituciones de la región • ■ 
y América. f

-Hoy, día 1 de julio, habrá la presentación del 
curso y de los participantes, a continuación Dimás 
Pérez, archivero de la Diocésis de Cuenca, dará 
una conferencia bajo el título, “Manchegos en Amé- , 
rica, según expedientes de limpieza de la Inqui- , 
sición”.

Para la tarde, a las 17:00 horas, se disertará sobre 
la aportación humana y social de los castellanos-man- 
chegos, especialmente albaceteños, en las empresas 
de indias en varios siglos a cargo de los siguientes 
ponentes:

- siglo XVI (Antonio Candín Martínez. His
toriador)

- siglo XVII (José Hernández Carrión. Historia
dor. Profesor de Ensañanzas Medias).

- siglo XVIII (Joaquín Molina Cantos. Histori- 
dador. Profesor de la UNED).

CONFERENCIAS

* Charla sobre “La sexualidad en la Tercera 
Edad”, por Julio At. Carbayo.

- Hoy, día 1 de julio, en el club de Pedro Lamata, 
a las 6 de la tarde.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado, calle Saú 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.



Miércoles .-l de
Julio de 1992La Tribuna ALBACETE

Tanto el PP como lU plantearán el traspaso de servicios competentes de la Diputación

El Pleno de la Diputación volverá a 
centrarse en la situación económica

lU presentará dos ruegos sobre las subvenciones a los pueblos y los gastos de Agro 92

Comienza en 
Albacete el XIX 
Curso de 
pastoral social 
de la región

LT

En el Pleno ordinario que se celebrará mañana en 
la Diputación se volverá a tratar la cuestión económica 
y la forma de subsanar la situación que atraviesa esta 
institución, a través de la moción y las preguntas que 
el PP e lU presentarán en relación al traspaso de

una serie de servicios que dependen de la Diputación 
y que no son competencia suya. Asimismo se plantearán 
otros temas de Política Territorial relativos al “maP’ 
reparto de subvenciones a los pueblos de la provincia 
y sobre los gastos que ha supuesto Agro 92.

Teresa ROLDAN

En la Diputación Provincial 
de Albacete se celebrará 
mañana el Pleno ordinario 
correspondiente al mes de 
junio. Uno de los temas fun
damentales del mismo será el 
Plan alternartivo de viabilidad 
que presentará el PP, a través 
de un paquete de medidas 
para remediar la situación 
económica de esta institución.

Asimismo, el Grupo Popu
lar presentará una moción 
sobre el Plan Hidrológico, ya 
presentada en el Pleno del 
Ayuntamiento. Sin embargo, 
el PP dejará en suspensión su 
moción sobré el derecho de 
información, que en su texto 
recoge la insatisfacción de la 
oposición, ante su situación de 
indiscriminación y poca infor
mación que recibe del equipo 
de gobierno de la Diputación, 
ya que según explicó Emigdio 
de Moya, “en la Junta de por
tavoces, el PSOE me ha dado 
garantías de que va a rectificar 
y que la situación se va a nor
malizar, pero en caso de que 
no se resulva este problema, 
plantearemos la moción para 
el próximo Pleno”.

Por su parte, el diputado 
de IU, Ramón Sotos, en coin
cidencia con el PP y dentro 
del apartado de ruegos y pre
guntas, formulará úna deriva
da de la comparecencia que 
este grupo político pidió al 
ministro de Educación sobre 
el tema del Conservatorio de 
Música, servicio que según 
Sotos “se recogía en el Plan 
de viabilidad y que en diciem
bre del 91 cuando fue apro
bado, se contemplaba el tras
paso de este centro”. En este 
sentido la pregunta se orienta 
en saber cómo van las ges
tiones con el MEC para trans
ferir el Conservatorio y sus

7^
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Diputación Provincial de Albacete.

filiales. La segunda pregunta 
será sobre el Centro de aten
ción a la salud, dependiente 
de la Diputación y si han lle
gado a un acuerdo con el 
Ministerio de Sanidad. Por 
último, IU preguntará sobre 
las inversiones del 92, “ya que 
del total de inversiones pre
vistas sólo se han adjudicado 
una parte que no llega a la 
mitad”, señaló el diputado de 
IU.

En la sección de ruegos, IU 
pedirá que se estudie el Plan 
de Cooperación Provincial en 
la Comisión de Política Terri
torial, y que este asunto vaya 
al Pleno extraordinario que se 
celebrará a finales de julio. 
Asimismo, solicitará las cuen
tas de los gastos que la Dipu
tación ha realizado en Agro 
92.

Dentro de la orden del día 
del Pleno de mañana, IU pre
sentará una iniciativa relativa 
a los criterios - de selección 
para contrataciones laborales. 
En este sentido. Sotos mani
festó que “ya hemos llegado 
a un acuerdo y por fin va a 
Pleno, lo que en mi opinión 
es un avance. Por otra parte, 
está la conveniencia de que 
esta institución extienda estas 
normas de contratación a los 
consorcios que dependen de 
la Diputación”. Por úíumo,^ 
Ramón Sotos, destacó que en 
el apartado de Política Terri
torial, en relación con el con
venio que la Diputación firmó, 
con la Junta para el abaste
cimiento de agua, existe a su 
parecer ’ una irregularidad, 
“porque se subvenciona por 
dos veces una misma obra”.

Jornadas 
agrarias

Por su parte, el pre
sidente de la Diputación 
de Albacete, Juan Fran
cisco Fernández intervi- 
nó ayer, en Madrid, en 
las jornadas sob.re 
Desarrollo del Mundo 
Rural en España, que 
fueron inauguradas por 
el vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra 
y el ministro de Agri
cultura, Solbes. Fernán
dez participa activamen
te como ponente en una 
mesa redonda sobre 
“Acción institucional y 
desarrollo rural”.

Desde el día 1 hasta el 4 de 
julio se celebrará el XIX Curso 
de Pastoral Social de Casti
lla-La Mancha, con el título de 
“Castilla-La Mancha y América, 
en el pasado, en el presente 
y en el futuro”. El lugar de 
celebración e inscripción será 
en la Casa Diocesana de Ejer
cicios de Albacete.

El objetivo de este curso es 
conocer y valorar la presencia 
castellano-manchega en Améri
ca, y sobre todo, establecer, 
dinamizar y potenciar cauces de 
intercomunicación, coopera
ción, comunión y solidaridad 
con sus gentes, a nivel insti
tucional de grupos, colectivos 
y personalmente.

El programa previsto será el 
siguiente: hoy tendrá lugar la 
presentación del curso y de los 
participantes, seguidamente 
“Referencias históricas de nues
tra presencia en América”, pos
teriormente, Dimas Pérez, 
Archivero de la Diócesis de 
Cuenca, disertará sobre “Man
chegos en América, según expe- 
dientp de limpieza de la Inqui
sición”, después se tratará el 
tema de la aportación humana 
y social de castellano-manche
gos (especialmente albaceteños) 
en la empresa de indias en el 
siglo XVI, XVII y XVIII; maña
na llevará por título “Casti
lla-La Mancha y América, en 
la actualidad” y se celebrará una 
mesa redonda sobre las expe
riencias concretas de grupos de 
apoyo a América, en la que 
intervendrán: Comisión del 0,7, 
Ayuda en acción, Cáritas, 
Comité Oscar Romero, Entre
pueblos, Justicia y paz, Manos 
Unidas y Medicus Mundi; des
pués Ignacio de Senillosa, direc
tor del Departamento de Estu- 
diso de INTERMON (Barce
lona) hablará sobre “Latinoa
mérica en la relación norte-sur”! 
y sobré la “Situación política, 
económica, social de Latinoa
mérica”; el viernes, estará dedi
cado a la comunión entre Igle
sias y a los posibles cauces de 
cooperación, comunión y soli-- 
daridad; y para finalizar el sába
do se dedicará a los interro
gantes, interpelaciones y com
promisos y revisión del curso.

t 
DON RICARDO FERNANDEZ GUTIERREZ

Falleció en Albacete, el 21 de Junio de 1992, confortado con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Dña M- Dolores Morón Gutiérrez; hijas, Patricia y M- Dolores y 
demás familia, 
ruegan UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles día 1 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San José.

Albacete, Julio de 1992
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■■ Hellín y su comarca I
Esto le ha ocasionado cuantiosas pérdidas a la afectada, vecina de Isso

Pasividad del Ayuntamiento
para cumplir un compromiso

sobre una permuta de terrenos
Pilar López Moreno ha presentado varios escritos en la Corporación

Pilar López Moreno, propietaria de un tro
zo de terreno que permutó al Ayuntamiento 
hellinero para facilitar el ensanche de la 
carretera C-3212 ha denunciado como, tras 
más de dos años de espera, el Ayuntamiento

no ha cumplido el compromiso adquirido 
con ella en el acuerdo fírmado, lo que le 
está ocasionando cuantiosas pérdidas. La 
indignación de esta mujer es lógica yá que 
no se entiende el retraso del Ayuntamiento.

Angel ROMERO GARCIA

Tras haber presentado varios 
escritos en el Ayuntamiento, 
solicitando que se cumpla lo 
acordado en su momento, con 
dos años ya de espera infruc
tuosa, Pilar López Moreno se 
ha presentado en la delegación 
del periódico para denunciar lo 
que a su juicio cree una gran 
pasividad a la hora de que por 
parte de los servicios munici
pales se haga válido un acuerdo 
adoptado en su momento, cuya 
falta de solución le está oca
sionando importantes pérdidas, 
tras dejar las escrituras de pro
piedad de los terrenos en cues
tión en el Ayuntamiento, éste 
comenzó a llevar a cabo el 
derribo, sin que posteriormente 
se le hiciese entrega de la parte 
que le correspondería, una vez 
que se hubiesen realizado las 
obras a las que se comprometió 
en su momento el consistorio.

A pesar de que una cosa es 
independiente de la otra, la ciu
dadana afectada se queja de 
que por parte municipal parece 
existir una situación bastante 
diferenciada, de una parte a la 
hora de cumplir sus compro
misos y por otra en el aspecto 
recaudatorio, donde la demora 
en los pagos se convierte auto
máticamente en recargos para 
los deudores.

La situación es aún más gra
ve para la afectada, toda vez 
que, a consecuencia de la per
muta adquirió un terreno colin
dante, que aún no puede uti
lizar debido a no haberse lle
vado a cabo el compromiso 
adquirido en su momento.

El cambio

Hace varios años, por parte ’ 
del Ayuntamiento se comenzó 
a estudiar la posibilidad de 
intentar ensanchar la carretera 
C-3212 a su paso por la pedanía 
de Isso, debido a la situación 
en que ésta se encontraba y con 
el fin de dar una mayor faci
lidad al tráfico. A tal efecto se 
comenzaron a realizar gestiones 
con diversos habitantes de la 
pedanía para conseguir los 
terrenos necesarios en las fincas 
ubicadas junto a la carretera 
que permitiesen el proyectado 
ensanchamiento.

Entre estos vecinos se 
encuentra Pilar López Moreno, 
con quien el Ayuntamiento 
negoció en su momento la per
muta de los terrenos de su pro
piedad necesarios para las obras 
de ensanche. Según un docu
mento que nos muestra la afec
tada, realizado en papel con el 
membrete del Ayuntamiento y 
el correspondiente sello del 
registro de entrada, fechado el 
1 de Marzo de 1990, se expone 
que Pilar y su esposo son pro
pietarios de un edificio, con 31 
metros de fachada y 9 de fondo, 
con varias dependencias, una de 
ellas destinada a casino y otra 
a cochera. “Del anterior inmue
ble -indica el documento- la 
citada señora permuta al Exc- 
mo. Ayuntamiento de Hellín el 
trozo equivalente a 30 metros 
cuadrados aproximadamente, 
que da a la carretera 3212, con 
el fin de eliminar el saliente 
existente. A cambio de lo ofer
tado, la citada Pilar López reci
birá 45 metros curados del res
to existente de la parcela 200, 
asimismo el Ayuntamiento se 
compromete a construir sobre 

los citados 45 metros un primer 
forjado, suelo de terrazo, enlu
cido, las puertas y ventanas las 
aportará doña Pilar López y 
con conexión de luz. Autorizan
do que a partir de ocho días 
de la ñrma de este escrito se 
pueda proceder al derribo y 
retirada de escombros de este 
saliente a la vía pública de su 
propiedad. Firmando ambos 
esposos la conformidad con 
todo lo antes expuesto ante mí 
el Secretario que doy fé”.

La situación actual

“Desde esa fecha, el Ayun
tamiento no ha cumplido su 
compromiso - indica Pilar - se 
procedió al derribo de este 
terreno, pero no han terminadq 
la parte que se me debería 
haber permutado, de acuerdo 
al compromiso adquirido, no se 
ha realizado la fachada de la 
nueva edifícación, ni se han 
cumplimentado otros aspectos 
del mismo. Para más pérdidas 
nuestras, compramos en su 
momento algún terreno colin
dante a un vecino, con el fin 
de poder completar los metros 
que nos ofreció el Ayuntamiento 
y como no se nos ha terminado 
la obra que deberían haber 
hecho, no lo podemos utilizar, 
con la consiguiente pérdida del 
dinero invertido y para más 
agravante, a pesar de que el 
cambio se efectuó hace dos 
años, todavía debemo.s pagar la 
contribución, que sigue llegan
do a nuestro nombre”. La afec
tada nos enseña uno de los últi
mos escritos enviados al Ayun
tamiento, hace tres meses, en 
el que expone, como la obra 
a entregarle no se ha terminado, 
ni se le han entregado las llaves

*

La afectada es vecina de la pedanía de Isso

de la misma, que se encuentra 
a medio realizar, no remitién
dosele tampoco la escritura de 
propiedad de los terrenos que 
en su momento (hace más de 
un año) dejó en el Ayuntamien
to: “Este estado nos está cau
sando pérdidas, no sólo por los 
pagos realizados por la contri
bución y el terreno adquirido, 
sino porque podíamos estar 
recibiendo un producto del 
local que nos pertenece y que 
todavía no nos han entregado, 
ni sabemos cuando lo harán. 
Hasta ahora no se nos ha dado 
ningún tipo de explicación en 
el Ayuntamiento ni sabemos 
cuando podremos finalmente 
recibir lo que nos pertenece. 
Por nuestra parte hemos cum
plido lo que en su momento 
se acordó, pero por parte del 
Ayuntamiento parece existir un

doble concepto, cuando inten
tan cobrar los impuestos, donde 
si te descuidas enseguida llegan 
los recargos, y cuando es el 
momento de cumplir con su 
parte, parecen no tener tanta 
prisa”. La indignación de Pilar 
López parece tener toda la jus
tificación, máxime si se tiene 
en cuenta que, tras estar pre
sentando distintos escritos no 
ha tenido respuesta a un pro
blema que lleva sufriendo 
durante demasiado tiempo. 
Según nos ha explicado, las 
obras a realizar por parte del 
Ayuntamiento en el terreno que 
se les debe adjudicar no jus
tifican el tiempo tardado hasta 
ahora, ni por supuesto la falta 
de atención en el caso de ofre
cerle una explicación por la 
demora.

RECTIFICACION DEL ANUNCIO DE CONVO
CATORIA PARA LA CONTRATACION LABO
RAL EVENTUAL DURANTE LA CAMPAÑA 
FORESTAL DE 1992 DE CUATRO MECANICOS 
CONDUCTORES BOMBEROS PARA LOS DES- 

^. TACAMENTOS DEL S.E.P.E.I, EN NERPIO,
\ VILLAVERDE DE GUADAUMAR Y HELLIN.

El horario de registro es de: 9.30 a 13,30 
horas de lunes a viernes.

El segundo ejercicio consistirá en un 
cuestionario tipo test de 25 preguntas 

relativas a teoría de incendios, con 
una duración máxima de 15 

minutos.

DIPiJf\C|ON de/LBkCElÉ

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

COMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^ 

Asociación de Utilidad Pública
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Hellín y su comarca
El día cuatro se celebrarán las elecciones

Hoy, asamblea informativa 
sobre la denominación

de origen
A. ROMERO

¡, Esta tarde, en los salones de 
la Caja de Albacete, tendrá 
lugar una asamblea informativa, 

(preparatoria de las elecciones 
■ para la denominación de origen 
■ “Jumilla”, que se llevarán a 
■ efecto el próximo sábado en el 
■ Centro Sociocultural de Hellín. 
■ Jumilla, Ontur, Fuenteálamo, 
■ Montealegre, Hellín y Albatana, 
■ componen la zona de produc- 9 ción del vino con denominación

de origen “Jumilla”, que el sába
do, en el Centro Sociocultural 

i hellinero, realizará la elección 
1 de los integrantes del Consejo 
L Regulador, compuesto por un 
! sector viticultor, con dos repre- 
1 sentantes, otros tres en nombre 
i de las cooperativas y SAT, otros 
1 dos por el sector elaborador de 
1 vinos y otros tres por el sector 
' embotellador, de estos vocales 

se elegirá una terna de donde 
i - saldrá elegido el presidente. En 
1 la asamblea informativa que hoy 
! se celebra en Hellín, la candi

datura promovida por el sector 
| viticultor explicará a los agri- 
i cultores la actual situación de

la denominación de origen y las 
medidas que se deberían adop
tar en la próxima legislatura, 
que tendrá una duración de cua
tro años. A las elecciones se 
presentan varias entidades, en 
cada uno de los sectores, entre 
ellas una independiente por el 
sector viticultor, la UPA, coo
perativas de Castilla-La Man
cha, de Tobarra y Montealegre, 
así como varios representanres 
de diferentes bodegas y embo
telladores. En la reunión pre
vista para esta tarde se ofre
cerán las correspondientes expli
caciones sobre cada una de

“Jumilla”

Comisión de gobierno
A.R.

Ayuntamiento de Hellín.

sesión de 
Gobierno 
hellinero, 
orden del

la Comisión de 
del Ayuntamiento 

destacando del 
día las Memorias

Para el próximo jueves 
está anunciada una nueva

Asamablea de la denominación Jumilla.

de los proyectos a ejecutar 
dentro del convenio 
INEM-CC.LL. que fueron 
aprobadas recientemente por 
la Corporación Municipal y 
donde el INEM aportará una 
cantidad superior a los cua
renta y ocho millones de pese-

tas, mientras el Ayuntamiento 
colabora con más de veintidós 
millones.

Los proyectos representan 
una oferta de trabajo para 135 
personas por un periodo de 
tres mesés de contratación. 
La suelta de vaquillas en los 
festejos de Agramón, los ya 
habituales expedientes sobre 
actividades molestas y la liqui
dación del Servicio de Recau
dación, correspondiente al 
mes de Junio, contemplan 
otros aspectos de la sesión de 
mañana.

ellas.

La problemática futura

Las elecciones actuales tienen 
un especial significado, de cara 
a la problemática del sector a 
la vista del futuro Mercado Uni
co Europeo y la imagen que 
en el mismo se debe presentar, 
ante la nueva competencia que 
se avecina, lo que hace nece
sario un reforzamiento de la 
calidad, que ha debido empezar 
a realizarse con la entrada de 
los productos españoles en el 
Mercado Común. Ahora el 
esfuerzo debe ser aún mayor por 
parte de los integrantes del sec
tor, para poder ofrecer una 
mayor defensa de sus productos, 
frente a la competencia que se 
avecina. El primer paso será la 
composición del anteriormente 
citado Pleno Regulador que se 
formalizará el próximo día cua
tro en la ciudad hellinera.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 

CERVANTES 
GOYA

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I
CANDILEJAS SALA II
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

MIRABUS S.A.
Por acuerdo de la Junta General Ordinaria de socios 
celebrada con carácter Universal el 24 de junio de 1992, 
la mercantil MIRABUS, S.A., se ha transformado en otra 
de Responsabilidad Limitada con la denominación de 
MIRABUS, S.L., lo que se hace público para dar cum
plimiento a lo dispuesto en el artículo 224 de T.R.L.S.A. 

Hellín-Albacete, a 24 de Junio de 1992 
Fdo: D. Heliodoro Mira Sanchíz 

_____________ Administrador_____________ ___________

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEUENINO I
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

a NÜEVO PONTO

I i

CON UNA GRAN EXPOSICION

Y CON UN NUEVO SERVICIO
WXTATTTT__ 

fffiíWlH

MIENTRAS TOMA EL CAFE LE PONEMOS BATERIA NUEVA
SOLO EN 15 MINUTOS

MIENTRAS

MIENTRAS SE ACERCA 
AL BANCO,

LE CAMBIAMOS EL ACEITE ofe:^ 
SOLO EN 20 MINUTOS

MIENTRAS LEE < 
EL PERIODICO,

LE CAMBIAMOS EL TUBO DE ESCAPE, 
SOLO EN 30 MINUTOS

TOMA EL APERITIVO. LE SUSTITUIMOS 
SOLO EN 30 MINUTOS.

LAS PASTILLAS 
DE FRENO.

C/ MARTINEZ DE LA OSSA, 3 - ALBACETE
EXPOSICION Y VENTA 21 2130 / RENAULT MINUTO: 52 09 42
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'--■- Almansa ^ -it^^ f^ m -
El alcalde convocó a los medios de comunicación para analizar el primer año de legislatura

Antonio Callado afirma que ^^he sido 
generoso hasta con la misma oposición’’

EI concejal 
Milla y el 
papel de IU

L.B.P.

Incidió en ternas concretos como instalaciones, servicios, inversiones, educación y urbanismo -

Recientemente Antonio Callado, rodeado de la mayoría 
de su grupo de gobierno, convocaba una rueda de prensa 
con el fín de analizar el primer año de mandato de 
la presente legislatura. El alcalde socialista valoró como 
muy positivo el trabajo realizado a lo largo de este primer

año por su grupo, e hizo un largo e interesante repaso 
a la práctica totalidad de las áreas muncipales. Señaló 
que este primer año de gobierno Se había caracterizado 
por la generosidad: “he sido generoso hasta con la misma 
oposición” -afírmó-.

Luis BONETE PIQUERAS

Antonio Callado, Juan Milla, 
José Gómez Leal, José Cuenca, 
Antonio Zidane, Amparo Gari
jo, Pedro Rodríguez y Manuel 
Romero, se jponían a disposi
ción de los medios de comu
nicación en una rueda de prensa 
convocada por el Alcalde con 
el fin de hacer público un aná
lisis del primer año de gobierno 
socialista en la presente legis
latura.

En un repaso extenso e inte
resante, en el que Callado afir
mó que no iba a entrar en todos 
los aspectos del trabajo socia
lista realizado en este primer 
año de mandato. Callado inci
dió en áreas concretas como 
instalaciones y servicios, inver
siones, deportes, educación, 
urbanismo, actividades que él 
denominó “sin concejalías”, cul
tura, equipamientos y “áreas 
desapercibidas”.

Destacó Callado, que el obje
tivo fundamental de este primer 
año de legislatura había sido 
el poner en marcha la mayoría 
de los proyectos que “desgra
ciadamente” -dijo-, se termina
rán en época electoral”. Citó 
como ejemplos el Centro Social 
Polivalente del Barrio de San 
Roque, la Escuela Infantil “El 
Jardín”^ la Depuradora Muni
cipal entre las obras ,rhás des
tacables. Señaló a Almansa 
como ciudad a imitar por 
muchas localidades de la pro
vincia: “de otros Ayuntamientos 
e incluso de otras Comunidades 
-dijo-, vienen a nuestra ciudad 
a ver los proyectos diseñados 
ya en funcionamiento.

‘^Hechos son amores, y no 
buenas razones”

Antonio Callado, comenzó la 
rueda de prensa haciendo un 
reapaso a las Concejalías que 
él consideró más representati
vas del trabajo socialista rea
lizado en este primer año. 
Comenzó con la de Deportes 
afirmando que: “Saben Vds, 
que tenemos en proyecto una 
piscina cubierta, y quizás lo más 
importante es que contamos 
con la financiación, una apor
tación de 140 millones del Con
sejo Superior de Deportes, 
Diputación y Junta de Comu
nidades, estando en este 
momento el proyecto en trá
mites de adjudicación. También 
hemos inagurado una pista Poli- 
deportiva valorada en 13 millo
nes, y hemos iluminado una pis
ta en el jardín municipal”.

En el área de Educación, 
Callado señaló como logros más 
importantes la terminación de 
un nuevo colegio. “En septiem
bre esperamos que comience a 
funcionar en nuestra ciudad un 
nuevo colegio. Con esto hemos

Antonio Callado, alcalde de Almansa.

logrado que Almansa no vuelva 
a tener nunca más problemas 
referente a la escolarización de 
alumnos de EGB”. Señaló 
Callado que la asignatura pen
diente en este tema era la desa
parición y mejora de las aulas 
prefabricadas del C.P. Duque 
de Alba: “En este tema -dijo-, 
el arquitecto ya ha venido a 
coger ideas y en estos momen
tos se puede afirmar que está 
en fase de contratración. Tam
bién quisiera destacar -afirmó-, 
la creación de un voluntariado 
que está impartiendo clases a 
los adultos; este servicio es 
modélico y ejemplar y a des
tacar como otras muchas 
cosas”.

En cuanto a asuntos finali
zados en este año y que según 
el Alcalde no se podrían encua
drar en Concejalías concretas 
destacó: “El reemisor de TV 
situado en la Sierra del Mugrón 
ha sido logrado gracias a la 
decisión última del Ayunta
miento. No podemos olvidar la 
puesta en marcha de la Emisora 
Municipal. Dijimos a los dos 
días de cerrarse que en Alman
sa volvería a haber Emisora y 
pública, los hechos están ahí. 
Sobre el tema de los herma
namientos -dijo-, los contactos 
para llegar al tercer y último 
hermanamiento están finaliza
dos. Quizás de los temas que 
más estoy orgulloso -afirmó-, es 
que, por negociaciones del 
Ayuntamiento, Almansa tiene 

en el centro de la ciudad un 
parking público que, o se hacía 
en este lugar, o era inviable ya 
para siempre”.

Siguió repasando Callado 
áreas concretas. “En Cultura, 
saber que nos hemos quedado 
ya con el Teatro Regio, se ha 
comprado el Palacio de los 
Condes de Cirat y el Teatro 
Principal funciona a pleno ren
dimiento”. Callado hizo en este 
momento un comentario refe
rente a lo que se había mani
festado hace unos días de que 
los socialistas no estaban gober
nando: “A veces -dijo-, hay ago
reros que se dedican a decir 
públicamente que no se hace 
gestión. Yo tengo que decir, 
que la honestidad, la eficacia 
y el trabajo se demuestran en 
Almansa día a día, y aún cuan
do no pretendemos vender 
nuestro trabajo, hechos no son 
amores, sino buenas razones”.

**Aquí no se trabaja ^‘apagando 
fuegos o a salto de mata”

Destacó Callado la creación 
de los Consejos Municipales: 
“Estoy orgulloso -subrayó-, de 
la creación y puesta en marcha 
de los Consejos Municipales; se 
ha creado el de Medio Ambien
te, el de Cultura, e incluso el 
de Servicios Sociales, solamente 
nos falta la creación de uno, 
para que en todas las áreas, en 
todas las Concejalías se cuente 
con su respectivo Consejo

Municipal”.
Antonio Callado, manifestó 

que desde la Alcaldía no se tra
bajaba “apagando fuegos” 
como afirmaban ciertos grupos 
políticos almanseños. “Aquí no 
se trabaja desde la improvisa
ción, desde el “salto de mata”, 
aquí trabajamos desde un pro
yecto de ciudad definido, pla
nificado y con posibilidades de 
ejecución. Esta ciudad que nos 
permitimos ofrecer desde las 
pasadas elecciones -afirmó 
Callado-, es una ciudad bien 
situada, bien comunicada, una 
ciudad que es cabecera de 
comarca y que se está desarro
llando con una perfección abso
luta”. Destacó Callado, el que 
Almansa hubiese solucionado 
los problemas de expansión: 
“LJrbanísticamente, en servi
cios, en equipamientos tenemos 
asegurado el crecimiento de 
Aimansa para los próximos 
veinte años. No existe en estos 
momentos -dijo-, ninguna ciu
dad que tenga los equipamien
tos culturales que Almansa 
posee, ni los deportivos cuando 
se termine la piscina cubierta; 
tenemos Conservatorio Supe
rior de Música, dos Centros 
Sociales Polivalentes, cuatro 
guarderías, dos emisoras..., y 
sería impresionante lo que a 
todo esto se podría añadir. 
Todo esto, está sucediendo en 
Almansa, una ciudad que ofrece 
calidad y servicios; y que de 
una ciudad eminentemente 
agrícola estamos pasando a una 
ciudad industrial y con una ple
nitud de servicios”.

Finalizó Callado, afirmando 
que era más importante para 
ellos, que la gente los enten
diera que los defendiera, a la 
vez que aseguró que decir que 
no existían problemas sería 
completamente incierto: “La 
tranquilidad que nos dá el tener 
los próximos tres años comple
tamente planificados, atenúa los 
problemas actuales. La mayor 
preocupación mía en estos 
momentos -aseguró-, es el tema 
del empleo. Es prioridad abso
luta para esta Corporación el 
tema del empleo sobre cual
quier otro, no es que lo sea 
a partir de hoy por ciertas 
declaraciones, sino porque des
de que comenzó esta legislatura 
podemos afirmar que estamos 
haciendo esfuerzos grandes en 
este tema. Por último afirmar, 
que es intención de este grupo 
el tratar de dar una gestión 
empresarial a la administación 
municipal, a la vez que nos 
hemos marcado el objetivo de 
tener un contacto más directo 
con el ciudadano. Quizás el 
enorme trabajo desarrollado 
este año nos ha impedido el 
estar más junto al ciudadano 
todo lo que quisiéramos, pero 
esto, al igual que muchas cosas 
van a cambiar de inmediato”.

Referente al trabajo 
desarrollado por la opo
sición en el Ayuntamien
to, y la valoración que de 
ese trabajo se tenía desde 
la óptica socialista. Calla
do manifestó que él se 
limitaba a hablar de la 
gestión del Grupo Muni
cipal del PSOE. “El que 
hagan los grupos de la 
oposición su trabajo mejor 
o peor es entrar en valo
raciones personales. Qui- 
zá§ haya grupos que hagan 
más oposición que otros, 
pero ese es su problema, 
quién la hace mejor o 
peor, es una cosa que no 
sé. Solo sé, que a lo mejor, 
una oposición que perma
nece callada o discreta en 
un tema puntual y que a 
la vez. colabora con el gru
po de gobierno, es más 
rentable que una oposi
ción que todos los días, 
y por sistema, dice que no 
a todo. Oponerse a todo 
por sistema -dijo-, creo 
que es una forma muy cla
ra de hacer que las cosas 
no vayan bien. Creo que 
la labor de la oposición 
no es oponerse a todo por 
sistema, ni creo que debe 
de estar siempre callada”.

Tras las palabras de 
Callado, fue Juan Milla 
quien intervino para dar 
su opinión sobre el trabajo 
de la oposición almanse- 
ña: “Muchas veces -afir
mó-, se confunde el tra
bajo de la oposición 
democrática o ideológica 
con lo que es obstruccio
nismo de grupos concre
tos; a eso es lo que,:IU 
llama oppsieión. Creo que 
los votantes de IU no los 
llevan al Ayuntamiento 
para que se Opongan a 
todo por sistema, sino a 
lo que no vaya de acuerdo 
con su programa o con la 
idea de ciudad que ellos 
tengan. Creo que en este 
año el PP no ha ejercido 
una labor de obstrucción, 
y es de agradecer por 
nuestra parte y por la de 
los ciudadanos. Quiero 
destacar que el trabajo de 
IU en este Ayuntamiento 
no es de oposición, es de 
puro y llano obstruccionis
mo, y eso tiene otros cali
ficativos que no seré yo 
quién se los dé”.

Incendio en una ' 
fábrica de 
tableros 
aglomerados >
____________________________ í¿~

Según el parte de incidencias "M 
policiaies del Gobierno Civil del ; 
29 de junio, se produjo un incen
dio fortuito en una planta de 
aglomerados, siendo pasto de las 
llamas gran cantidad de aceites 
y alquitranes por valor de unos g 
50.000.000 de pesetas. La causa 
posible puede ser la fuga de 
aceite térmico en una tubería- J*
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Hi Villarrobledo ■
Con eí voto favorable del equipo de gobierno municipal

Aprobada en Pleno la creación 
de los Consejos municipales 

de salud y de la mujer
Se cederá un solar a la Junta para construir una Delegación de Agricultura

La sesión ordinaria celebrada por el Ayun
tamiento de Villarrobledo en la noche del 
lunes aprobó, con los votos del equipo de 
gobierno socialista, la creación del consejo 
municipal de salud (que fue rechazado por 
el portavoz del Grupo Popular, Bernardo 
Cabañero), así como la cesión al gobierno 
autónomo de un solar de 150 metros cua

drados que albergará la Delegación de la 
Consejería de Agricultura, punto en el que 
hubo unanimidad. También quedaron apro
bados unánimemente la constitución del 
consejo municipal de la mujer y el pliego 
de bases para la instalación de un sistema 
informático en las dependencias munici
pales.

Luis SAINZ DE MEDRANO

El portavoz popular, Bernar
do Cabañero, indicó que las 
personas propuestas para for
mar parte del consejo municipal 
de salud son prácticamente las 
mismas que integran el actual 
consejo de sanidad regulado por 
el INSALUD. Según el líder del 
grupo de la oposición “se están 
creando órganos colegiados 
paralelos entre la administra
ción local y la estatal, y hay 
que tener en cuenta que el 
ayuntamiento no tiene prácti
camente competencias en sani
dad,, por lo que no entendemos 
la necesidad de su creación”. 
La concejal de sanidad, María 
Castellanos, incidió sobre las 
diferencias en el trabajo a 
desarrollar por el consejo de 
sanidad ya existente y el que 
ahora se crea; “el concepto de 
salud pública ha trascendido del 
mero hecho dé acudir al médico 
para centrarse en el aspecto de 
tratamiento preventivo. El con
sejo de salud se centra en el 
trabajo desarrollado por los 
médicos, mientras que el con
sejo municipal reunirá a los sec
tores sociales afectados por el 
terna sanitario, así como a las 
personas que entienden del 
asunto”.

La explicación de que la 
actuación de este nuevo consejo 
municipal sobrepasará los lími
tes de la sanidad ejercida por 
los profesionales de la medicina 
no logró convencer al portavoz 
^^.^ .PP’ ^^jisn consideró que las 
iniciativas de este organismo 
estarán limitadas por las direc
trices marcadas por el INSA
LUD. Bernardo Cabañero seña
ló que con esta idea se crea 
algo que ya existe; “y además, 
ambos consejos podrían llegar 
a entrar en colisión”. El por
tavoz popular añadió que es 
suficiente el actual consejo de 
salud, “y con más motivo, si 
funciona bien”.

En su turno de réplica, María 
Castellanos resaltó que lo que 
se pretende es trabajar con las 
aportaciones de ambos consejos 
para mejorar las condiciones de 
salud en la localidad. El alcalde, 
Francisco Segovia, intervino 
para indicar que la puesta en 
marcha del consejo municipal 
de salud responde al cumpli
miento de una propuesta inclui- 
^3 en el programa electoral 
socialista, y añadió que “a un 
ayuntamiento no se le puede 
imponer nada en un tema tan

Cabañero, portavoz Popular.

importante como el sanitario; 
se trata además de un órgano 
de carácter informativo, más 
que ejecutivo, en el que se opi
nará más allá de planteamientos 
técnicos”. El grupo popular sí 
votó favorablemente el punto 
por el cual queda constituido 
el consejo municipal de la 
mujer, que fue calificado por 
la concejal María Castellanos 
de “asunto prioritario”.

Informatización del 
Ayuntamiento

Bernardo Cabañero inquirió 
respecto a si el equipamiento 
informático con el que se pre
tende dotar a las dependencias 
municipales completa definiti
vamente las necesidades del 
ayuntamiento. En este sentido, 
el portavoz socialista, Bernardo 
Fernández Delicado, señaló que 
los equipos a instalar serán sufi
cientes a corto plazo y man
tendrán veinte puestos de tra
bajo, mientras que Francisco 
Segovia manifestó que “desde 
el punto de vista técnico y pro
fesional me han indicado que 
sí, aunque el campo del “soft
ware” se puede cambiar con 
relativa frecuencia, pero las 
máquinas pueden tener una 
capacidad de diez años”, e 
informó sobre los contactos 
mantenidos con diversas empre
sas que han realizado ofertas 
técnicas respecto a la informa
tización del ayuntamiento.El 
punto fue aprobado por una
nimidad.

El grupo popular no se mos
tró sin embargo favorable al 
pliego de condiciones para la 
contratación de suministros de 
vehículos para los servicios de 
obras, electricidad, jardinería y 

policía local, que salió adelante 
con los votos del equipo de 
gobierno. En cuanto a la cesión 
gratuita de terrenos a la Junta 
de Comunidades para la cons
trucción del edificio que alber
gará las dependencias de la 
Delegación de la Consejería de 
agricultura, Bernardo Cabañero 
se mostró partidario de marcar 
un plazo acorde con las pre
visiones de la Consejería, de 
forma que una vez superado el 
mismo sin haberse procedido a 
la construcción de las depen- 
deiicias previstas, los terrenos 
pudieran volver a propiedad 
municipal. Cabañero fue infor
mado respecto a que la ley mar
ca un plazo máximo de cinco 
años para este tipo de fines, 
por lo que resultó innecesario 
fijar límite de tiempo alguno, 
ya que-rste punto consta' en 
las escrituras, y los terrenos vol
verán a pertenecer al ayunta
miento si los fines para los que 
son cedidos no se hacen efec
tivos. Ante estas explicaciones, 
el PP emitió su voto favorable.

Reglamento vertido aguas 
residuales

Este punto fue votado favo
rablemente por los ediles socia
listas, y contempla la obligato
riedad del uso del alcantarillado 
público, la simultaneidad en la 
aplicación a todos los usuarios 
de Villarrobledo, con indepen
dencia del desarrollo de las 
obras e instalaciones que com
ponen el alcantarillado público 
y la estación de depuración, así 
como la progresividad en la eli
minación de las fosas sépticas, 
la clasificación de los usuarios 
según la mayor o menor impor
tancia de los volúmenes vertidos 
y su carga contaminante, el sis
tema de autocontrol para algu
nas industrias, situaciones de 
emergencia como consecuencia 
de vertidos peligrosos motiva
dos por accidente o falsas 
maniobras, y por último, las car
gas económicas. En el regla
mento se recogen las normas 
para valorar la contaminación 
y aplicar las tarifas por depu
ración de aguas residuales. Los 
puntos cuarto y quinto del 
orden del día, relativos a la 
ordenanza municipal de limpie
za, y a la ordenanza municipal 
de ruidos y vibraciones respec
tivamente, fueron dejados sobre 
la mesa para su estudio.

1

Sesión plenaria de la Corporación municipal.

Funciona desde comienzos del mes de junio

Editado un folleto 
sobre las funciones del 

Centro asesor de la mujer
L.S.M.

La Consejería de Bienestar 
social de la Junta ha editado 
un folleto explicativo sobre las 
funciones que desarrollará el 
nuevo centro asesor de la 
mujer, que funciona en 
Villarrobledo desde comienzos 
del mes de junio, y cuyo ámbito 
de influencia se extiende a las 
localidades de Minaya, El Pro
vencio, Munera, El Bonillo, 
Ossa de Montiel y El Balles
tero.

El folleto informa que este 
centro asesor es el lugar donde 
las mujeres pueden acudir para 
obtener información “fiable, 
rápida y gratuita” sobre ase
soramiento jurídico ante malos 
tratos, agresiones, separación o 
tutela de menores, así como 
apoyo psicológico para sjiperar 
la angustia generada por una 

sis
MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 

TESORERIA TERRITORIAL DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL 

RECAUDACION EJECUTIVA
ALBACETE

ANUNCIO DE SUBASTA DE BIENES 
INMUEBLES

En el B.O. de la provincia núm. 69 de fecha 8-6-92 aparece 
anuncio de subasta de finca en C/ Parque de la Universidad 
2® F. para el día 2-7-92 y hora de las 10 de la mañana, 
en esta oficina recaudatoria C/D. Guardiola, núm. 59 de D. 
Guillermo Brenner Chamot.

Albacete, a 29 de junio 1992 
El Recaudador

problemática concreta, además 
de información y gestión sobre 
recursos existentes. El centro 
informa también sobre dónde 
acudir y cómo plantearse la 
separación o el divorcio, cómo 
afrontar posibles malos tratos, 
la forma de ejercer el derecho 
al aborto, qué hacer en caso 
de acoso sexual, cómo resolver 
problemas laborales derivados 
del hecho de ser mujer, y sobre 
las asociaciones y grupos de 
mujeres que trabajan por el 
colectivo femenino.

Se incluyen las direcciones 
y teléfonos a las que las muje
res de las localidades atendidas 
por este centro deben dirigirse 
para contactar con el mismo. 
La sede del centro asesor de 
la mujer de .^Villarrobledo está 
.^n la calle Virrey Morcillo 
número 2, y el teléfono es el 
14 53 66.
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Castilla-La 
Mancha, a la 
cabeza en la 
cobertura por 
desempleo

TOLEDO (Efe).- El número 
de trabajadores protegidos eco
nómicamente por el sistema de 
protección por desempleo des
cendió el pasado mes de abril 
en todas las comunidades autó
nomas, con la excepción de Cas
tilla-La Mancha, Extremadura y 
Aragón, según informó ayer el 
Ministerio de Trabajo.

Castilla-La Mancha fue la 
CC.AA. donde más aumentó el 
número de desempleados-pro
tegidos con 545 personas más 
y una tasa de cobertura por 
desempleo del 66,29 %, lo que 
supone más de 60.000 personas.

Por su parte, en Extremadura 
y Aragón el número de traba
jadores acogidos a la protección 
económica por desempleo 
aumentó en 252 y 132 personas, 
respectivamente.

Cataluña y la Comunidad 
Valenciána fueron, las autono
mías con mayor descenso numé
rico en la protección por paro, 
seguidas de Galicia, Andalucía 
y Baleares.

El seguro del paro agrupaba 
en el pasado abril a 1.372.166 
personas, lo que supuso una 
tasa de cobertura estadística del 
60% del paro total registrado 
en todo el país.

Las autonomías con una 
mayor tasa de cobertura por 
desempleo son Cataluña, con 
un 84,94% sobre el paro regis
trado, seguida, con una tasa del 
83,57%, por La Rioja y por el 
72,28% de Aragón, mientras 
que Asturias, con un porcentaje 
de protección del- 42,23 %, fue 
la comunidad con menor tasa.

La Universidad 
Menéndez 
Pelayo presentó 
en Cuenca sus 
cursos de otoño

CUENCA (Efe).- Un total de 
30 seminarios, 10 de ellos dedi
cados a la comunicación social, 
conformarán la programación 
para el próximo otoño que ha 
confeccionado la sede de la 
Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo (UIMP) de 
Cuenca, según lo anunció su 
director, Angel Luis Mota.

La sede conquense de la 
UIMP ^e ha convertido a lo 
largo de los años en un, foro 
de estudio e investigación sobre 
la comunicación social.

Asimismo, el responsable de 
este centro, Angel Luis Mota, 
dijo que los cursos de otoño 
comenzarán el próximo 9 de 
septiembre y finalizarán el 18 
de diciembre y que cuentan con 
un presupuesto inicial de unos 
50 millones de pesetas.

Entre las novedades que pre
senta la programación de los 
cursos de otoño se encuentra 
un seminario que con el título 
de “Control de la proliferación 
lumoral” dirigirá el profesor 
valenciano Santiago Grisolía, 
premio “Príncipe de Asturias de 
las Ciencias” e hijo adoptivo de 
la ciudad conquense.

A pesar del rechazo por segunda vez de los presupuestos municipales

La alcaldesa de Guadalajara 
anuncia que no dimitirá

Los concejales ^^populares” apoyaron la enmienda de¡ Grupo Mixto

La alcaldesa de Guadala
jara, Blanca Calvo, no 
dimitirá de su cargo a 
pesar de que los presu
puestos para 1992 han 
sido rechazados por 
segunda vez en el Pleno, 
al apoyar la enmienda esta 
vez los 12 concejales ‘^po
pulares”.

GUADALAJARA (Efe).- 
JLa enmienda a la totalidad 
presentada por el único edil 
del Grupo Mbeto y ex-concejal 
socialista, Fernando Planelles, 
impidió que salieran adelante 
unos presupuestos, cifrados 
en 5.013 millones, que sólo 
contaban con el apoyo del 
Equipo de Gobierno, forma
do por IU (3) y PSOE (9).

Pese a la situación que pue
de generar el que el Ayun
tamiento de Guadalajara con
tinúe funcionando con los 
presupuestos prorrogados de 
1990 •,tampoco se aprobaron 
los de 1991, Calvo señaló que 
el Equipo de Gobierno vol
verá a estudiar unos nuevos 
presupuestos.

Por su parte, Planelles cali
ficó como “indefendible” el 
presupuesto presentado por 
los 12 concejales que gobier
nan el Ayuntamiento de Gua
dalajara en coalición, mien
tras que Calvo tachaba de 
“impresentable” la enmieda 
presentada por el ex-concejal 
socialista, al que reprochó no 
presentar un presupuesto 
alternativo.

Durante las cuatro horas 
que duró el pleno, con 31 pun-

Hoy será recibido por el sub-director del Ministerio de Industria de Israel

El consejero de Industria continúa 
su visita por las industrias israelíes

JERUSALEN (Efe).- El con
sejero de Industria y Turismo, 
José Luis Ros, que se encuentra 
en Israel desde el pasado 
domingo, visitó ayer varias 
fábricas en Galilea, después de 
un largo recorrido por las 
Industrias Aeronaúticas de 
Israel, (I AI).

La visita de Ros, en com
pañía del director general de 
Promoción Empresarial, Julián 
Sánchez Pingarrón, y del alcalde 
de Cuenca, José Manuel Mar
tínez Cenzano, tiene como obje
tivo principal la captación de 
inversiones israelíes de los sec
tores agroalimentarios, óptica y 
nuevos materiales y telecomu
nicaciones para diferentes cam
pos de actuación en Castilla-La 
Mancha.

Entrevista

Continuando con su viaje por 
tierras de Jerusalén el titular 
castellano-manchego de Indus
tria y Turismo visitará hoy una 
planta de industria militar en 
Jerusalén, para entrevistarse a

F 
i 'J

U

fe
 A 

M
 

«B
te

íS
af

T*

Guadalajara no tiene todavía aprobados sus presupuestos.

tos en el orden del día, se 
aprobó el acuerdo entre 
Ayuntamiento y trabajadores 
con una subida salarial del 
57 %, además de un fondo 
adiccional al mismo, que fue 
aprobado por unanimidad.

Asimismo, se aprobó con 
el voto a favor de los 25 ediles 
de la corporación el que el 
Ayuntamiento se haga cargo 
de la gestión del Servicio de 
Recaudación, hasta ahora en 
manos de un particular, ade
más de la ordenanza muni
cipal para la protección del 
medio ambiente y cóhtra la 
emisión de ruidos y vibra
ciones.

A partir de esta fecha, los

José Luis Ros.

continuación con el sub-director 
del Ministerio de Industria y 
Comercio y director de Comer
cio Exterior, Zohar Peri.

Sin embargo, el consejero, 
José Luis Ros, no podrá ser 
recibido por el hasta ahora 
ministro de Industria y Turismo, 
Moshé Nisim, tras la derrota 
que sufrió su partido en las 

locales públicos contarán con 
un plazo de tres años para 
adaptar sus instalaciones a la 
ordenaza de ruidos y vibra
ciones, que admite un máxi
mo de 90 decibelios dentro 
de los citados locales, según 
manifestó la alcaldesa.

También fue aprobada por 
unanimidad la ordenanza 
reguladora de la venta fuera 
de establecimientos comercia
les permanentes, así como la 
moción presentada por el 
Grupo Popular para luchar 
contra la drogodependencia, 
una cuestión que levantó la 
preocupación de los popula
res ante la postura del equipo 
del gobierno. 

elecciones del pasado 23 de 
junio, según explicó un portavoz 
del Ministerio.

Numerosos recibimientos

Esta delegación del Gobierno 
de Castilla-La Mancha será 
recibida en Galilea por Stef 
Wertheimer, creador del com
plejo de plantas industriales en 
tecnología punta y propietario 
de Iskar, sin duda, la más 
importante industria metalúrgi
ca existente en la zona del 
Oriente Próximo.

El consejero de Industria y 
Turismo y sus acompañantes 
visitaron el pasado lunes, día 
29, las empresas Orbot y Orge- 
nics, de bacteriología y diágnos
tico, respectivamente, en el pue
blo israelita de Yavne.

También recorrerá esta dele
gación de la Consejería de 
Indusria la fábrica Elbit, de 
Haifa, que produce equipos 
militares, donde observarán la 
aplicación de la tecnología cas
trense a la vida civil.

CC.OO. y UGT 
proponen un 
acuerdo marco 
para los medios 
de comunicación

TOLEDO (Efe).- El secre.; 
tario regional de CC.OO, José 
María Díaz Ropero, mostré'' 
ayer la intención de su sindicatí 
de crear conjuntamente coi.'/ 
UGT un convenio marco gene'^ 
ral para los medios de comu^ 
nicación, con el que se pretenó:, 
impedir “las irregularidades qw * 
existen en las contrataciones, k 
mayoría de ellas temporal© 
con becarios o colaboradores^.

“Pacto de silencio

Para Díaz Ropero, el prinj 
cipal problema existente esr“í> 
pacto de silencio entre los- traj| 
bajadores de los medios, quie^ 
nes por temor a que sus,cor 
tratos sean rescindidos, én e> 
caso de que existan, o que pcS 
ser reivindicativos vean peraiW 
das sus ofertas laborales, poR 
lo que optan por no denuncia:^^ 
su situación laboral en pro 
una promoción individual quia 
les facilite un mejor puesto dífl 
trabajo”. 9

Según el miembro de Comifi 
siones Obreras, Javier Ocaiu 
encargado de llevar a cabo estí 
proyecto, “la situación labora 
del colectivo es irregular e ines; 
table, ya que el 70% de le 
trabajadores de la informacióí 
no tiene un contrato fijo, algU: 
nos ni siquiera están contrata 
dos o bien su modalidad de 
relación laboral, como en e^ 
caso de los colaboradores 
becarios, no refleja el trabají-y 
que luego van a desarrollar ©' 
su puesto”.

En cuanto a las rescisione:.-^ 
de contrato en RTVE en Cas-^ 
tilla-La Mancha, Ocaña afirmfa 
que está planteada por partía 
de la dirección la ruptura 
relación laboral con 10 trabaa 
jadores, todos ellos contratados! 
por obra. 1

En este sentido, el sindicaj 
lista de CC.OO. explicó queg 
esta modalidad de contraré 
supone una relación laboral qu£ 
puede romperse cuando 13 
necesidad momentánea de pen 
sonal que la creó finalice y sio 
embargo “algunos de estos 
empleados han trabajado et 
RNE durante más de 5 años- 
realizando servicios para los 
que no estaban contratados’

Ocaña señaló que hace un 
año la dirección de RTVE plan
teó “un plan de despidos masi
vos y cerró la cadena Radio^ 
de Toledo, además de las emi
soras de la localidad albaceteñí 
de Almansa y de Socuéllamos 
en la provincia de Ciudad Real- 
por lo que se despidieron eP 
Castilla-La Mancha a diez per
sonas”.

Cartas en solidaridad

Ante esta situación, los sin-| 
dicatos CSIF, UGT Y CC.OO- 
han propuesto, además de h 
elaboración de un convenid 
colectivo para la región, “que 
los trabajadores de la informa-j 
ción envíen cartas a la dirección! 
de RNE para mostrar así suj 
desacuerdo con los despidos 
producidos, así como que ^e: 
organicen y elijan a sus repro-j 
sentantes sindicales para evitai 
situaciones como ésta”.
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Hi Serra, contrario a un adelanto electoral

El vicepresidente del Gobierno, Narcís Serra, 
dijo ayer no tener constancia de que ningún 
miembro de la ejecutiva haya recomendado al 
presidente del Ejecutivo, Felipe González, ade
lantar las elecciones generales. Ni siquiera por

un empeoramiento de la ya difícil situación eco
nómica. Para Narcís Serra la legislatura habrá 
de agotarse y un adelanto electoral por razones 
económicas sería, en su opinión “oportunismo 
político”. El responsable de la vicepresidencia

del Gabinete, Narcís ' Serra, hizo estas decla
raciones en los pasillos del Senado, donde a 
preguntas de los periodistas reiteró que “no 
veo ninguna vinculación entre la situación eco
nómica y un posible adelanto electoral”.

El vicepresidente del Gobierno coincide con Alfonso Guerra en que no es el momento para hablar de la sucesión de González

Serra afirma que adelantar las elecciones por 
la mala situación económica sería oportunista

El vicepresidente culpó al partido que lidera José María Aznar de la falta de acuerdo para renovar el Tribunal Constitucional

MADRID. (Agencias).- Nar
cís Serra manifestó que no es 
el momento para hablar de la 
sucesión de Felipe González, ya 
que no considera que esa posi
bilidad vaya a producirse por 
el momento, destacó, sin 
embargo, que en este punto hay 
total unanimidad en el Partido 
Socialista Obrero Español, 
pues, en un partido democrático 
son sus órganos de gobierno los 
que van a decidir, democráti
camente los temas que afectan 
al mismo, y por lo tanto, tam
bién la sucesión de Felipe Gon
zález. “Aquí -dijo- hay una
nimidad total”.

Preguntado por la interven
ción de Alfonso Guerra en la 
inauguración de los cursos de 
la Escuela de Verano Jaime 
Vera, y sus referencias y adver
tencias a los llamados renova
dores, Serra señaló que “una 
de las cosas que hemos de man
tener en nuestro partido, por
que es verdad, es que compar
timos un mismo proyecto que 
es el que tenemos que ofrecerle 
a la sociedad para el 97’”. Un 
proyecto que dijo fue aprobado 
en el Comité Federal • con el 
apoyo de la mayoría, a propues
ta del Secretario General, Feli
pe González.

Tendríamos un partido poco 
inteligente si no supiéramos 
transmitir esa unidad de criterio 
que mantuvimos en el Comité 
Federal”, dijo Serra quien refi
riéndose a Alfonso Guerra 
señaló: “estoy seguro de que 
lo que hace Alfonso Guerra es 
lo que hago yo, un llamamiento 
a que trabajemos y a que auna
mos esfuerzos para transmitir 
a la sociedad esta responsabi
lidad y el reto que tiene por 
delante nuestro país”.

Continuó diciendo Serra que 
es muy difícil que puedan ayu

damos a superarlo otra fuerza 
que no sea el PSOE. Precisa
mente por esa responsbilidad, 
lo que debemos hacer es dis
cutir el proyecto, mejorarlo y 
unir nuestros esfuerzos para 
presentarlo a la sociedad”.

Críticas al PP

Por otra parte, el vicepresi
dente del Gobierno, Narcís 
Serra, aseguró ayer en el Sena
do que el PP no resolverá nunca 
su aislamiento desprestigiando 
las instituciones, y achacó al 
partido que lidera José María 
Aznar la falta de acuerdo para 
renovar el Tribunal Constitucio
nal al presentar su candidatura 
por sorpresa.

El vicepresidente se admiró 
de la capacidad que tiene el 
Partido Popular para quedarse 
aislado, y recomendó a sus diri
gentes que reflexionen porque 
‘■difícilmente se puede gobernar

Narcís Serra, vicepresidente del Gobierno, manifestó ayer que no existe vinculación entre la situación económica y un posible adelanto electoral.

Narcís Serra se admiró de la capacidad que tiene el PF para quedarse 
aislado, y recomendó a sus dirigentes que reflexionen porque “di
fícilmente se puede gobernar un país con esa dificultad para 
relacionarse”

un país con esa dificultad para 
relacionarse con otras diciendo 
que el presidente del Congreso 
miente, que el presidente del 
Gobierno miente y que el Tri
bunal Constitucional está poli
tizado”.

En opinión de Serra, el pre
sidente del Gobierno intentó 
hasta el final llegar a un con
senso con el PP, pero hizo espe
cial hincapié en subrayar que 
fue el propio Grupo Popular 
el que rompió la posibilidad de 
acuerdo al presentar por sor
presa su candidatura íntegra el 
lunes de la pasada semana en 
el Congreso.

"No" es de extrañar que al 
día siguiente, el resto de la 
Cámara presentara su propia 
candidatura y la votara regla
mentariamente". manifestó 
Serra, quien agregó que en este 
proceso actuó correctamente el 
presidente del Congreso. Félix 
Pons, cuya dimisión ha sido 
pedida por el Partido Popular.

”Es un enorme contrasentido 
que el Partido Popular acuse 
al presidente del Gobierno de 
no querer el consenso cuando 
este partido, la noche del lunes, 
entrega su propia lista y rompe 
esa posibilidad de acuerdo”.

Por otra parte, el PSOE se 
mostró ayer sorprendido por la 
propuesta de Pacto Municipal 
efectuada por el vicesecretario 
del PP Mariano Rajoy, por 
entender que fue la formación 
socialista la promotora de una 
iniciativa similar hace dos 
meses.

Fuentes oficiales del PSOE 
señalaron que “en el partido se 
viene trabajando en este tema 
desde hace más de un año e 
incluso el responsable de polí
tica municipal, Abel Caballero, 
expresó públicamente hace más 
de dos meses la posibilidad de 
que, una vez estudiada la cues
tión por el partido, pudiera 
ofrecerse al resto de las fuerzas 
políticas a un pacto municipal".

El portavoz socialista señaló 
que en estos momentos se 
siguen estudiando en el partido 
una serie de medidas que 
podrían formar parte de ese 
pacto municipal y que esperan 
que después del verano estén 
concretadas y puedan ofrecerse 
a discusión con el resto de fuer
zas políticas.

El vicesecretario del PP, 
Mariano Rajoy, hizo proposi
ciones en el sentido de fijar un 
nuevo modelo de competencias 
y de financiación de los Ayun
tamientos con la intención de 
evitar su quiebra.

En esta línea, Rajoy mani
festó que en los próximos días 
se dirigirá a responsables socia
listas para comenzar un diálogo 
sobre ese ámbito y conseguir 
una nueva ley que establezca 
las competencias de los Ayun
tamientos y Diputacione.s y 
regule un sistema distinto de 
financiación de las administra
ciones locales.

Previsiones 
económicas

El secretario general de 
Economía, José Juan 
Ruiz, dijo ayer en la 
UIMP que España tendrá 
que revisar el cuadro de 
convergencia, al no 
haberse cumplido los dos 
puntos de partida que 
preveían el inicio de la 
recuperación económica 
este año y una modera
ción en el crecimiento de 
los salarios.

El responsable de Eco
nomía, que participó en 
el seminario organizado 
por la APIE y la Bolsa 
de Madrid sobre “La bol
sa ante la nueva Europa”, 
dijo que la coyuntura eco
nómica actual ha obliga
do a los países de la CE 
a rebajar la previsión ini
cial de crecimiento eco
nómico para este año. 
Está previsto que el 
Gobierno modifique a la 
baja el 3% pronosticado 
i n i c i a 1 m e n t e como 
aumento de la actividad 
económica en España 
durante 1992, dijo.
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Ruiz Gallardón, del Partido Popular, acusa a los socialistas de politizar las instituciones

José Gabaldón elegido miembro del TC 
con los votos del PSOE, PP y CiU

Se produjo un duro enfrentamiento verbal entre el representante popular y el socialista

El magistrado José Gabal
dón López continuará 
como miembro del Tribu
nal Constitucional al ser 
reelegido ayer en el pleno 
del Senado por un total 
de 219 votos a favor y 2 
en blanco, correspondien
tes a la coalición Izquierda 
Unida.

■■ MADRID. (Fax-Press).- La 
votación se llevó a cabo tras 
un duro enfrentamiento verbal 
entre representante del Grupo 
Popular, Alberto Ruiz Gallar
dón,* y el portavoz del Grupo 
Socialista, Jaime Barreiro, en 
el que se acusaron mutuamen
te de desprestigiar a las ins
tituciones, a la vez que el 
senador popular expresó “la 
preocupación que causa saber 
que tenemos un presidente de 
Gobierno secuestrado por su 
grupo parlamentario”.

Palabras que fueron respon
didas con dureza por Narcís 
Serra en los pasillos.

Era una referencia de Ruiz 
Gallardón a las declaraciones 
hechas por Felipe González 
recientemente en el Congreso 
de los Diputados en las que 
apuntaba la posibilidad de 
aplazar hasta septiembre la 
renovación de cinco miembros 
del Tribunal Constitucional, 
en aras de un consenso más 
amplio en el que estuviera 
incluido el Partido Popular.

Sin embargo, apenas unos 
días después, el pleno del 
Congreso elegía a cuatro de 
los cinco miembros del Alto 
Tribunal, pendiente de reno
vación desde el pasado mes 
de febrero.

Posteriormente, el presi
dente del Partido Popular,

El Tribunal Superior de Cantabria acuerda 
abrir juicio oral contra Juan Hormaechea

SANTANDER. (Efe).- La 
Sala de lo Penal del Tribunal 
Superior de Justicia de Canta
bria ha acordado la apertura 
de juicio oral contra el presi
dente cántabro, Juan Hormae
chea, el vicepresidente, Roberto 
Bedoya, y otros cuatro miem
bros de su gobierno, así como 
cuatro ex consejeros.

Este auto judicial confirma 
la conclusión del sumario abier
to tras la querella presentada 
contra Hormaechea y parte de 
su gobierno por presuntos deli
tos de prevaricación y malver
sación de fondos públicos.

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Cantabria confirmó el 
pasado 24 de abril el auto de 
procesamiento contra el presi
dente cántabro que el magis
trado César Tolosa dictó el 13 
de noviermbre de 1991.

Ante este auto de apertura 
de juicio oral cabe la interpo
sición de un recurso de súplica 
ante la Sala de tós Civil y Penal

El magistrado José Gabaldón, continuará como miembro del Tribunal Constitucional.

José María Aznar, daba a 
conocer que el presidente de 
Gobierno se había comprome
tido personalmente a ese 
aplazamiento.

Críticas al PSOE

Ruiz Gallardón acusó a los 
socialistas de habér politizado 
al Tribunal Constitucional, de 
haber vulnerado la -.voluntad 
de los constituyentes, y de 
haberlo convertido en un sis
tema de cuotas. “En lugar de 
un poder arbitral, el Partido 
Socialista Obrero Español 
-dijo- lo ha convertido en 
una tercera Cámara”, causan
do un “daño irreparable para

del Tribunal Superior.
Por otra parte, el Goberna

dor Civil de Burgos, Cesar Bra
ña, abrió ayer un expediente al 
ex-alcalde de Burgos José 
María Peña, por un incidente 
que protagonizó en el callejón 
de la Plaza de Toros, adonde 
accedió con el presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, sin los 
pases correspondientes. Cesar 
Braña ordenó al delegado 
gubernativo solicitar el pase de 
callejón a José María Peña, que 
se encontraba con el actual 
alcalde, Valentín Niño; presi
dente de la Diputación, Vicente 
Orden, y presidente de la Junta, 
Juan José Lucas. Peña de forma 
airada señaló que “él se ponía 
en donde le salía de los cojo
nes”, informó el Gobernador 
Civil. Por esta razón se ha abier
to “una minuta policial” contra 
el ex-alcalde, que podrá acabar 
en el juzgado o con una sanción 
por una vulneración de la Ley 
de Seguridad Ciudadana.

las instituciones, para la cre
dibilidad y para la propia 
democracia”.

Alonso Olea

Ruiz Gallardón tuvo pala
bras de elogio para Manuel 
Alonsó Olea, a quien en un 
primer momento propuso él 
Partido Popular para ser 
designado miembro del Tri
bunal Constitucional por el 
Senado. “Hay todavía perso
nas en España que anteponen 
el prestigio de las instituciones 
a intereses,personales”.

Alonso Olea pidió qué fue
ra retirada su candidatura, .íy 
el Partido Popular votó a favor 

Juan Hormaechea, presidente cántabro.

de Gabaldón, con lo que se 
han podido obtener los 153 
votos necesarios para qiíe la 
elección fuera válida.

De esta forma Gabaldón 
podrá continuar sus tareas en 
el Alto Tribunal, ya que es 
el único de los magistrados 
elegidos por el Parlamento 
que no había agotado su man
dato.

Por otra parte, tampoco el 
portavoz del Grupo Socialista, 
Jaime Barreiro se quedó corto 
en el pim-pam-pum de acu
saciones y críticas, y calificó 
de “perfecta herejía” las pala
bras de Ruiz Gallardón en las 
que a su vez calificaba de “po
der fáctico" al Parlamento.

Félix Pons es 
contrario a la 
celebración de 
un referéndum 
sobre Maastricht

MADRID. (Efe).- El presi# 
dente del Congreso, Félix Ponó^ 
se mostró ayer contrario a 1# 
celebración de un referéndum'’; 
en España para ratificar 1® 
acuerdos comunitarios di, 
Maastricht.

En una rueda de prensa et; 
el Congreso de los Diputad».-,; 
con motivo del fin del actua, ; 
período de sesiones, el presi|| 
dente Pons dijo que las circuns:,< 
tancias que rodean todo el pro'.-, 
ceso de integración europea;;; 
“tienen garantías de conexiót: ' 
con la soberanía popular”, pos 
lo que aseguró no ser partidaric , 
de un referéndum tal como hat. 
hecho ya Dinamarca e irlanda;

Además, el presidente de . 
Parlamento se confesó poce 
proclive a referendums, “espev. 
cialmente sobre cuestiones taf 
complejas como Maastricht”.

En su comparecencia ante L 
prensa, Félix Pons no quiso proí 
nunciarse sobre algunas cueS’ 
tiones, como el sueldo de 1» 
parlamentarios, si desea conti
nuar como presidente de k 
Cámara durante una tercert 
legislatura o si se presentara 
como diputado en las próximaí 
elecciones.

Sobre este último aspecto 
Pons indicó que desde el punte,: 
de vista teórico puede ser útí ' 
para la institución y el partida ' 
que el presidente saliente sa 
presente a las próxima.s elec
ciones, de las que dijo que serár 
el año próximo según se des-’ 
prende de las declaraciones 
públicas y reiteradas del jefe de! ■ 
ejecutivo, Felipe González.

Relaciones con el PP

Pons también se refirió a sus 
relaciones con el Grupo Popu
lar después de que la semans'; 
pasada su portavoz, Rodrigo ■ 
Rato, le pidiera la dimisión a! 
considerar que les había enga .- 
ñado en la tramitación de la' ' 
candidaturas a la renovación del 
Tribunal Constitucional. ,

”A mi relación institucional; 
y personal -subrayó Pons- coa! 
el Grupo Popular no le va ai^ 
afectar el incidente de la sema
na pasada”, y agregó que sV; 
relación con el PP “es lá quo 
ha sido hasta el momento )■ 
nada me va a desviar del papdL. 
que entiendo que debe desenE’; 
peñar la presidencia de trabajo - 
eón todos los grupos desde una, 
perpectiva institucional”. *;

Félix Pons defendió el actu^ ■ 
sistema de elección por la^'e 
Cámaras de los miembros dd; 
Tribunal Constitucional, dd 
que dijo que “no es peor qu< 
cualquier otro que se pueda;, 
imaginar”, y añadió que, pob5 
otra parte, tampoco las fuerzas., 
políticas han presentado altera 
nativas concretas. c

A este respecto manifestó 
que no se siente responsabR 
por el retraso en la renovación 
del TC, la cual “ha sido -dijo 
Pons- una preocupación mía) 
he instado pública y privada- 
mente a los grupos para qno 
negociaran y se pusieran do 
acuerdo”, porque, recordó, olí 
nombramiento de los magistra
dos es competencia de los Gru-" 
pos Parlamentarios, no de m' 
presidencia.
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La autopsia revela que la niña vallisoletana fue violada vaginal y analmente

El asesino de la pequeña Olga, 
en una celda de aislamiento
PRODENl pide la inhabilitación del juez que le dio permiso penitenciario

Juan M. Valentín Tejero, detenido por el asesinato y vio
lación de la niña Olga Sangrador, de 9 años, ha sido 
recluido, a petición propia, en una celda de aislamiento.

VALLADOLID. (Efe).- La 
reclusión en una celda de ais
lamiento de la prisión valliso
letana de Villanubla se decidió 
para evitar posibles agresiones 
de otros internos, y a pesar de 
que no existe petición en este 
sentido por parte de juez que 
instruye el caso, Manuel García 
Castellón.

por profesionales e hizo valer 
únicamente su opinión, como 
si fuera un dios”.

”Estas denuncias -agregó- no 
implican que PRODENl se 
oponga a la reinserción de los 
presos, sino que lo que pedimos

Valentín Tejero, de 31 años, 
ingresó de nuevo en la prisión 
de Valladolid el pasado domin
go, después de declarar ante el 
juez García Castellón, quien 
ordenó su prisión incondicional.

El juez señaló que el auto 
de procesamiento de Juan 
Manuel Valentín podría estar 
concluido, para su remisión a 
la Audiencia Provincial de 
Valladolid, en un plazo de unos 
quince días, y negó que haya ’ 
pedido nuevos informes de un 
psicólogo sobre la personalidad 
del detenido.

Garcia Castellón indicó en 
declaraciones a Efe que ya 
cuenta con el informe del foren
se sobre la capacidad de Juan 
Manuel Valentín, en el que se ; 
concluye que el detenido es 
“una persona normal dentro de 
lo que cabe”.

El juez García Castellón con- 
firmó que la autopsia revela que 
la niña Olga Sangrador, antes 
de ser asesinada, fue violada 
vaginal y analmente y sufrió 
fuertes desgarros.

Piden su inhabilitación

Por otra parte, la Asociación 
Pro Derechos del Niño (PRO
DENl) ha pedido la inhabili
tación para cualquier cargo 
público relacionado con la Jus
ticia de Ignacio Sánchez Yllera, 
ej juez de vigilancia peniten
ciaria de Valladolid que dió 
permiso de salida al recluso 
acusado de violar y asesinar a 
la niña Olga Sangrador.

El presidente de la Asocia
ción, José Luis Calvo, dijo ayer 
a Efe que PRODENl ha inter
puesto una denuncia contra el 
citado juez ante el Juzgado de 
Guardia de la Audiencia de 
Valladolid, y ha solicitado tam- 
bién la apertura de una inves
tigación sobre el caso ante el 
Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla y León y el Consejo 
General del Poder Judicial.

Para Calvo, el juez “es repon
sable de la muerte de la niña, 
ya que a la hora de conceder 
^1 permiso a Juan Manuel 
yalentín no tuvo en cuenta los 
informes desfavorables de los 
psicólogos, los asistentes socia
les y la dirección de la Prisión 
ye Villanubla, en la que estaba 
internado”.

Según PRODENI, Valentín 
es un peligroso enfermo y cri- 

’^’nal que, gracias al permiso 
concedido por el juez de Vigi- 
ancia Penitenciaria, produjo la 
ortura y la muerte a una niña”.

. espreció la opinión de los 
m ornies técnicos elaborados 

es que los jueces no se crean 
en posesión de la verdad abso
luta y tengan en cuenta el tra
bajo y la opinión de otros 
profesionales”.

En cualquier caso Juan 
Manuel Valentín se encuentra 
en una celda de aislamiento, a 
petición propia, para evitar 
posible agresiones por pare de 
los demás reclusos. Domingo Sangrador, padre de la niña, se dirige a los manifestantes.

En Castilla-La Mancha

LA CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA 
INFORMA

LA CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA 
CONVOCA 1.500 PLAZAS EN RESIDENCIAS 

UNIVERSITARIAS.
• Para convivir con tus compañeros.
• Con precios subvencionados, para que nuestros 

jóvenes tengan igualdad de oportunidades.

Vive nuestra 
UNIVEM

320 PLAZAS EN ALBACETE
532 PLAZAS EN CIUDAD REAL
379 PLAZAS EN CUENCA
100 PLAZAS EN TOLEDO
72 PLAZAS DE BECARIOS

INFORMACION Y SOLICITUDES:

En las Delegaciones Provinciales de 
la Consejería de Educación y Cultura.

ALBACETE: Avda, de la Estación, 2
C.P. 02071 Tel.: (967) 21 50 12

CIUDAD REAL: Ronda del Parque, 2 
C.P. 13071 Teis.: (926) 22 13 37- 22 35 22

CUENCA: Astrana Marín, 2,2°
C.P. 16071 Teis.: (966) 22 26 51- 22 20 11

GUADALAJARA: Pza. San Esteban, 1
C.P. 19071 Teis.: (911) 22 19 54 - 22 20 50

TOLEDO: Plaza de Zocodover, 7, r -
C.P. 45071 Tel.: (925) 22 33 85

PLAZO DE PRESENTACION: 

Hasta el 16 de Julio.

PREPARATE 
UN FUTURO 
JOVEN

Consejería de 
Educación y Cultura

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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Durante una asamblea de trabajadores en la empresa '‘Hullasa” 

Fallece un minero asturiano 
por disparos de un vigilante

El presidente del Principado de Asturias resta importancia al incidente

Coincidieron en que su solución es a largo plazo

González y Sodano tratan 
la financiación de la Iglesh

El presidente del Princi
pado de AsturiaSf Juan 
Luis Rodríguez-Viga, dijo 
que la muerte, ayer por 
la mañana del minero de 
“Hullasa”, en el concejo 
asturiano de Teverga, ‘^no 
es representativa de la 
situación social” que se 
vive en su comunidad.

MADRID. (Efe).- Manuel 
Isaac Alvarez García fue 
alcanzado ayer por la mañana 
por el disparo efectuado por 
un vigilante minero de la 
explotación ”Hullasa” duran
te la celebración de una asam
blea de trabajadores en la que 
se discutían algunos aspectos 
pendientes del expediente de 
regulación de empleo.

Vigil, que se enteró de la 
muerte del minero cuando 
participaba en los cursos de 
verano de El Escorial, orga
nizados por la Universidad 
Complutense, restó importan
cia al hecho y señaló que el 
incidente es un hecho local 
“que no tiene mayor impor
tancia”.

El presidente del Principa
do añadió que, según sus 
informaciones, la pistola del 
vigilante minero se disparó 
cuando éste se disponía a 
sacarla de la funda.

El vigilante jurado, que fue 
golpeado por varios mineros 
después de efectuarse el dis
paro, fue detenido por la 
Guardia Civil y trasladado a 
la Comandancia de Oviedo, 
donde se instruyen las dili
gencias pertinentes.

El vigilante jurado, Fran
cisco Alvarez Alvarez, forma
ba parte de la plantilla de esta 
empresa minera privada y 
había sido con anterioridad 
compañero de trabajador 
fallecido.

Según confirmaron fuentes 
de la empresa, Francisco 
Alvarez Alvarez había desem
peñado hace algunos años tra
bajos en el pozo San Jeró
nimo y ahora era vigilante 
jurado de explosivos, por lo

1.
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El vigilante había sido compañero del minero fallecido.

que le estaba autorizado 
legalmente para llevar armas.

La dirección de la compa
ñía minera, propiedad del 
empresario leonés Vitorino 
Alonso, se ha desplazado des
de León hasta Teverga, con
cejo asturiano donde está 
situada esta explotación, para 
conocer con exactitud los 
hechos, sin que por el 
momento haya hecho ninguna 
valoración, aunque fuentes 
cercanas a la investigación 
señalaron a Efe que ya ha 
puesto a disposición del vigi
lante un abogado.

El minero fallecido, 
Manuel Isaac Alvarez García, 
de 38 años, casado y con dos 
hijas, fue alcanzado por el dis
paro a la altura de la zona 
escapular izquierda, lo que le 
provocó la muerte casi en el 
acto, según informaron fuen
tes hospitalarias.

Los hechos tuvieron lugar 
a las 9:15 horas de ayer en 
la plazoleta del pozo San

Jerónimo, situado a unos 50 
kilómetros de Oviedo, duran
te la celebración de una asam
blea de trabajadores que se 
había iniciado a las seis de 
la mañana para discutir 
aspectos referentes a la situa
ción que atraviesan unos 200 
trabajadores afectados por 
una regulación de empleo 
desde hace siete meses.

Durante la asamblea, los 
mineros intentaron retener al 
capataz de la explotación, 
Francisco Mier, cuando inten
taba irse en su vehículo, 
momento en el que, al pare
cer, el vigilante del pozo, 
Francisco A. A., sacó su arma 
y efectuó el disparo que 
alcanzó al minero fallecido.

Fuentes cercanas a la inves
tigación aseguraron que el 
capataz había, precisado asis
tencia médica como conse
cuencia de las agresiones de 
las que fue objeto por parte 
de los mineros.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, y el secretario de 
Estado del Vaticano, cardenal 
Angel Sodano, coincidieron 
ayer en que la financiación de 
la Iglesia se encuentra en vías 
de solución, aunque a más largo 
plazo, inform'aron fuentes ofi
ciales.

Al encuentro que ambos 
mantuvieron a mediodía en el 
Palacio de la Moncloa asistie
ron también el ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier Sola
na, así como el embajador de 
España ante la Santa Sede, 
Jesús Ezquerra Calvo, y el nun
cio acreditado en España, mon
señor Mario Tagliaferri.

Durante la reunión, que duró 
aproximadamente tres cuartos 
de hora, González y el máximo 
responsable de las relaciones 
exteriores del Vaticano aborda
ron la enseñanza de la religión 
en España y la Seguridad Social 
de los enseñantes religiosos, 
que según convinieron, es un 
tema a punto de solucionarse.

Tras la entrevista con Gon
zález, Sodano, que anoche tenía 
previsto asistir a una cena pri
vada a invitación de los Reyes 
en el Palacio de la Zarzuela, 
participó en un almuerzo ofre
cido en su honor por el vice
presidente del Gobierno, Narcís 
Serra.

En su conversación en el

Sustituyen las multas por 
prestaciones sociales

ZARAGOZA. (Efe).- El 
Ayuntamiento de Zaragoza 
aprobó ayer con 24 votos a 
favor (PSOE, PAR e IU) y 5 
abstenciones (PP), una moción 
de IU en la que se plantea la 
“sustitución del pago de multas 
como consecuencia de infrac
ciones a las ordenanzas muni
cipales por prestaciones perso
nales voluntarias a servicios de 
la Comunidad”.

El portavoz de IU en el 
Ayuntamiento de Zaragoza, 
Ricardo Berdié, señaló que este 
nuevo sistema de “sanción” pre
tende, además de disponer de 
dos alternativas, que se asuman 
las responsabilidades, conseguir 
un carácter más educativo y ciu

Palacio de la Moncloa, el pp 
sidente del Gobierno y el je 
de la diplomacia vaticana co: 
versaron sobre la presencia re 
giosa en los hospitales, tan 
desde el punto de vista def*; 
atención religiosa, como de 
asistencia sanitaria.

González aseguró a su inte 
locutor que esta presencia re 
giosa se valora como muy pff 
tiva y básica.

Respecto a las relación 
bilaterales entre España y 
Vaticano en un contexto ni 
amplio, coincidieron durante 
intercambio de opiniones en 
necesidad de dar un nue'’ 
impulso a la comisión mixta q* 
se traduzca en todos los nivei 
de trabajo dependientes de es 
organismo.

Estas relaciones bilaterak 
según consideraron ambos, 
asientan en una base sólida 
positiva, desde la cual se abo 
dan los asuntos pendientes

En el ámbito internación^ 
González y Sodano analizan 
los resultados de la. cumb 
sobre el medio ambiente de R 
de Janeiro, la situación en 
antigua Yugoslavia, las perspí 
tivas de la reunión de la CSC 
en Helsinki, así como los rest 
tados de la reciente cumb 
comunitaria de Lisboa. A K 
tancias de Sodano, el presiden 
del Gobierno le explicó los pn 
cipales acuerdos adoptados 
aquel consejo europeo. 

dadano, y potenciar a largo pi 
zo una renovación de las ley 
“más liberales y progresista!

Para IU la moción tiene 
intención de que determinad' 
infracciones que pudieran 5^ 
consideradas de carácter in^' 
vico y leve, al renunciar 
Ayuntamiento a cualqut 
actuación por la vía judicial,' 
lugar de ser sancionados ec 
nómicamente, se ofrezca 
infractor la posibilidad de s^ 
tituir el pago de la sanciij 
impuesta por la realización 
prestación de un servicio a 
comunidad. En este sentido' 
podría colaborar en la limpió* 
de parques o zonas ajardinad' 
y limpieza de pintadas.

Fundación Raoul FoUereau

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra liene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso, 
3.000 pta.s. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios. 
0 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
D 5 000 ptas. 0 Otros i
Mediante: Ü Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón. 
0 Ingreso o transferencia 

C/c N^l-274200-8
Banco Bilbao Vizca va
Gran Via, 38 - 28013 .MADRID

Nombre_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ '
Calle_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
N’_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ CP_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ >1
Población z

AMIGOS DC COS 
BTENFERMOS DE LEPRA 

Fundación Raoul Folie:reau -
MAROUtS oe SAMA ANA. 20. 28004 MADRE W 91/531 53®'^, :
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El ministro de Defensa afirma que se aplicará la disciplina de forma muy estricta a los legionarios

García Vargas tacha de indignos a los 
legionarios que asaltaron un barrio ceutí

El ministro mostró su preocupación por la inestabilidad que pueda haber en el norte de Africa

El ministro de Defensa, Julián García Vargas, aseguró
ayer en Valladolid que se 
una manera muy estricta” 
cien legionarios de Ceuta 
barrio musulmán de esta

VALLADOLID. (Efe).- 
“No ha habido daños a per
sonas ni a cosas, lo que ha 
habido es una falta muy grave 
de la disciplina”, puntualizó el 
ministro.

Acerca de que los legiona
rios pudieran haber salido de 
su acuartelamiento sin con
trol, García Vargas precisó 
que “esto es lo que estamos 
investigando, alguien tiene 
que tener responsabilidad de 
ello, y esa persona tendrá que 
hacer frente a las consecuen
cias de no haber cuidado que 
se aplicara la disciplina y las 
normas de funcionamiento de 
un cuartel”.

Acerca de las repercusiones 
del asesinato del presidente 
argelino, Mahamed Budiaf, el 
ministro de Defensa dijo que 
“es un motivo de preocupa
ción para el Gobierno español 
y para todos lo gobiernos del 
Mediterráneo la inestabilidad 
que puede haber en cualquier 
país del norte de Africa”.

“Todos deseamos que esta 
situación se resuelva cuanto 
antes, puesto que es un país 
importante y tiene voluntad de 
vivir en paz”, agregó.

Sobre el posible envío de 
tropas españolas a Sarajevo, 
el titular de Defensa manifes
tó que España colaborará en 
el cumplimiento de las reso
luciones de Naciones Unidas 
en la medida que se lo pida 
esta institución, pero conside
ró que en la zona ya hay un 
volumen de tropas proceden
tes de varios países suficiente 
como para llevar a cabo esta 
misión.

Respecto al futuro del avión 
europeo de combate. García 
Vargas señaló que el Minis
terio de Defensa no tiene noti
cia de que Alemania haya 
decidido abandonar el proyec
to, y que éste se hará, con

transarval, S.A.
En Junta Universal de 
fecha 30 de Junio de 
1992, se acordó, por 
unanimidad, transfor
marse en Sociedad 
Limitada

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
___ P.R.

aplicará “la disciplina 
en el caso de los más 
que intentaron asaltar
ciudad. García Vargas,

de 
de 
un 
al

término del acto conmemorativo del centenario de la 
ratificación del patronazgo de Santiago para el Arma 
de Caballería, que presidieron los Reyes, declaró a los 
informadores que estos legionarios “han tenido un com
portamiento indigno de militares profesionales”.

García Vargas, ministro de Defensa, asegura que se aplicará la disciplina de manera muy estricta.

las modificaciones oportunas, 
porque “difícilmente podre
mos tener una industria aero
náutica europea si no elabo
ramos proyectos como éste”.

Antonio Tejero

Por otra parte, el secretario 
de Estado de Administración 
Militar, Gustavo Suárez Per- 
tierra, dijo ayer en el Con
greso que los soldados que 
“calentaban” la comida al ex 
teniente coronel de la Guardia 
Civil Antonio Tejero en la pri
sión militar “han sido susti
tuidos por personal civil”.

Suárez Pertierra, que ayer 
compareció ante la comisión 
de Defensa del Congreso para 
explicar diferentes asuntos de 
su departamento, se referió a 
las condiciones de vida de

Tejero, condenado por su par
ticipación en la intentona gol- 
pista del 23-F, en la prisión 
militar de Alcalá de Henares 
(Madrid).

Ante una pregunta realiza
da por el CDS, el secretario 
de Estado reconoció que los 
soldados de reemplazo sólo 
“calentaban” la comida a 
Tejero, que trasladaban desde 
el comedor hasta el módulo 
carcelerio que ocupa el ex ofi
cial, y nunca “la hicieron o 
sirvieron”.

Suárez Pertierra explicó 
que los soldados de reemplazo 
realizan labores de apoyo a 
los celadores, que son subo
ficiales, y que el Reglamento 
de 1978 y actualmente vigente 
establece las misiones auxilia
res a desempeñar por estos 
soldados.

IU pide que sea 
disuelta la Legión

lU ha pedido que se 
disuelva la Legión y las 
dimisiones del teniente 
general Pérez Crusells y 
del coronel jefe del Ter
cio Duque de Alba de 
la Legión, por los inci
dentes ocurridos en 
Ceuta. La coalición con
sidera que la Legión es 
una “unidad de reminis
cencias antidemocráti
cas que no tiene cabi
da”. Anteanoche, 120 
legionarios asaltaron un 
barrio musulmán cau
sando diversos daños a 
sus habitantes.

El juez procesa 
a 22 personas, 
entre ellos 11 
policías, por 
narcotráfíco

MADRID. (Efe).- El juez de 
la Audiencia Nacional Carlos 
Bueren ha procesado a 22 per
sonas, 11 de ellas policías des
tinados en la comisaría de Alge
ciras, por su presunta implica
ción en una red de narcotráfico ' 
que operaba en la citada loca
lidad gaditana.

Los procesados son los ins
pectores de la brigada de estu
pefacientes de Algecieras Fran
cisco Barreto Romani, Francis
co Manuel Ferreiro Guerrero 
y Antonio Javier López, y los 
agentes Francisco Guerrero 
López, Juanquín Arana Marín, 
Juan Romero Aranda, Antonio 
Postigo Butrón, Enrique Fer
nández Sánchez, Manuel García 
Zumaquero, José Luis 
Gutiérrez González y Manuel 
Gómez Suanez.

También han sido procesados 
los civiles Antonio Ibáñez '' 
Rodríguez, Francisco Crespo 
Vera, Concepción María Rodrí
guez, Francisco Carrero Ruiz, 
Manuel Rodríguez Vivas, Luís 
Fernández Gallego, Javier Gil 
Inaga, Consolación García 
Apresa, María Rosa Valencia 
Ibáñez, Abdeslam Chioua y 
Antonia Pérez Chaves.

El juez Bueren estima que 
todos ellos han participado en 
un delito de contra la salud 
pública al haber traficado con 
hachís y cocaína.

Además, el juez de la 
Audiencia Nacional estima que 
los agentes de policía son pre
suntos autores de un delito de 
prevaricación y falsedad en 
documento público.

También acusa el magistrado 
a Manuel Rodríguez Vivas, Joa
quín Arana, Juan Romero, y 
Manuel García Zumaquero de 
un delito de tenencia ¡lícita de 
armas y a Joaquín Arana, José 
Luis Gutiérrez y Francisco 
Barreto de otro delito de robo 
con intimidación. En el auto, 
el juez considera probado que 
a partir de 1989 los agentes poli
ciales entraron en contacto con 
Luis Fernández Gallego, del 
que tenían conocimiento que se 
dedicaba al trafico de hachís, 
e iniciaron una serie de acti
vidades delictivas encaminadas 
a favorecer el narcotráfico en 
Algeciras, ”preval¡éndose de 
condición y destino”.

REAL CONSERVATORIO
PROFESIONAL DE MUSICA Y 

ESCUELA DE DANZA DE ALBACETE
MATRICULA OFICIAL CURSO 1992/93
Plazo de matriculación para alumnos oficiales 
(con todas las asignaturas aprobadas en Junio) 
del curso anterior del 29 de Junio al 10 de 
Julio.

ALUMNOS DE NUEVO INGRESO
Los alumnos que deseen iniciar estudios en 
el Conservatorio, en primer curso o cursos 
intermedios, deberán presentar una solicitud 
de ingreso en la Secretaría del Centro en hora
rio de 9 a 13 horas, del 1 ai 15 de Julio. 
No se admitirán solicitudes fuera de este plazo.

Cereales

¡ ¡AGRICULTOR!!
COMPRAMOS SU COSECHA DE 

CEBADA, TRIGO, AVENA, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO; 23 34 90

OFICINAS: C/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de
SYALCO, S.L.)

K
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Tráfico calcula que se producirán unos seis millones de desplazamientos de vehículos 

Normalidad en las carreteras al 
comienzo de la ^‘operación salida”
La DGT mantendrá un dispositivo especial de vigilancia en el que participan 6.500 agentes

La situación en todas las 
carreteras es de ^‘absoluta 
normalidad^’ al comienzo 
de la “operación salida” de 
las vacaciones del mes de 
julio, que se inició a las 
tres de la tarde de ayer 
y finalizará a las 24:00 
horas de hoy, informó un 
portavoz de la DGT.

MADRID. (Efe).- Durante 
esta operación, Tráfico calcula 
que se producirán unos seis 
millones de desplazamientos 
de vehículos por las rutas que 
conducen desde las grandes 
ciudades a los lugares de vera
neo, en especial a Levante y 
la Costa del Sol.

Los responsables de la DGT 
prevén que a partir de las seis 
de la tarde y sobre todo hoy, 
día 1, se produzcan numerosos 
atascos y retenciones en las 
vías.

Para controlar y vigilar las 
carreteras durante la “opera
ción salida”, la Dirección 
General de Tráfico mantendrá 
un dispositivo especial de vigi
lancia y control en el que par
ticipan los 6.500 agentes de 
la Agrupación de Tráfico de 
la Guardia Civil apoyados por 
sus vehículos y por doce heli
cópteros.

El dispositivo especial vigi
lará que los conductores cum
plen las normas del nuevo 
reglamento general de Segu
ridad Vial que, entre otras 
novedades, reduce el límite de 
velocidad en ciudad a 50 kiló
metros hora y lo aumenta en 
autovías a 120.

Además, los automovilistas 
y los pasajeros están obligados 
allevar siempre abrochado el

Están acusados de emitir facturas falsas por un montante global de 4.200 millones de pesetas

Los responsables de la DGT prevén que hoy, día 1, se produzcan numerosos atascos y retenciones.

cinturón de seguridad, incluso 
los ocupantes de los asientos 
traseros de los coches nuevos, 
y a someterse a las pruebas 
de alcoholemia cuando los 
agentes lo requieran.

Para evitar problemas en las 
carreteras la DGT recomienda 
a los conductores que antes 
de emprender el viaje telefo
neen al Centro de Informa
ción (900 123 505), donde 
podrán obtener datos sobre el 
estado de las carreteras y las 
rutas alternativas para evitar
los.

Además, .recuerdan que es 
necesario revisar el funciona
miento del vehículo y com

probar los niveles de aceite, 
líquido de frenos, la presión 
de los neumáticos y la carga 
de la batería.

Los responsables de la 
Seguridad Vial aconsejan tam
bién que durante los trayectos 
los conductores no consuman 
bebidas alcohólicas ni medi
camentos que puedan afectar 
a sus reflejos, que eviten comi
das copiosas y que descansen 
cada tres horas, y piden la 
máxima prudencia.

Asociación de Damnificados 
de la Carretera de la Muerte

La “Asociación de Damni

ficados de la Carretera de la 
Muerte” se constituirá legal
mente el próximo lunes, una 
vez aprobados en asamblea los 
estatutos.

La Asociación, que cuenta 
por el momento con 20 miem
bros, recoge el nombre con 
que se denomina al tramo de 
la carretera nacional 323 Bai
lón-Motril que transcurre 
entre las localidades de Cam
potéjar y la Venta de la Nava, 
y que en cuatro años ha cau
sado más de 200 muertos, y 
será presidida por Nicolás 
Pérez Alférez, cuya hermana 
y cuñado murieron hace 15 
días en esa zona vial.

Un total de 
175.000 alumnos 
se presentaron 
este año a 
Selectividad

MADRID. (Efe).- Cerca de 
40.000 jóvenes se examinan dt 
Selectividad en Madrid entre 
ayer y hoy, con lo que finalia 
este año la convocatoria ordi
naria de junio de acceso a k 
universidad, a la que se hat 
presentado un total de 175.00(1 
alumnos que han superado e 
C.O.U. en toda España, 5.ÜO( 
más que el año pasado.

Todavía quedan por exami 
narse los alumnos con estudio: 
convalidables o de centro: 
extranjeros con implantación ef 
España, que harán la selecti
vidad los próximos días 8 y 
de julio en la UNED, dondí 
ya se ha abierto el plazo di 
solicitud de plazas para el cursi 
92-93 y que finaliza el 15 di 
julio.

La directora general de Ense
ñanza Superior, Ana Crespo 
dijo ayer a Efe que “la prueb. 
de selectividad es algo obligado 
por razones de justicia distri 
butiva y de garantía de igualdai 
de todos los ciudadanos, y s 
contenido debe perseguir k 
calidad y la objetividad”.

“En cuanto a la calidad -aña 
dió- es mejorable, como todo 
pero está bastante contrastadí 
Los profesores en su may orí 
consideran que los exámene 
son buenos o muy buenos,: 
me da la impresión de que lo 
estudiantes no creen que 1 
prueba sea mala”. Sobre 1 
objetividad señaló que este ai» 
se están realizando correccione 
simultáneas de los exámene 
para garantizaría.

Los distritos universitarios ^ 
Valencia y Galicia fueron lo 
que más pronto convocaron lO' 
exámenes, el 16 de junio, aun 
que cerca de 11.000 alumno: 
repitieron el lunes la prueba d 
Santiago de Compostela, - 
pesar de las protestas estudian 
tiles, por haberse detectado fü' 
traciones en los exámenes.

Detenidos nueve empresarios por un 
presunto fraude contra la Hacienda Pública

MURCIA. (Efe).- La Guar
dia Civil ha detenido a nueve 
empresarios como presuntos 
autores de los delitos de fal
sificación de documentos y con
tra la Hacienda Pública, por 
medio de la emisión de facturas 
falsificadas, cuyo monto supera 
los 4.200 millones de pesetas, 
informó ayer la Delegación del 
Gobierno en Murcia.

Las detenciones, realizadas el 
lunes, responden a una denun
cia presentada el pasado 8 de 
junio por el inspector regional 
adjunto a la Delegación Espe
cial de Hacienda de Valencia, 
ante el grupo operativo de la 
Policía judicial de la tercera 
zona de la Guardia Civil, al 
haberse detectado la existencia 
de emisores y receptores de fac
turas supuestamente falsas.

Tras estudiar la documenta
ción aportada por las delega
ciones de Hacienda de Alicante 
y Murcia, la misma fuente ofi

cial explicó que “se llegó a la 
conclusión de que había un 
determinado número de empre
sas y personas que habían emi
tido facturas por trabajos rea
lizados por ellas”.

Las investigaciones -agrega la 
delegación del Gobierno en 
Murcia- demostraron que parte 
de dichos trabajos no pudieron 
ser realizados por las mismas 
personas o empresas por falta 
de infraestructura, así como que 
habían sido realizados por ter
ceras personas ajenas a estas 
empresas.

Como presuntos autores de 
un delito de falsificación de 
documentos, han sido detenidos 
Ascensión C.S., José Javier 
A.S., José L.P., Maria A.M., 
Vicente C.S., Antonio M. L. y 
Francisco José L.B., todos ellos 
empresarios individuales y los 
dos últimos, además, gerentes 
de sendas empresas.

También fueron detenidos

Se constató al estudiarse documentos de las delegaciones de de Alicante y Murcia.

como presuntos autores del 
mismo delito de falsificación de 
documentos y de otro contra 
la Hacienda Pública, Salvador

T.H., gerente de una empresa, 
y Antonio C.M., empresario 
individual y gerente de otra 
empresa.

Rumores de nuevas filtración^ 
en Santiago

El rector de Santiago <Í‘ 
Compostela, Ramón Villares 
rechazó que se produjesen fih 
traciones el lunes en la rep¿' 
tición de las pruebas de selec 
tividad y afirmó que “fue f 
día de aprendizaje al juego tl‘' 
la lotería, pero felizmente 1- 
banca no quebró”.

El rector se refirió con esta’ 
palabras a algunas denuncia- 
presentadas en La Coruña ' 
Santiago sobre el contenido ^‘ 
las pruebas, antes de que ^ 
realizasen éstas, y las considet\ 
“infundadas” y a veces “incoa 
cretas e incluso contradicta’' 
rias”.

Ramón Villares, que precisa' 
que no conoce aún todas la- 
denuncias presentadas, expH^ 
que durante todo el día se pí‘’‘ 
dujeron repetidas llamadas a 
Rectorado con “acertijos” sobP 
el contenido de las pruebas tl‘ 
Filosofía, Análisis de texto ' 
Inglés, que debieron repetirán 
por filtraciones en la primen 
convocatoria.
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Durante este mes, el Citroen BX le ofrece unas condiciones realmente únicas. Una 
oferta excepcional: Citroen BX 16 TGS por 1.593.236 Ptas*.

Con esta oferta, el Citroen BX se sitúa como el mejor vehículo de su categoría por 
su relación tamaño/equipamiento/precio. Algo realmente excepcional este mes: 
Citroen BX 16 TGS, capaz de desarrollar 94 CV y con un equipamiento de lujo que inclu
ye, de serie, elevalunas eléctrico, cierre centralizado, asientos tipo GTi en terciopelo... 
por 1.593.236 Ptas*.

Si usted busca un vehículo de gran capacidad interior, amplio maletero y buen equi
pamiento, en el Citroen BX tiene un valor seguro desde 1.593.236 Ptas*.

la*;
üeíT

;S?2ÉN 

efH

MODELO NUEVA TARIFA 
PROMOCIONAL*

BX 16 TGS 1.593.236

BX 19 TGS 1.708.490
BX GTi 1.935.831
BX GTi 16 v 2.795.788
BX 19 TZD 1.865.191
BXTZD Turbo 2.179.051

CITROÉN BX. DISFRUTE SU PODER
* Precios máximos recomendados. IVA, transporte y promoción incluidos. Olerta válida hasta fin de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales



Miércoles, 1 de
Julio de 1992 24 ECONOMIA La Tribuí!

^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ;■ , Para tratar de hallar una salida a ia crisis de Ercros

Indice General anterior (239’12) actual (238’31) Ejecutivos de Ercros y Kii 
se reunieron con Aranzad

La Administración no facilitará más ayudas al grupo

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.410’00

ULTIMO

2.420’00
B. Alicante 4.500’00 4.540’00
B. Andalucía 9.040’00 8.910’00
B. Atlántico 2.815’00 2.790’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.650’00 2.600’00
B. Central-Hispano 3.185’00 3.185’00
Barclays Bank 700’00 700’00
B. Valencia 1.100’00 1.020’00
B. Castilla 36.100’00 36.100’00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.650’00
B. Exterior 3.330’00 3.350’00
B. Galicia 6.510’00 6.510’00
B. Herrero 2.990’00 2.960’00
B. Pastor 5.760’00 5.830’00
B. Popular 10.920’00 10.750’00
B. Santander 4.580’00 4.600’00
B. Vasconia 4.420’00 4.420’00
B. Vitoria 2.730’00 2.730’00
B. Zaragozano 1.875’00 1.800’00
Bankinter 6.060’00 6.040’00
B. Fomento 2.010’00 2.000’00
Aguas Barcelona 3.355’00 3.375'00
Hidrocantábrico 1.875’00 1.855’00
Catalana de gas 6.500’00 6.630’00
Enip. Nac. Eléctric. 3.530’00 3.525’00
Eléc. Ribagorzana 1.790’00 1.780’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.350’00 1.265’00
F.E.C.S.A. 723’00 734’00
Gas y Eléctric. 3.795’00 3.650’00
Hid, Cataluña 365’00 356’00
Hid. Española 540’00 544’00
Ibcrduero 755’00 749’00
Saltos del Nansa

NOMBRE VALOR

Financiera y minera

APERTE ULTIMO

Huarte 1.385’00 1.400’00
Hornos de Ibe. Alba. 951’00 959’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.030’00 4.000’00
Obras y Const. Ind. 3.600’00 3.400’00
Sotogrande 301’00 315’00
Urbanizaciones y Trans. 521’00 520’00
Uralita, S.A. 999’00 990’00
Inmob. Urbis -652’00 626’00
Vallehermoso 1.815’00 1.845’00
Valenc. Cementos 13.500’00 13.700’00
Portland Valder. 8.280’00 7.780’00
Corp. Fin. Alba 4.880'00 ' 4.865’00
Cofir 1.250’00 1.260’00
Cía. Gral. Invers. 877’00 918’00
Éppic 163’00 169’00
Papelera Española 160’00 165’00
Sarrió, S.A. 722’00 715’00
Argón 4.450’00 4.450’00
Ener. e Ind, Aragonesas 1.350’00 1.350’00
Algodonera S. Antonio 395’00 ' 375’00

Carburos metálicos 3.800’00 3.750’00
Cepsa 2.355’00 2.350’00
Ercros
Emp. Nac. Celulosa 1.050’00 . 1.060’00
Fosforera 1.290'00 1.320’00
Petromed
Repsol 2.880'00 2.855’00
Sniace 65’00 66’00
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre 4.250’00 4.230’00
Unión y el Fénix 3.400’00 3.220’00
Acerinox 6.400’00 6.300’00
A. Hornos Vizcaya 66’00 65’00
Amper 348’00 345’00
Asturiana Zinc 2.810’00 2.650’00
Azkoyen 2.700’00 2.770’00
Dimetal 870’00 ■ 925’00
Mat. y Construcción 310’00 310’00
Met. Duro Felguera 1.050'00 1.050’00
Nicolás Correa 1.290’00 1.250’00
M. Montana Quijano 166’00 162’00
Tubacex 124’00 120-00
Esp. del Zinc 780’00 740’00
Zardoya Otis 9.050’00 9.000'00
Citroen Hisp.

Motor Ibérica 350'00 325’00
Tudor 800'00 790’00
Autopistas C. Esp. 1.280’00 1.270’00
Autop. M. Nostrum 1.320’00 1.325’00
Telefónica 1.030’00 1.035’00
Prosegur 2.600’00 2.605’00

Sevillana Eléc.521’00 530’00

Unión Eléc. Fenosa 550’00 547’00
Eléct. Viesgo 2.200’00 2.250’00
El Aguila 1.410’00 1.475’00

Azucarera 4.250’00 4.200’00
Campofrío 7.240’00 7.220’00
Ebro Agrícolas 1.500’00 1.450'00
Koipe 4.075'00 4.100’00
Tabacalera 5.600'00 5.510’00
Unión Ind. Agrogan. 1.900’00 1.860’00
Ind. Nav. Env. Celulos. 1.765’00 1.725’00
Finanzauto 1.460’00 1.460’00
Agromán 937'00 978’00
Asland 1.550’00 1.500’00
Bami 324'00 321'00
Cristalera Esp. 5.050'00 4.865’00
Cubiertas 8.300’00 7.710'00
Dragados y Const. 1.655’00 1.560’00
Filo, S.A. 1.475'00 1.430'00

Nuevo mínimo anual
La bolsa de Madrid ha vuelto a registrar 

pérdidas para la mayoría de las sociedades, 
lo que ha llevado al índice general a registrar 
un nuevo mínimo anual.

Nada anima a tomar posiciones en el parquet 
madrileño, pues ni la operación “maquillaje” 
típica del cierre semestral ha sido posible en 
la sesión de ayer. No obstante, es de destacar 
la fuerte recuperación en el último minuto 
de los valores que operan en el CATS, el 
índice pasó de perder más de 2 puntos a tan 
sólo 81 centésimas al cierre.

La mala situación económica que se vive 
actualmente sigue muy presente en el ánimo 
de los inversores que no quieren asumir ningún 
tipo de riesgo. Así, el índice general ha perdido 
en el mes de junio un 8,71 por ciento y un 
descenso de 3,22 en lo que va de año.

Lo único destacado de esta jornada vuelve 
a ser el aumento de la actividad con más 
de 13.000 millones de pesetas contratadas y 
Telefónica, una vez más, a la cabeza de las 
más negociadas.

Mercado de divisas
MONED.A COMPRA VENDM

1 dólar USA............................ . 96’247 96’537
1 ecu............................................. . 129’145 129’533
1 marco alemán.................... . 63’030 63’220
1 franco francés..................... 18’753 18’809
1 libra esterlina...................... 182’870 183’420
100 liras italianas.................. 8’336 8’362
100 francos belgas............... 306’325 307’245
1 florín holandés.................. 55’929 56’097
1 corona danesa.................... 16’403 16’453
1 libra irlandesa.................... 168’010 168’514
100 escudos portugueses.. 75’532 75’758
100 dracmas griegas........... 51’804 51’960
1 dólar canadiense.............. 80’407 80’649
1 franco suizo........................ 69’846 70’056
100 yens japoneses.............. 76’456 76’677
1 corona sueca....................... 17’452 17'504
1 corona noruega................. 16’105 16’153
1 marco finlandés................ 23’131 23’201
100 chelines austríacos.... 895’241 897’931
1 dólar australiano.............. .. 71’868 72’184

Los servicios técnicos del Minis
terio de Industria estudiaron ayer 
el plan de salvación de Ercros 
que han presentado al titular del 
departamento los directivos de 
KIO y Ercros, Luis Bañó y Jósep 
Pique, respectivamente. Ambos se 
reunieron ayer con el minstro de 
Industria, Claudio Aranzadi, 
para encontrar una salida a la 
crisis del grupo.

MADRID. (Efe).- Los dos ejecu
tivos se reunieron ayer con el ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi y le 
presentaron un plan en el que está 
previsto la entrada en el grupo de 
un nuevo socio industrial, documento 
que sería también propuesto ayer por 
la tarde al Consejo de Administración 
en Barcelona.

Ambos señalaron que el futuro del 
grupo se decidirá en la reunión del 
consejo de administración de la socie
dad que se celebró por la tarde.

Tras la reunión, el ministro de 
industria volvió a asegurar que la 
administración no facilitará nuevas 
ayudas económicas al grupo Ercros.

No obstante matizó que el Minis
terio ayudará en todo lo posible a 
encontrar una salida empresarial para 
Ercros, posiblemente con la incorpo
ración de un nuevo socio industrial, 
que puede ser la empresa norteame
ricana Freeport, con la que ya se ha 
habido conversaciones.

Agregó el ministro que los repre
sentantes de la empresa le expusieron 
la situación “de extremada dificultad 
del grupo” y le presentaron un “plan 
de salvación”, que está siendo estu
diado por los servicios técnicos del 
Ministerio.

Por parte de la administración, 
señaló Aranzadi, la preocupación fun-

España asume hasta fin de año, < 
la presidencia del grupo Schengei ;

MADRID. (Efe).- El Gobierno 
español asume a partir de hoy y hasta 
fin de año la presidencia de los ocho 
países comunitarios del grupo Schen
gen, cuyo objetivo esencial es la supre
sión de fronteras interiores y la libre 
circulación de personas y mercancías.

El secretario de Estado para la CE, 
Carlos Westendorp, a quien corres
ponde ejercer esta presidencia, expli
có ayer en rueda de prensa que los 
acuerdos de Schengen “no pretenden 
la creación de un super estado poli
cial, sino servir de “acicate” al resto 
de la Comunidad para que acelere 
su Unión Europea.

Si se habla de una Europa a dos 
velocidades, “Schengen es siempre 
una primera velocidad que anima al 
resto para que se unan a este ritmo”, 
explicó Westendorp.

Comprometidos en este objetivo

Claudio Aranzadi.

damental es que el plan se lleve 1 
cabo, tanto desde el punto de viT i 
jurídico como financiero. ]

Este plan debe permitir, señaló: i 
ministro, la continuidad de la empK i 
y facilitar la incorporación de nue' ( 
socios, tanto en el sector de fe , i 
lizantes como en la minería me 1 
lúrgica. (

En opinión de Aranzadi todavía : 
existe decisión sobre una posibles 
pensión de pagos de Ercros, “e < 
es una decisión que deberá adop { 
el Consejo de Administración, p < 
debe ser rápida”. El consejero 
Aresbank y hombre fuerte de F 1 
Luis Bañó, señaló que por el momí ' 
to la situación por la que atravi i 
Ercros no afectará al resto del grtf i 
El consejero de Ercros, Josep PiQ^ 1 
señaló que aún no ha aceptado < 
presidencia que le fue propuesta. i 
que puso una serie de condicid < 
que todavía no se han cumplí'

están con España, Francia, IW'   
Holanda, Bélgica, Alemania, Luxf 
burgo y Portugal. Todos estos pat . 1 
acordaron, en su día, suprimir ’ 
fronteras interiores a efectos de ó^ i 
plazamiento de personas y mercan^ -di 
para funcionar en la práctica co' 
si tratara de un solo país. S

España asume esta presidencia ^^eg 
“un momento crucial”, dijo West del 
dorp. Ademas de los problemas" 3yui 
nicos, la presidencia española P^e 
Schengen coincide con el periodo^ ^^f< 
tánico en la Comunidad; ambos p^- 
aun no han resuelto el contener’ °*ei 
de Gibraltar y España aspira a Í .'^^^ 
“Gibraltar sea frontera exterior .^s 
Schengen”. Un posible control ¿‘■r . P 
junto en el puerto y aeropuerto gib^^^'^a 
tareño podría resolver inicialmenk yU] 
problema que todavía hoy se end" -^hí 
tra en fase de negociación.
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En algunos círculos se conjetura también con la implicación en el atentado de la mafia político-financiera

i Todo apunta a la ‘‘nebulosa integrista” 
d en el atentado contra Mohamed Budiaf

Los asesinos fueron al menos dos, el que fue abatido en el tiroteo y un segundo que fue detenido

Las autoridades argelinas continúan reunidas desde el 
atentado que costó la vida al presidente Mohamed 
Budiaf, mientras ayer aumentaban las conjeturas sobre 
quién pudo organizar el asesinato del presidente del 
Alto Consejo de Estado (ACE, jefatura colegiada de 
Argelia).
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ARGEL. (Efe).- Los asesi
nos fueron al menos dos, uno 
vestido con el uniforme de las 
fuerzas especiales de la Policía 
(llamados popularmente en 
Argelia los “ninjas”) que vació 
el cargador de su metralleta 
MAT-49 sobre la cabeza y 
espalda de Budiaf, y que pudo 
ser después detenido, y otro 
que tiroteó a la mesa presi
dencial y fue abatido por los 
guardias de seguridad del 
Presidente.

Oficialmente se afirma que 
hubo 41 heridos en el aten
tado, pero diversos medios de 
prensa hablan de 2 y 3 muer
tos -agentes de seguridad y 
miembros de la mesa presi
dencial- alcanzados por las 
ráfagas de los asesinos, que 
hirieron al menos a cuatros 
de los periodistas que asistían 
al acto.

Las sospechas de la autoría 
del atentado se centran en 
grupos extremistas de lo que 
comúnmente se llama en 
Argelia la “nebulosa integris
ta”, pero no son pocos los que 
ven en el crimen la mano de 
una “mafia” político-financie
ra que se desarrolló durante 
la última década en Argelia, 
que está envuelta en nume
rosos casos de corrupción, y 
que Budiaf quería erradicar.

La ciudad de Anaba, centro 
de una región conocida por 
su forma geográfica como “el 
pico del pato”, se ha visto 
envuelta en algunos de esos 
escándalos inmobiliarios y 
comerciales, y la ^ensa He 
Argel llegó a acusar a uno 
de sus gobernadores, en búena 

ixe

p ' La ONU envía refuerzos para 
abrir el aeropuerto de Sarajevo

Amato presenta su programa 
de Gobierno ante el Senado

SARAJEVO. (Efe).- Tras la 
'^. d lunes por la noche, 
;sV el primer avión francés con 
j!. ayuda humanitaria, en el aero- 
a puerto de la ciudad Sarajevo, 
o tí enferma y hambrienta, se espe
jan ra el arribo de los equipos caná- 
ici >enses de ingeniería civil, que 
, yan a limpiar y habilitar las pis- 
)r tas desde hoy.

^^^^^^^'^ canadiense meca- 
ibí^izado de las fuerzas UNPRO- 
^'‘, 9^ ^^ las Naciones Unidas 
cu; Saho ayer de Daruvar, Croacia, 

rumbo a Sarajevo, ciudad situa- 
Cla a 600 kilómetros.

Hasta el miércoles los avio
nes que llevan ayuda a Sarajevo 
realizarán aterrizajes y despe- 
?^^ visuales”, sin apoyo elec- 

onico, como el aparato francés 
^^ lunes con seis 

neladas y media de ayuda 
uumanitaria.
s. k^ retirada de los rebeldes 
t^r los del aeropuerto y los 

relación con el entorno del ex 
presidente Chadli Benyedid, 
originario de esa zona.

Lo cuidado de la prepara
ción del atentado y el amplio 
conocimiento del programa 
que debía seguir Budiaf por 
parte de los asesinos hace que 
medios de prensa duden de 
que extremistas islámicos 
como los “afganos” o “Takfir 
ual hiyera” estén detrás de él, 
y créen, como “Le Quotidien 
d’Algerie” que los asesinos 
estaban bien implantados en 
los servicios de seguridad.

Los funerales de Budiaf se 
celebrarán hoym organizados 
por una comisión presidida 
por el ministro del Interior, 
general Larbi Beljir, al que 
erróneamente la radio arge
lina hizo ayer nuevo miembro 
del Alto Consejo de Estado, 
información luego rápidamen
te desmentida.

Miembros del aparato del 
antiguo partido único, el Fren
te de Liberación Nacional 
(FLN), vinculados al ex pri
mer ministro Mulud Ham- 
ruch, rinden homenaje a 
Budiaf, pero añaden que fue 
durante su corto mandato 
“prisionero de unos órganos 
de poder” que en el fondo 
no controlaba y que diferían 
de sus puntos de vista.

Al ambiguo homenaje fúne
bre de los partidos integristas 
HAMAS y “En Nahda” se han 
unido voces de los que pro
pugnan una “reconciliación 
nacional” que pasaría por el 
pacto con “el ala moderada” 
del integrista Frente Islámico 
de Salvación (FIS), disuelto 

alrededores ante el ultimátum 
de 48 horas dado el sábado por 
el Secretario General de las 
ONU, Butros Gali, no implica 
la paz en los 51.000 kilómetros 
cuadrados de Bosnia ni en 
Sarajevo.

Fuentes políticas bosnias 
comentaron a Efe que no 
desearían que la apertura del 
aeropuerto, que estaba “ilegal
mente capturado por terroristas 
serbios”, sirva para legalizar la 
llamada ”República Serbia de 
Bosnia”, a través del diálogo 
con las Naciones Unidas.

El Consejo de Seguridad de 
la ONU aprobó el lunes por 
la noche por unanimidad enviar 
un batallón canadiense con 
1.000 efectivos para reabrir el 
aeropuerto de Sarajevo a la ayu
da humanitaria, tras un informe 
de Butros Gali, en el que éste 
reconoce que aún no es total 
el alto al fuego.

1

Foto de archivo de Mohamed Budiaf.

hace dos meses y “adoptado” 
por los extremistas.

Frente a ellos están los que 
propugnan que el Ejército 
tome las riendas de la situa
ción y algunos partidos demo
cráticos, como el Frente de 
Fuerzas Socialistas (FFS), que 
clama porque no impere la 
violencia, o la Agrupación 
Cultura y Democracia (RCD), 
que acusa del asesinato tam
bién “a los que han favorecido 
el resurgimiento de las fuerzas 
del mal e impedido la ruptura 
con el antiguo sistema”.

Uno de los análisis más 
duros del magnicidio fue el 
de Abdú Benzián, ex director 
de la radiotelevisión argelina, 
para quien la clase política 
“está en quiebra” y el sistema 
“gangrenado”, y el futuro pasa 
obligatoriamente por el com
promiso con “un partido astu
to y peligroso, ahora disuelto”, 
en clara alusión al Frente Islá
mico de Salvación.

ROMA. (Efe).- El primer 
ministro italiano, el socialista 
Giuliano Amato, comenzó ayer 
los trámites parlamentarios de 
la confianza a su Gobierno con 
la presentación de su programa 
en’bl Senado.

El debate del programa de 
Amato, previsto para ayer, fue 
aplazado a hoy miércoles por 
decisión de los presidentes de 
los grupos parlamentarios de la 
Cámara Alta.

Los líderes parlamentarios 
aceptaron una propuesta de 
aplazamiento presentada por el 
Presidente del Senado, el repu
blicano Giovanni Spadolini, y 
establecieron el calendario del 
debate, que hasta la reunión de 
ayer no había sido aprobado.

El debate comenzará hoy a 
las 07.30 GMT en el Senado 
y finalizará el jueves con el voto 
de confianza al Gobierno que 
preside Amato.

Incógnita sobre 
¡a sucesión

Se desconoce quién 
será el nuevo presidente 
de ese organismo, inte
grado por el ministro de 
Defensa, general Jaled 
Nezar, el ex-ministro de 
Derechos Humanos, Alí 
Harún, el presidente de 
la Organización Nacio
nal de Ex-combatientes, 
Alí Kafi, y el ex-rector 
de la mezquita de París, 
Teyini Hadám.

El asesinato de 
Budiaf acrecienta la 
inestabilidad política del 
Magreb, una región que 
cubre la frontera sur de 
la CE y donde el inte
grismo se está convir
tiendo en la única fuer
za Representativa de 
oposición.

Posteriormente, el debate 
proseguirá en la Cámara de 
Diputados y finalizará con la 
votación de la confianza, posi
blemente el sábado.

Según la Constitución, el 
Gobierno debe obtener la con
fianza de las dos Cámaras en 
votación nominal y pública (por 
medio del dispositivo electró
nico del escaño), y por la mayo
ría absoluta.

La coalición del Gobierno 
Amato, formada por democris
tianos, socialistas, liberales y 
socialdemócratas, cuenta con 
331 diputados, 15 más de la 
mayoría absoluta, por lo que 
no debería tener problemas 
para obtener la confianza.

En el Senado, la coalición lle
ga exactamente a la mitad de 
los 326 legisladores, pero cuenta 
con los votos teóricos de los 
siete senadores vitalicios perte
necientes a sus partidos.

Los asentamientos 
se detendrán 
durante las 
negociaciones con 
los palestinos

JERUSALEN. (Efe).- Al 
acordar que la construcción de 
los asentamientos judíos en Cis
jordania y Gaza se detendrá. - 
durante las negociaciones de 
paz con los palestinos, el líder 
del Partido Laborista israelí, 
Isaac Rabin, está a un piso dél 
poder.

La construcción quedará 
paralizada por un año, el plazo 
máximo para la conclusión de 
un acuerdo de autonomía con 
los palestinos, según la línea 
programática del próximo 
Gobierno laborista dada a 
conocer ayer por la prensa 
local.

Esa fórmula, y un referén
dum o una convocatoria de 
elecciones si.Israel tuviera que 
desalojar esos territorios recla
mados por los palestinos, posi
bilitarán a Rabin la coalición 
con los pacifistas de Meretz y 
con el partido Tsomet, de la 
derecha nacionalista.

Con el respaldo de los 12 
diputados laicos de Meretz y 
los 8 de Tsomet, el laborismo, 
con 44 de los 120 escaños del 
Parlamento, tendrá una holgada 
mayoría y podrá contrarrestar 
las exigencias de los partidos 
ortodoxos que quisieran sumar
se a la coalición.

Los puntos, no definitivos, 
sobre los que se basaría el 
Gobierno laborista, constan en 
un documento de diez folios 
redactado por los diputados 
David Libaí, Moshé Shajal y 
Haim Ramón, que las debatirán 
hoy con Rabin, informa el dia
rio independiente “Haaretz”.

Los fondos antes destinados 
a los “asentamientos políticos”, 
que en el presente año fiscal 
superan los mil millones de 
dólares, serán destinados a la 
creación de empleo en Israel 
y a la inmigración de los judíos 
de la antigua Unión Soviética.

Rumores sobre un frente 
común

“No nos apartaremos de 
nuestro programa”^- aseguró 
anteayer Libar ácerca- dC los 
rumores sobre un frente común 
de la derecha y de los ortodoxos 
que garantizaría la mayoría pár- 
lamentaria a Rabin con la con
dición de que excluya a la 
izquierda pacifista de su coa
lición.

En el apartado político de 
la línea de Gobierno se esta
blece que las conversaciones de 
paz se basarán en lo^5principios 
que rigieron la Conferencia de 
Madrid d^ hace ocho meses, y 
en las resoluciones 242 y 338 
del Consejo de Seguridad de 
la ONU.

Asimismo, el nuevo Gobier
no acelerará las negociaciones 
sobre la autonomía con los 
representantes de Gaza y Cis
jordania, que se propone fina
lizar en “menos de un año”, 
según la plataforma de Gobier
no que los laboristas propon
drán a sus posibles socios de 
coalición.

Rabin dijo que aspira a una 
coalición de Gobierno “esta
ble”, es decir con el mayor res
paldo parlamentario, “pero 
quienes deseen formar parte de 
ella tendrán que aceptar nuestra 
línea política”.
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Convocadas 
elecciones 
generales para el
13 de septiembre 
en Tailandia

BANGKOK. (Eíe).- El pri- 
mer ministro tailandés, Anand 
Panyarachun, disolvió ayer el 
Parlamento y convocó eleccio
nes generales para el 13 de sep
tiembre, en un intento de 
encauzar al país por la vía de 
la paz y la democracia.

También anunció la creación 
del “Pollwatch”, organismo que 
tendrá la facultad de poder 
detener a los infractores de las 
leyes electorales en un país don
de la compra de votos y el frau
de están generalizados, sobre 
todo en el medio rural.

Supatra Masdit, del Partido 
Democrático, dijo que hubiera 
preferido que las elecciones 
fueran antes, pues al ser en ple
na estación de lluvias la cam
paña será mas cara porque hay 
que sustituir constantemente la 
propaganda a base de carteles.

El Ejército reprimió violen
tamente el mes pasado las pro
testas masivas por el nombra
miento como primer ministro 
del -general golpista Suchinda 
Kaprayun tras las elecciones del 
22 de marzo.

Suchinda, cabecilla del golpe 
de Estado que derrocó al régi
men democrático de Chatichai, 
fue elegido por una coalición 
mayoritaria de cinco partidos 
pro militares sin presentarse a 
las elecciones.

Centenares de manifestantes, 
según la oposición, murieron 
por la represión del Ejército 
cuando pedían una reforma 
constitucional.

Optimismo tras 
la actitud 
conciliadora de 
los Jemeres en 
Camboya

HONG KONG. (Efe).- El 
envío de un mensaje conciliador 
por parte de la facción guerri
llera radical Jemeres Rojos ha 
disipado la incertidumbre que 
creó su negativa a participar en 
el proceso de pacificación de 
Camboya.

Según funcionarios de Nacio
nes Unidas (ONU) en Cambo
ya, aún hay que actuar con pre
caución pero, al parecer, el pun
to muerto en que se hallaba 
el proceso de pacificación en 
Camboya ha sido superado.

El mensaje del grupo guerri
llero fue dirigido este fin de 
semana a la central de las fuer
zas de la ONU en Phnom Penh 
y, aunque adopta algunas de las 
propuestas del organismo inter
nacional, está redactado en un 
inglés desgarbado y contradic
torio, según funcionarios de la 
ONU.

El portavoz de Naciones Uni
das, Eric Falt, dijo, tras cono
cerse su contenido, que algunas 
de sus partes “deberán ser cla
rificadas y algunas ambigüeda
des tienen que estudiarse.”

El comunicado refleja la 
atmósfera positiva tras la cele
bración de una conferencia en 
Tokio la semana pasada en la 
que participaron todas las par
tes contendientes y 24 países.

Fidel Ramos, ex jefe del Alto Estado Mayor, es desde ayer el nuevo presidente filipino.

Durante el acto de toma de posesión de la Presidencia filipina

Fidel Ramos se compromete 
a lograr la unidad nacional

Varios artefactos estallaron ayer en Manila sin causar grandes daños

EI nuevo presidente de Filipinas, Fidel Ramos, anunció 
ayer el compromiso de su Gobierno de lograr la unidad 
nacional y erradicar la pobreza en qucívive la mayoría 
de la población. Ramos asumió ayer la Presidencia 
en un acto de traspaso de mando que por primera 
vez se celebró en calma desde hace 26 años.

MANILA. (Efe).- Ramos 
prometió que usará voluntad 
política para afrontar los gra
ves poblemas del país. Debe
mos comenzar diciendo la 
verdad: nuestra nación tiene 
problemas y no hay respuestas 
ni soluciones fáciles a nues
tras dificultades”, precisó.

Ramos leyó el discurso de 
investidura minutos después 
de jurar el cumplimiento de 
los deberes constitucionales a 
las 12,00 hora local (04,00 
GMT), en una tribuna ins
talada al aire libre y ante 
varios miles de personas que 
se habían congregado en la 
explanada del Parque de 
Luneta, en Manila.

Pocas horas antes del acto 
de toma de posesión cuatro 
bombas estallaron en varios 
puntos de Manila y causaron 
daños materiales de conside

Todos los estados se comprometen a fijar límites a sus efectivos militares

Acuerdo militar entre la OTAN
y el antiguo Pacto de Varsovia

VIENA. (Efe).- Los repre
sentantes de veintinueve países 
de la OTAN y del disuelto Pac
to de Varsovia concluyeron ayer 
en Viena un acuerdo por el que 
esos Estados fijan límites a sus 
efectivos militares y se compro
meten a no sobrepasados en el 
futuro.

El texto del acuerdo FACE 
lA sobre fuerzas convencionales 
en Europa -conocido en inglés 
por sus siglas CFE 1A- ha sido 
enviado ya a los Gobiernos 
negociadores para su visto bue
no definitivo antes de la firma 

ración en tres sucursales del 
Banco de Oro y en una esta
ción del ferrocarril metropo
litano.

Otra bomba hecha a base 
de cartuchos de dinamita, que 
no llegó a explotar, fue 
encontrada por la policía en 
otra sucursal de dicho banco 
propiedad del conocido 
empresario filipino de origen 
chino Henry Sy.

La Policía sospecha que los 
militares rebeldes de la clan
destina Alianza Nacionalista 
Revolucionaria (RAM) 
podrían estar implicados en 
dichas acciones terroristas.

Además, varios miles de 
•estudiantes y trabajadores 
izquierdistas marcharon por 
las calles de Manila y se con
centraron en el puente de 
Mendiola, a las puertas del 
Palacio presidencial de Mala- 

en Helsinki, con ocasión de la 
cumbre de los 52 jefes de Esta
do y de Gobierno de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración en Europa (CSCE), el 
9 y 10 de julio.

A diferencia del Tratado 
FACE sobre reducción de 
armamentos, firmado en París 
en noviembre de 1990, este nue
vo documento, que complemen
ta al primero, no exige ratifi
cación parlamentaria por ser un 
simple “acuerdo”, lo que ace
lera su entrada en vigor.

Otra diferencia esencial con

canang, llamando “fascista” al 
nuevo presidente.

Drásticas medidas 
económicas

El general retirado Ramos, 
de 64 años, ex ministro de 
Defensa y ex jefe del Alto 
Estado Mayor, también pro
metió drásticas medidas para 
reactivar la estancada econo
mía del país y mejorar la 
situación del orden público y 
los servicios básicos.

“Debemos entender la 
pobreza como otra forma de 
tiranía y contra ella debemos 
librar una guerra”, señaló.

La ceremonia de relevo 
presidencial se caracterizó 
por la poca fastuosidad y por 
una puntualidad no habitual 
en Filipinas.

El nuevo vicepresidente del 
país, el actor de cine Joseph 
Estrada, también tomó pose
sión de su cargo en un acto 
previo al juramento del nuevo 
Jefe del Estado. El jefe del 
Tribunal Supremo, Andres 
Narvasa, presidió la ceremo
nia de traspaso de poderes. 

siste en que los Estados que 
lo han negociado -entre los que 
están EE.UU. y Canadá así 
como las repúblicas sucesoras 
de la URSS, pero no las ex-yu- 
goslavas o los países Bálticos- 
pudieron fijar libremente sus 
topes futuros de personal mili
tar, que deberán respetar en 
adelante.

Estas serán, sin embargo, ine
vitables en la práctica tanto por 
las propias exigencias del tra
tado FACE, como por las difi
cultades presupuestarias de 
muchos de los países firmantes.

Al menos 4 
muertos y 16 
heridos en 
nuevos combates 
en el Dniéster

KAUSENI. (Efe).- Al mena 
cuatro personas murieron y 
otras dieciséis resultaron herí 
das del lado moldavo en Ías últi 
mas veinticuatro horas en Id 
combates registrados en la dis' 
putada ciudad de Benderi, dije 
ron a Efe ayer médicos del hoS' 
pital de Kauseni.

Las víctimas mortales hat 
sido dos policías y dos civiles 
uno de los cuales fue muerK? 
cuando conducía un camión coi 
pan a las posiciones moldavas 
precisó, por su parte, el coman 
dante de la Policía moldava di 
Benderi, V. Gushliakov.

Los tiroteos y las explosione; 
de granadas y minas impidieror 
el lunes una misión de paz de 
enviado especial de la ONI 
Gilberto Shlitter, que busca uní 
salida al conficto.

Ante-la falta dEl ministro d; 
Seguridad de Moldavia, Anate 
Plugaru, afirmó ayer que ff 
habrá paz en Cisdniéster mief 
tras los líderes de Tiráspo 
capital de la autoproclamad 
República del Dniéster, “sigai 
en libertad”.

Plugaru, en una. entrevist 
concedida a la agencia Interfas 
dijo también que los eslavo 
separatistas del Dniéster, a lo 
que acusó de haber dado, n 
golpe de estado comunista oí 
la margen oriental del fío, reo 
ben ayuda de “determinado 
círculos de países extranjero' 
en primer lugar de las fuerzo 
imperialistas y militaristas ¡1 
Rusia”. ’

Aumenta el 
temor ante la 
proximidad del 
“Big One” en 
California

WASHINGTON. (Efe).- V 
fuertes temblores ocurfidos f 
las últimas 48 horas en el Estí 
do de California, al oeste 
Estados Unidos, y los registré 
dos en Nevada y Utah, han re' 
vido el temor latente qn mill^’ 
nes de norteamericanos sóbf 
un probable gran terremo'-

Los especialistas en geolog' 
han recordado el riesgo de >^ 
gran sismo que podría separé 
parte de California del Con’’ 
nente, a lo largo de lo que > 
conoce como la falla geológi’ 
de San Andrés.

Las hipótesis de los expeñ' 
apuntan hacia esa probabilidí^ 
debido a que el terremn’ 
ocurrido el domingo en el val^ 
de Yucca fue uno de los n’' 
intensos del los últimos 40 ai»'

El fuerte seísmo de YuC\ 
en una región despoblada 
Este de California, tuvo n’' 
intensidad de 7,4 grados en ’ 
escala de 10 de Richter, mi¿' 
tras que el localizado en 13? 
del Gran Oso, tuvo una inl^y 
sidad de 6,5 grados, según K 
registros sismológicos.

En base a estos dos temil^' 
precedentes, los científicos 
Instituto de Tecnología 
Pasadena (California) no ^‘' 
Cartan la posibilidad de la ph’' 
midad del gran terremoto.
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El Concurso consiste en él sorteo de los siguientes premios;
Primer premio:
-Viaje de 6 días a Euro Disney, en Avión. Hotel Turista. Para cuatro personas
En régimen de Alojamiento y desayuno.
Segundo premio:
-Viaje de 6 días a la Expo-92. Sevilla. Apartahotel ***. Para cuatro personas.
En régimen de Alojamiento y desayuno.
Tercer premio:
-Viaje de 7 días a Canarias, en Avión. Hotel ***. Para dos personas.
En régimen de media pensión
Dos cuartos premios:
-Viaje de 7 días a Benidorm. Hotel ***. Para dos personas.
En régimen de Pensión completa.
Los viajes se realizarán en los meses de Agosto y Septiembre de 1992. Excepto el viaje 
a la Expo-92 que se realizará el 1, 25 o 30 de Agosto.
Ningún agraciado podrá ganar más de un premio.
El sorteo se celebrará ante notario él día 21 de Julio de 1992
Los agraciados aparecerán publicados en el diario LA TRIBUNA de Albacete el día 22 
de Julio de 1992
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.

6®.- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA de Albacete 
y de Viajes Rodatour.

7®.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete. C/ Salamanca. 17. 02001 Albacete. 
Enviando un cupón por sobre y figurando en el sobre “Concurso Vacaciones gratis entre
gando los sobres personalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

viales
DIONISIO GUARDIOLA. 37 

ALBACETE
S 23 96 05
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ROOATOUR
CARNICERIAS. 10. 
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S 23 23 99-23 23 11
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£1 reciente viaje del Rey a Suiza sigue despertando todo tipo de comentarios. Mallorca, un lugar ideal para la Infanta Cristina, a la que apasiona el deporte de la vela.

VERANO

Crónica del verano desde Baleares

0/: 
Jo

'^ em

*S
 r 1 o ^

 1

1

Los Soberanos quizá establezcan sus cuarteles de verano en Barcelona entre las ceremonias de apertura y de clausura de los Juegos 

Las Olimpíadas podrían obligar a los Reyes 
a no recalar este verano por Marivent
El Príncipe Felipe estrena este año una nueva residencia veraniega en la isla, a pocos metros de la de sus padres

plii 
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El verano olímpico sorprendió a Mallorca “92 con una 
climatología escocesa y un cúmulo de ansiedades. Nadie 
sabe a estas alturas si la Familia Real utilizará Marivent 
como un trampolín para las visitas cotidianas a los Juegos 
Olímpicos.

? rez

Matías VALLES

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Por el contrario, las exi
gencias podrían hacer pasar al 
Monarca por los cinco aros y 
le obligarían a establecer sus 
cuarteles de verano en Barce
lona entre las ceremónias de 
apertura y de clausura. Nadie 
sabe si las vacaciones regias 
exprimirán la calma que le ofre
ce la isla, o si se dejarán sentir 
las secuelas de los malenten
didos, reales o virtuales, gene
rados por el viaje a Suiza.

Nadie sabe si el Príncipe y 
las Infantas aprovecharán las 
caricias estivales para efectuar 
la presentación más o menos 
oficial de sus presuntos consor
tes, o si continuarán ejerciendo 
de paladines de la soltería. Lo 
único seguro es que, para el 
Príncipe Felipe, la llegada a 
Mallorca significará una forma 
de emancipación. La casa que 
se le ha acondicionado en Son 
Vent es un refugio apto y 
correcto, aunque no tan lujoso 
como las residencias principes
cas barajadas como alternativas, 
para un joven que ha anclado 
sus casi dos metros entre la 
generación de veinteañeros his
panos. Para evitar los temores 
maternos, la Reina, a la que 
se ha considerado tradicional
mente como muy celosa de las 
andanzas del heredero a la 
Corona, podrá vigilar si la luz 
de Son Vent está apagada desde 
las ventas de Marivent, dado 
que ambas casas están situadas 
a un tiro de piedra de distancia.

Las Infantas, imprevisibles

Las Infantas son más impre
visibles, y si bien la expansiva 
Cristina se muestra como una 

ija modosa que se somete al 

ritual de las vacaciones en fami
lia, su hermana mayor se ha 
caracterizado por compartir 
sólo los últimos días de la estan
cia oficial en Mallorca de los 
Reyes. Cabe recordar que, al 
margen del mes de agosto, es 
de los más habitual que el Sobe
rano invierta fines de semana 
esporádicos en el Palacio dona
do por el magnate Juan de Sari- 
dakis a la ciudad de Palma. Los 
hijos llegan con un pan bajo 
el brazo, y los veraneantes pri
merizos llevan bajo el brazo un 
balón.

Triste ¡legada de ¡os futboUstas 
de¡ Madrid

Los futbolistas son siempre 
los más tempraneros, para apro
vechar el margen escaso entre 
el fianal de la competición y 
el inicio de la pretemporada. 
Mientras agosto broncea los 
lomos de sus compatriotas, ellos 
ya estarán en plena combustión 
en zonas ligeras de oxígeno. 
Hierro y Chendj no han dejado 
que pasara un tiempo pruden
cial desde la última “hazaña” 
del Real Madrid, y se despla
zaron el lunes a la costa levan
tina de Mallorca. Eso sí, su sem
blante reflejaba el duelo de una 
temporada en la que se ha cum
plido la máxima del defenes
trado Leo Beenhakker -“el 
Madrid dará espectáculo-, por
que el Madrid ha hecho reír 
a media Europa. Sólo la cir
cunstancia dolorosa permite 
justificar su voluntad silenciosa, 
reflejada en la demoledora frase 
“no queremos fotos, porque 
estamos hundidos psicológica
mente”. Por fortuna, la cartera 
la tienen intacta, y podrán pasar 
las vacaciones en un hotel de 
cuatro estrellas que se ha con
vertido en el refugio ideal de

con 
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Para el Príncipe Felipe, la llegada a la isla seguro que significará una forma de emancipación.

Nadie sabe si el Príncipe y las Infantas apro
vecharán las caricias estivales para efectuar 
la presentación más o menos oficial de sus 
presuntos consortes, o si continuarán ejercien
do de paladines de la soltería

los hombres del Madrid. Ando
ni Goikoetxea, candidato in 
péctore a auxiliar de Clemente 
asistía al lateral y al goleador 
“merengues” en el trance.

La mala educación por 
bandera

La misma zona se había visto 
beneficiada hace una semana 
por uno de los triunfadores de 
la temporada. Don Hristo 
Sotichkov demostró con creces 
a los aficionados azulgranas de 
Mallorca por qué es uno de los 
juzgadores más maleducados 

del fútbol nacional, rechazando 
con malos modos a los mismo 
niños que, de una forma u otra, 
contribuyen a que crezcan sus 
emolumentos directos o indirec
tos. Realmente el jugador búl
garo del Bar^a demuestra con 
claridad sus malos modos tanto 
dentro del rectángulo de un 
campo de fútbol como en la 
antesala de un aeropuerto.

Anton Polster, el goleador 
austríaco del Logroñés, fue 
mucho más tajante. Visto que 
la lluvia imperturbable le nubla
ba el semblante se cambió de 
punto de vacaciones.
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siempre los más tempra- w 
ñeros, para aprovechar el ' 
margen entre el final de^ 
la Liga y el inicio de la i 
pretemporada. Mientras 
agosto broncea los lomos ,5^. 
de sus compatriotas, ellos |t 
ya estarán en en zonas'4 
ligeras de oxígeno. Hierro, ■ 
y Chendo no han dejado 
que pasara un tiempo 'J 
prudencial desde la últi
ma “hazaña” del Madrid, 
y se desplazaron el lunes 
a la costa levantina de 
Mallorca. Su semblante 
reflejaba el duelo de una 
temporada en la que se 
cumplió la máxima de 
Beenhakker: “El Madrid 
dará espectáculo”.
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Alvarez del Manzano admite fallos en la divulgación del programa de actos

^‘Madrid, capital europea de 
la Cultura” cumple 6 meses

EI Consorcio del evento ha gastado ya más de 2.000 milíones de pesetas

^^^^^ ddo capaces de dar a conocer una información 
í^^ompleta sobre las actividades programadas”, reconoció 

el pasado martes el presidente del Consorcio para la 
¿organización de “Madrid Capital Cultural de Europa”, 

'^^José María Alvarez del Manzano.

MADRID. (Fax Press).- El 
alcalde de Madrid aseguró, sin 
embargo, que “estamos cum
pliendo escrupulosamente el 
programa previsto” y calificó de 

■a “muy positivo el balance de los

I
, seis primeros meses” porque, en 
su opinión “hemos conseguido 

__ mostrar la cultura propiamente 
madrileña a un público muy 
variado”.

De los 5.928 millones de 
pesetas de presupuesto, el Con- 
sorcio ha gastado más de dos 
mil durante los seis primeros 
meses, según los datos facili
tados. Asimismo han tomado 
parte de las distintas actividades 
más de medio millón de per
sonas, entre los que destaca la 
participación de más de 80.000 
niños y jóvenes. !

_ , En cuanto a la gestión, Alva
rez del Manzano reconoció que 
al principio “si hubo discrepan
cias entre los representantes de 
las tres administraciones que 
componen el Consorcio, pero 
desde que soy presidente no se 
han vuelto a repetir”.

De igual forma se pronunció 
| el subsecratario de Estado del 
’ Ministerio de Cultura, Santiago 

de Torres quin declaró que “el 
objetivo que perseguimos está 
por encima de los criterio indi
viduales”. Sobre las compara
ciones entre el programa de. 
“Madrid Cultural” y los actos 
programados en Sevilla y Bar- 

■ celona con motivo de la Expo 
^, y de los Juegos Olímpicos res- 

pectivamente, el alcalde de Í Madrid dijo que “nuestra 
misión es distinta” y que “las 
comparaciones de nuestro pro- 
gfama deben hacerse con los

Programas 
musicales
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Especial atención se ha 
prestado a los programas 
musicales que semanal
mente se vienen llevando 
a cabo en los diferentes 
barrios de Madrid, así 
como el espacio dedicado 
a la danza para jóvenes.

“Hemos conseguido 
que muchas personas se 
acercaran por primera vez 
a la música clásica” dijo 
Osaba quien manifestó 
que “una gran capital de 
la cultura es al que tiene 
una amplia y variada ofer
ta en las carteleras”.

Los responsables del 
i programa de “Madrid 
Í Cultural” coincidieron en 
' declarar como objetivo 

primordial de este acon
tecimiento “que la 
demanda de cultura se 
incremente en 1993 y que 
esa demanda sea conse
cuencia de las actividades 
realizadas”. 

resultados obtenidos por las 
anteriores capitales culturales”.

Por su parte, el director del 
Consorcio, Pablo López de 
Osaba insistió en que “el pro-
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yecto previsto no ha sufrido 
cambios y la programación se 
está cumpliendo tal y como 
estaba anunciada”. Entre las 
diferentes actividades realizadas 
hasta el momento, destacó el 
“buen desarrollo de las “Mesas 
de Debate” sobre los temas de 
actualidad y la publicación de 
la revista “La Capital” a través 
de la cual “hemos querido hacer 

_un_homenajeál castellano”. José María Alvarez del Manzano, presidente del Consorcio.

Omayor alegría 
de tu vida

EGA EN AMBOS BOTES CON EL BOLETO 
SEMANAL <

^íinniiffia
^'^ Sábados



Miércoles, l de
Julio de 1992 DEPORTES

D
E

P8
R

T
E

S<
<1

La Tribuno
=|lí

I/1
III

Í*

IíIIIIIíSm
Mariano Hernán López, anterior jefe de prensa del club, pasa a ser el segundo entrenador del Albacete Balompié.

Quedan vacantes los puestos de jefe de prensa y la secretaría técnica y el resto se cubre conforme a lo esperado

Mariano Hernán, segundo entrenador en el nuevo 
organigrama técnico del Albacete Balompié

Tras conocerse la marcha de Pepe Carcelén al 
Real Madrid el pasado lunes, cuyo contrato por 
dos temporadas tenía previsto firmar en la tarde 
de ayer, el Albacete Balompié dio a conocer 
el nuevo organigrama técnico para la temporada

92/93 en donde no ha habido ninguna novedad 
destacada, ya que los puestos que quedaban 
vacantes han sido ocupados por las personas 
que en un principio se preveían. No obstante, 
quedan aún vacíos los cargos de secretario téc

nico y jefe de prensa, misión que en un priné 
va a ser desempeñada un poco “entre toá 
tal y como nos afirmaba Mariano Hernán, nO' 
segundo entrenador, hasta que se nombren 
personas que ocupen estos puestos.

F.A.

Lar marcha en conjunto de 
tres miembros del anterior cuer
po técnico del Albacete Balom
pié al Real Madrid, Benito Flo
ro, entrenador, Pepe Carcelen, 
secretario técnico, y Pepe Por-. 
tolés, preparador físico, había 
dado lugar a toda clase de posi
bilidades entre los diferentes 
medios de comunicación.

Sin embargo, el sí de Pepe 
Carcelén el pasado lunes al 
Real Madrid como segundo 
entrenador, hizo que en el club 
albaceteño se actuase con pron
titud y que entre la noche del 
lunes y el mediodía de ayer se 
despejaran todas las dudas en 
cuanto a la composición del 
nuevo organigrama técnico del 
Albacete Balompié para la 
próxima temporada.

De esta manera el equipo 
técnico albaceteño puede 
comenzar a perfilar los fichajes 
que necisita el equipo y pro- 
gamar una pretemporada que 
dará comienzo en Albacete a 
partir del próximo 20 de julio.

Por tanto, el cuadro técnico 
del Albacete Balompié para su 
segunda temporada en Primera 
División queda de la siguiente 
manera:

Director técnico o primer 
entrenador: Julián Rubio.

Segundo entrenador: Maria
no Hernán López.

4

Federico Liante, nuevo preparador físico. Meléndez, coordinador del fútbol base y preparador físico.

Preparadores físicos de todas 
las categorías: Federico Liante 
Sánchez y Ginés Meléndez 
Sotos que realizará esta función 
junto a la de coordinador de 
fútbol base.

Psicólogo: Emilio Lampare
ro.

Por lo que respecta al cuerpo 
médico sigue formado por 
Eduardo Rodríguez Vellando y 

Vicente Pérez López; así como 
por Manuel Bleda Valenciano 
como A.T.S.

Por lo que respecta a los 
equipos filiales, Antonio Flores 
se hará cargo del equipo de 
Tercera División, con Ramón 
Pérez Pérez como segundo. 
Vicente González Vizcaíno, con 
José Martín como segundo, 
vuelve al juvenil de División de 

Honor y Javier Val se ocupará 
del juvenil provincial.

No hay cambios em la geren
cia donde sigue Juan Rodríguez 
“Juanito”, mientras que se man
tienen vacantes los puestos de 
secretario técnico y jefe de 
prensa, siendo ejercidas estas 
funciones, momentáneamente, 
entre todo el cuerpo técnio has
ta que se ocupen esos cargos.

Parada no 
seguirá la 
próxima 
temporada el
el Albacete _

Pedro Parada rechaJ < 
ayer la oferta del Albi Se^ 
cete Balompié para segU' l^ñ 
ligado con el conjunVF>i< 
albaceteño, según nian''^'^r< 
festó el propio entrené Prc 
dor del equipo manchego' 'ei 
Julián Rubio.

El nuevo técnico di 
Albacete manifestó i yir 
pasado lunes su interés cor 
jugador para que siguie*^ pe 
en el equipo merengi*‘ 
pero el rubio jugada' cor 
manchego dio ayer u’í ^^^ 
respuesta negativa a 
entidad albaceteña a 
vez que expresó su de^ 
de marcharse al Mérid' an 
club de Segunda Divisid na 
interesado en sus se^ ^*® 
cios y que le ha ofreció' J’os 
una interesante oled nf 
económica.
---------------------------- 1
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El Ayuntamiento decidió adquirir las acciones que quedaban por vender

El Sporting consiguió reunir el capital 
mínimo para convertirse en S.A.D.
El Murcia no consiguió suscribir el capital de 934 millones, anunció anoche su presidente
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' El notario Angel Aznárez, 
del Colegio de Gijón, dio 
fe minutos antes de las 
14:00 horas de ayer de que 
el Sporting había reunido 
el capital mínimo exigido, 
588.114.000 pesetas, y que 
por lo tanto podrá trans
formarse en sociedad anó
nima deportiva.

GIJON (Efe).- Para que 
este acto fuera posible se hizo 
necesario que a primeras 
horas de la mañana de ayer 
el Ayuntamiento de Gijón, en 
sesión plenaria de carácter 
extraordinario, aprobase 
adquirir las acciones que en 
esos momentos quedaban por 
vender y que ascendían a 46 
millones de pesetas.

Sin embargo, mientras la 
sesión plenaria tenía lugar, en 
las oficinas del club seguían 
vendiendose acciones, por lo 
que a la hora del recuento 
final se había sobrepasado el 
capital mínimo en algo más 
de un millón. La cifra final 
fue de 589.550.000 pesetas.

A propuesta del Partido 
Popular, aceptada por unani
midad, las dietas que cada 
concejal debería cobrar por la 
asistencia a ese pleno no se 
percibirán, sino que se inver
tirán en acciones nominales 
para cada uno de los miem
bros de la corporación gijo
nesa lo que supuso 270.000 
pesetas.

En sus intervenciones, los 
portavoces de las distintas for
maciones políticas representa
das en el ayuntamiento cri
ticaron la redacción de la ley 
que obliga a la transformación 
de los clubs en sociedades 
anónimas por las numerosas

El Sporting consiguió el capital mínimo necesario.

lagunas que plantea.
Al final de este proceso el 

capital ha quedado bastante 
repartido, según informó el 
presidente del Sporting, quien 
señaló que “unos 400 millones 
de pesetas están en manos de 
personas que han suscrito 
acciones por valor de menos 
de un millón”.

El mayor accionistas del 
Sporting es la empresa Hizar- 
co, de la que es propietario 
el industrial Manuel Calvo, 
que ha suscrito un total de 
60 millones de pesetas.

Después de este empresario 
es el Ayuntamiento de la ciu
dad, con 46 millones de pese
ras, el mayor accionista del

Sporting, y a este le siguen
varios industriales locales, 
como Alberto Menéndez Rúa, 
con 12 millones; José Fernán
dez, con 11.700.000 pesetas, y 
el ex jugador Enzo Ferrero 
con 11 millones.

Por otro lado, el presidente 
del Real Murcia, Juan Garri
do, dijo cuatro horas antes de 
que se cumpliera el plazo para 
formalizar ante el CSD la con
versión en Sociedad Anónima 
Deportiva (SAD), que “el club 
puede darse por descendido”, 
ya que no se ha conseguido 
convertir en acciones los 934 
millones establecidos como 
capital social.

Por su parte, Jesús Gil, pre

sidente del At. Madrid, comu
nicó a falta de cuatro horas 
para que se cumpliera el plazo 
a Gómez Navarro, secretario 
de Estado para el Deporte, 
que antes de que finalizara 
acudirá a la sede del Consejo 
de Superior de Deportes, para 
presentar la escritura de trans
formación del club en socie
dad anónima deportiva.

Sabino López, coordinador 
de la Comisión mixta de la 
transformación de los clubes 
en S.A.D., manifestó que a fal
ta de cuatro horas para cum
plirse el plazo que diez clubes 
de Primera y otros nueve de 
Segunda ya han presentado la 
documentación pertinente.

Atletismo: Tres 
albaceteños en la 
final del 
Campeonato de 
España absoluto

LT

De éxito se puede calificar 
la participación de los atletas 
albaceteños en los pasados 
Campeonatos de España abso
lutos que se disputaron el pasa
do fin de semana en Valencia 
ya que de los cuatro represen
tantes de nuestra provincia, tres 
de ellos lograron pasar a la final 
de su prueba.

Como atleta más destacada 
tenemos a Maribel Rodríguez 
que consiguió la cuarta plaza 
en la final de los 200 metros 
lisos, con una marca de 24 
segundos y 83 centésimas, mar
ca que habría supuesto un nue
vo récord regional absoluto si 
la velocidad del viento no 
hubiera anulado las marcas. 
Marible también logró asceder 
a la semifinal de 100 metros 
lisos con una marca de 12 
segundos y 12 centésimas, pero 
renunció a correr esta prueba 
para centrarse en la final de 
los 200 m.l.

Yolanda Rodríguez, que aca
baba de salir de una lesión, con
siguió un meritorio séptimo 
puesto en salto de longuitud 
con una marca de 5 metros y 
55 centímetros.

El tercer atleta que consiguió 
el título de finalista fue José 
Ramón Moreno, al ser octavo 
en la prueba de 10.000 metros 
con una participación de 38 
atletas. José Ramón era uno de 
los atletas españoles con posi
bilidades de conseguir la míni
ma para Barcelona’92, que qui
zá hubiera conseguido con algo 
más de apoyo.

Marimar Rodríguez, que 
debutaba en el Campeonato de 
España absoluto en la prueba 
de 100 metros vallas, no pasó 
de las semifinales de esta prue
ba por tan sólo una centésima 
de segundo, igualando su mejor 
marca con 14 segundos y 85 
centésimas.

;ii

Baloncesto: El Caja Rural La Roda jugará 
la próxima temporada en la 3- División A

LT

132^ Con la reestructuración de la 
lbí' Segunda División, que ha per- 
güi mitido el ascenso al Stylo Dai-

*^^’ puertas Derma, Viajes 
a^^^renas y John Edward, se han 
;na producido cuatro vacantes en la 
;gt Tercera División A, que ha 

. ^puesto el ascenso del Caja 
dt Rural La Roda y también de 

¿ otros equipos de la provincia 
como el Club Cinco y el C.B. 

ief- peromundo, que junto al 
aii¿ AABA-Promociones Auge, 
idr Constituyen la representación 
uii' niás nutrida que nunca se ha 
‘ parte de equipos de
, l^á^lbacete en esta categoría.
«sí Junto a estos equipos jugarán 
-id.’ también en este grupo, catego- 

^Í^ de oro de la Tercera Divi-SK^ 
íh’ 
cit)* 
efi'

S’on: Secalsa 76, Belarús, Segu
ros Solís, Puertas Mavisa, C.B. 
infantes, C.E.I. de Toledo, C.B. 
¿‘cazar, C.B. Talavera y C.B. 
Puertollano.

^‘ Caja Rural La Roda

afronta esta nueva temporada 
con cambio de entrenador, pues 
ante la imposibilidad de con
tinuar Juan Luis Morcillo con 
el equipo por motivos familia
res, toma el relevo y la res
ponsabilidad Adolfo Fernández 
Moya, jugador del equipo 
rodense durante muchas tem
poradas y que en la anterior 
ha dirigido a equipos de cate
gorías inferiores del club.

Hay que resaltar las ideas del 
nuevo presidente de la Fede
ración Territorial, que entre 
otras cosas y para esta categoría 
son la exigencia de pabellón 
cubierto para poder participar 
en cualquier grupo de la 3® 
División, marcador electrónico 
y de treinta segundos para la 
A, árbitros no locales y el endu
recimiento de las sanciones 
para los equipos que no se pre
senten a los partidos. Si esto 
se lleva a cabo habrá ganado 
mucho esta competición gracias 
al criterio de Vicente Paniagua.
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El Caja Rural jugará en la Tercera División A.
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Natación: 
Ricardo Berrio, 
campeón de 
España escolar

El nadador Ricardo Berrio, 
del Club Atlántida, se ha pro
clamado campeón de España 
escolar en la prueba de 100 
metros braza en la categoría de 
catorce años.

Berrio ha ratificado su título 
de campeón de España que 
conquistó el pasado mes de 
febrero en Olot y ahora, en pis
cina de 50 metros, ha demos
trado que es el mejor nadador 
de braza español en su cate
goría. Con una fenomenal mar
ca de un minuto, 10 segundos 
y 49 centésimas superó a todos 
sus rivales.

Ayer, este joven nadador par
tía para Andorra para formar 
parte de la selección española 
infantil para comenzar su pre
paración para el Campeonato 
de Europa de Talentos Infan
tiles que se ceelebrará en Hun
gría del 16 al 19 de julio.
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‘'El balance de mi actuación durante estos cuatro años ha sido positivo'’

Villar fue reelegido ayer presidente de 
la Real Federación Española de Fútbol

Clemente, seleccionador nacional, aprovechó la asamblea general para dialogar con Butragueño

Angel María Villar, reelegido ayer-presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol (RFEF), declaró que 
el balance de su actuación durante los cuatro años 
anteriores era positivo porque no sólo le habían apoyado 
los mismos que los hicieron en 1988 “sino también 
algunos de los que estaban en contra”.

MADRID (Efe).- El pre
sidente de la Real Federación 
Española de Fútbol cree que 
aunque los resultados de la 
selección absoluta no han sido 
buenos hay otras gestiones 
que se han estimado a la hora 
de su reelección.

“He reflexionado sobre los 
errores que he cometido y 
procuraré no caer en ellos de 
nuevo, aunque soy humano y 
los hombres se equivocan”, 
comentó Villar, y añadió: “Pe
ro creo que ha habido más 
cosas positivas”.

Para Villar no tiene impor
tancia el hecho de que no haya 
tenido oposición; “Las perso
nas que formar las institucio
nes del fútbol son adultas y 
cuando lo estás haciendo mal 
te lo dicen aunque te hayan 
votado”, explicó.

En el aspecto estrictamente 
deportivo. Villar apuntó que 
la prioridad inmediata es que 
la selección olímpica “haga un 
buen papel en Barcelona” y 
en cuanto a la selección abso
luta recordó que su grupo de 
clasificación para el Mundial 
de Estados Unidos era ase
quible aunque “Dinamarca se 
ha proclamado campeona de 
Europa y esto demuestra que 
en el fútbol no se gana hasta 
el día del partido”, dijo.

Villar ratificó que Javier 
Clemente firmará el contrato 
para ser el nuevo selecciona
dor nacional en los próximos 
días y que “tendrá plenos 
poderes, porque así lo recogen 
los reglamentos federativos”, 
señaló.

La primera asamblea gene

ral ordinaria de la nueva legis
latura se celebrará el 17, 18 
o 22 de julio, y en ella se 
discutirán, entre otras cosas, 
los calendarios de las compe
ticiones de fútbol de Segunda 
división B y categorías infe
riores.

Javier Clemente: “Angel 
Villar es el mejor'’

Javier Clemente, seleccio
nador nacional de fútbol, 
declaró ayer por la mañana 
que Angel Villar, reelegido 
presidente de la Real Fede
ración Española de Fútbol 
(FEF), “es el mejor”, y ha 
señalado que el modo uná
nime en que ha renovado su 
mandato así lo demuestra.

Clemente ha aprovechado 
la asamblea general de la FEF 
para dialogar unos minutos 
con Emilio Butragueño, una 
conversación en la que según 
el técnico vasco, hablaron de 
fútbol.

Sobre la posibilidad de con
tar en el equipo nacional con 
el delantero madridista, Cle
mente ha declarado que “Bu
tragueño tiene las mismas 
posiblidades de acudir al equi
po que cualquier otro jugador 
español”, recalcó el técnico.

El seleccionador ha reco
nocido que Butragueño se 
encuentra un poco bajo de 
moral después de los últimos 
resultados de su equipo, pero 
se ha mostrado esperanzado 
en que se recupere pronto, “se 
trata de un jugador optimista 
y saldrá adelante”, señaló 
Clemente.

Angel María Villar fue reelegido ayer como presidente de la RFEF.

Clemente ha aclarado que 
no tiene intención “de aplicar 
el bisturí” en su puesto como 
seleccionador español. “Nun
ca lo he hecho y no lo voy 
a hacer ahora”, comentó el 
seleccionador.

“Dinamarca no ha de 
suponer una preocupación”

Para el entrenador vasco, 
Dinamarca, selección que for
ma parte del grupo en el que 
se jugará España su clasifica
ción para el Mundial de Esta
dos Unidos’94 y reciente gana
dora de la Eurocopa, “no ha 
de suponer una preocupación 
para el equipo nacional, que 
superará el juego exjhibido en 
los últimos encuentros”, seña
ló.

Javier Clemente ha anun
ciado un mejor juego de la 
selección, si bien ha advertido 
que “no habrá sorpresas en 
la formación del equipo”.

^^Honesto y 
responsable^’

Ramón Mendoza, 
presidente del Real 
Madrid, manifestó des
pués de conocer que 
Angel María Villar ha 
sido reelegido como 
presidente de la FEF, 
que ha tenido una ges
tión complicada, pero 
“honesta y responsa
ble”.

Mendoza declaró que 
lo más probable es que 
hoy sea presentado 
Benito Floro como 
entrenador del Real 
Madrid, aunque no lo 
aseguró.

“Los refuerzos llega
rán cuando lo diga el 
entrenador, que es el 
que tendrá el poder 
absoluto”, concluyó.

El mexicano 
Hugo Sánchez 
pasó la revisión 
médica en su 
nuevo equipo

MEXICO (Efe).- El mexio: 
no Hugo Sánchez pasó, satis 
factoriamente, las diversa' 
pruebas médicas a las que fu; 
sometido por el América, s . 
nuevo club, en el que militaría 
las dos próximas temporadas 
informaron ayer fuentes de 
equipo.

“Estoy muy emocionado. H • 
recibido la bienvenida y aunqis-' 
está presentación ha sido mii 
íntima ya tengo deseos de entre 
narme con el grupo”, dijo Hug 
Sánchez, que militó en el Res 
Madrid las siete últimas caí 
pañas.

El jugador mexicano, que vd 
vió a México después de one 
años en el fútbol español, ser- 
presentado oficialmente ■ 
próximo sábado en el estadi 
Azteca, donde por primera ve 
vestirá la camiseta del Amérif 
con el número 9 en la espalé

“Mi deseo es promover el fú 
bol, devolver a la gente 
pasión por el fútbol y que lí 
aficionados regresen a los est 
dios de los que se han alejado 
dijo Sánchez, que además seí 
ló que desea “ganar todos k 
títulos posibles y poner tod¡ 
las facultades al servicio á 
club”.

Hugo Sánchez conoció 
brasileño Roberto Falcai 
entrenador del equipo, aunqi 
dijo no saber sus planes pi 
el equipo. “Seguramente voy 
jugar como siempre lo ‘ 
hecho, porque como defen 
sería un fracaso”, ironizó.

“Medicamente, está listo pa- 
jugar”, señaló* Pérez Teuffc * 
jefe de los servicios médicos ó 
América, quien puso espec 
cuidado en la rodilla izquien 
de Sánchez, sometida a ui 
operación en los primen 
meses de 1991. “Excelente. • 
rodilla está al ciento por cients 
igual que el lado sano. No h 
problema alguno, ahora esp 
ramos el rendimiento depon.' 
vo”, agregó el médico.

Menotti: “Si Hugo es quien 
conocí, bienvenido sea”

Joan Gaspart anunció ayer 
que Nando volverá al Sevilla

Atletismo: Krabbe, Breuer y 
Moeller estarán en Barcelona

MADRID (Efe).- Joan Gas
part,, vicepresidente del Barce
lona, manifestó ayer en la 
Asamblea de la Federación 
Española de Fútbol que el 
defensa Nando volverá al Sevi
lla y que las negociaciones con 
el Zaragoza para que el club 
fiche a Pablo van por buen 
camino.

“Luis Cuervas me. ha dicho 
que ha pagado los 200 millones 
de pesetas necesarios, por lo 
que Nando volverá al Sevilla”, 
explicó el directivo del Bar
celona.

Sobre Unzué, manifestó que 
el Barcelona todavía tiene que 
tomar una decisión definitiva, 
pero que va hacer todo lo posi
ble para que el portero pueda 
jugar, por lo que dejó entrever 
que actuará una temporada más 
en el Sevilla.

Gaspart reconoció que el 
Barcelona está interesado en 

contratar al defensa del Zara
goza Pablo, y manifestó al res
pecto que “las negociaciones 
van por buen camino” y que 
en los próximos días puede con
cretarse el fichaje.

En cuanto al jugador Miguel 
Soler, que ayer terminaba su 
primer año como cedido en el 
Atlético de Madrid, el vicepre
sidente del Barcelona declaró 
que todavía no se ha puesto 
en contacto con Jesús Gil para 
tratar el asunto, pero que el 
interés del Barcelona es satis
facer los deseos del futbolista 
de poder seguir como titular.

Luis Cuervas, presidente del 
Sevilla, equipo que pretende 
fichar a Soler, manifestó que 
Gil le dijo la semana pasada 
que no cuenta con el jugador 
para la próxima temporada y 
que se pusiese en contacto con 
el Barcelona para intentar su 
contratación.

FRANCFORT (Efe).- La 
bicampeona mundial en los 100 
y 200 metros, la alemana Katrin 
Krabbe, y sus compañeras Grit 
Breuer y Silke Moeller fueron 
ayer seleccionadas para los Jue
gos Olímpicos de Barcelona, 
informó Walther Troeger, 
secretario general del Comité 
Olímpico Alemán.

Sin embargo, aún no se cono
ce la decisión de las tres atletas 
en cuanto a su participación, 
así como la forma en la que 
ellas piensan realizar las marcas 
mínimas exigidas por su fede
ración, hasta el 10 de julio 
próximo.

Krabbe había declarado a 
varios medios germanos que si 
acude a Barcelona “será para 
conquistar una medalla y no 
para recibir una humillación en 
la competición”.

Con la selección de las atletas 
absueltas, el Comité Olímpico 

Alemán siguió la recomenda
ción de la Federación Alemana 
de Atletismo (DLV), que había 
propuesto la presencia de las 
tres atletas en el equipo olím
pico germano.

El pasado fin de semana, el 
tribunal de arbitraje de la Fede
ración Internacional de Atletis
mo confirmó el veredicto de la 
comisión jurídica de la DLV, 
que levantó por falta de pruebas 
la suspensión de las atletas, dic
tada el pasado mes de abril por 
la presidencia de la propia fede
ración, por supuesta manipula
ción de sus pruebas de orina 
en un control de dopaje.

Las atletas se reunieron ayer 
con su entrenador, Thomas 
Springstein, y funcionarios de 
su club, con el propósito de fijar 
el itinerario para los próximos 
días y elaborar una estrategia 
para la preparación para los 
Juegos Olímpicos.

El entrenador argentif 
César Luis Menotti, selección* 
dor mexicano de fútbol, di 
que si Hugo Sánchez es el ju£' 
dor que conoció en Espaü 
será bienvenido a la seleccK 
mexicana y descartó convoo 
a Luis García, jugador del Ati 
tico Madrid.

“Si es el Hugo que cono 
bienvenido, de lo contrario te' 
drá que demostrar que está pf 
parado para ser convocado 
la mejor manera serán 5- 
actuaciones con su equipa 
señaló Menotti durante 
comienzo de la concentracú 
del equipo mexicano.

Menotti recordó que Huí 
Sánchez lleva ocho meses 
jugar y que por eso no se saf 
como se encuentran sus cd 
diciones futbolísticas, por lo A' 
se esperará para ver su e'' 
lución.

Sobre Luis García, el arg^ 
tino dijo que la “prioridad 
tienen quienes juegan en M¿; 
co”, pero no descartó llamad 
si no no se encuentra un jul 
dor con la capacidad adecuad
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El fútbolista argentino ocupaba ayer una parte importante de la prensa de Italia

Grandes interrogantes sobre el futuro 
de Maradona tras finalizár sú sanción
^^Tomé la cocaína por debilidad y porque no soportaba la celebridad; no podía soportar más el estrés^^

El fín de la suspensión de quince meses impuesta al 
argentino Diego Armando Maradona, por dopaje, y las 
ihterrogantes que se ciernen sobre su futuro -ya que 
ef futbolista ha declarado que no volverá al Nápoles, 
con el que le resta un año de contrato- ocupaban ayer 
una parte importante en la prensa de Italia.

ROMA (Efe).- La mayoría 
de los diarios, tanto de infor
mación deportiva como gene
ral, recogen en sus páginas, 
con amplio espacio, la con
clusión ayer martes, de la sus
pensión del “astro” argentino 
y coinciden en iseñalar que 
podría ser el comienzo de una 
“batalla” entre el jugador y 
el club, que ha mostrado su 
intención de que se incorpore 
a los entrenemientos de pre
temporada.

“Maradona, un adiós al 
Nápoles. Desde hoy ya está 
retalificado, pero tiene deci
dido no volver a Italia”, reco
ge en su portada el diario 
deportivo romano “Corriere 
dello Sport STADIO”. El 
periódico dedica una página 
entera al asunto, que es pre
sentado con un significativo 
titular: “Maradona sigue pri
sionero”.

El diario r.omano recoge 

una entrevista al jugador rea
lizada por la revista alemana 
“Kicker”, en la que Maradona 
dice que si vuelve a Nápoles 
le matarían. “He llorado en 
Roma tras la final de Italia’90, 
sobre todo, porque eramos 
derrotados con un penalti 
injusto. La mafia italiana 
había comprado al árbitro 
para impedimos ser campeo
nes del mundo”, dijo.

“Tomé la cocaína por debi
lidad y porque no soportaba 
la celebridad. No podía sopor
tar más el estrés. Tenía pro
blemas con el presidente, que 
me había desilusionado”, 
comentó Maradona, según se 
recoge en la citada entrevista.

“Maradona vuelve jugador 
libre”, titula el diario milanés 
de información general 
“Corriere della Sera”, el 
periódico más vendido en Ita
lia. El diario habla sobre la 
convocatoria realizada ya por

M

El incierto futuro de Maradona, noticia “estrella” en la prensa italiana.

el Nápoles al jugador argen
tino, el viaje del representante 
de Maradona a tierras italia
nas y hace una breve historia 
de lo realizado por este astro 
del fútbol en los meses de su 
supensión.

“El Nápoles chama, Diego 
dice no”, es el titular del 

periódico “L’Unitá”, que 
recoge la “batalla” entre las 
dos partes y manifestaciones 
al respecto de diversas per
sonalidades, como el entrena
dor del equipo, Claudio 
Ranieri, quien indica que 
“Diego sería bienvenido, pero 
estando en regla”.

Alfío Basile: 
“Recibiremos a 
Maradona con 
los brazos 
abiertos”

BUENOS AIRES (Efe).- El 
seleccionador de fútbol de 
Argentina, Alfio Basile, aseguró 
ayfer que recibiría “con los bra
zos ábiertos”-en su plantilla a 
Diego Maradona en el caso de 
que el futbolista decidiese vol
ver a vestir la camiseta nacional.

“La decisión tiene que tomar
la él, porque tiene el derecho 
a elegir”, manifestó Basile tras 
preguntarse “¿quién puede 
dejar de lado en una selección 
a un jugador con la capacidad 
de Maradona?”.

La suspensión de quince 
meses por dopaje impuesta a 
Maradorta por la Federación 
Italiana de Fútbol (FIGC) se 
cumplió ayer, aunque todavía 
es incierto el futuro futbolístico 
del jugador del Nápoles, que 
se niega a reincorporarse al 
equipo partenopeo, con el que 
liéne contrato hasta mediados 
de 1993.

Diego Armando Maradona 
afirmó que “nunca más” vole- 
vería a jugar en la selección 
argentina, poco tiempo después 
de disputar la final del Mundial 
de Italia’90. '

Basile evitó ampliar sus 
declaraciones sobre la posibili
dad de que el futbolista siga 
en activo y se limitó a decir 
que desea “lo mejor” para él.

viajes RODATOUR
DIONISIO GUARDIOLA, 37 CARNICERIAS, 10.

ALBACETE ALBACETE .
Sí 23 96 05 ír 23 23 99-23 23 11

OFERTAS JULIO
BENIDORM

HOTELES: MONACO - AGUA AZUL ***
2® Quincena Julio....................  4.000 Ptas. P.C.
Niños, 50%

OFERTA CADENA SOL ***
Del 11 ai 17 de Julio............................................ 3.695 Ptas. P.C.
Del 18 al 31 de Julio ....................................... 4.365 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 11 años: 50%

OFERTA CADENA SOL *** SUPERIOR o **** 
bel 11 al 17 de Julio      4.790 Ptas. P.C.
Del 18 al 31 de Julio............ 5.460 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 11 años: 50%
APARTAHOTEL FLAMINGO PARK 0 SAN JAIME *** 
2^ Quincena Julio................................................ 4.700 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 12 años: 1®, gratis, 2®, 50% 

ALTEA 
HOTEL CAP NEGRET *** V LINEA DE PLAYA 

2^ Quincena Julio 4.900 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 12 años 50% 

ROQUETAS DE MAR 
APARTAHOTEL ALEGRIA PLAYA *** 

Del 19 de Julio al 1 de Agosto 5.900 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 15 años: V y 2^ gratis 

COSTA DEL SOL
OFERTA HOTEL CADENA SOL ***

Del 13 al 31 de Julio.............. .......................... 5.065 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 11 años 50% 

OFERTA HOTEL CADENA SOL **** 
Del 13 al 31 de Julio   4.760 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 11 años 50% 

LA MANGA 
HOTEL CAVANNA **** 

Del 16 al 31 de Julio 5.780 Ptas. P.C.
Niños: V y 2^ 50% 

HOTEL ENTREMARES *** 
Del 16 al 31 de Julio 5.445 Ptas. P.C.
Niños: V y 2» 50% 

MALLORCA
OFERTA HOTEL CADENA SOL *** 7 NOCHES
Del 11 al 21 de Julio........................................ 44.500 Ptas. P.C.
Del 22 al 29 de Julio.......................................42.100 Ptas. P.C.
El precio incluye ida y vuelta en avión desde Valencia, traslado: 
Aeropuerto, hotel, aeropuerto.
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Los jugadores de baloncesto han estado dos días de huelga 

La ABP acusó a la ACB de 
tergiversar los hechos

Llorente manifestó que la ACB no ha entendido nada del asunto

También fue intervenido de su tobillo derecho

Antonio Martín fue operado 
de su lesión cervical

Lloren te, presidente de la 
Asociación de Baloncestis
tas Profesionales (ABP), 
contestó a la carta que la 
Asociación de Clubes de 
Baloncesto (ACB) remitió 
a la ABP alegando que ^^no 
hay más remedio que ren
dirse ante su maestría 
para tergiversar hechos”.

BARCELONA (Efe).- En 
la misiva, la ABP recuerda 
que la ruptura de lás nego
ciaciones para la renovación 
del convenio colectivo se pro
dujeron a raíz del texto de 
bases de competición que la 
ACB remitió a la ABP el 
pasado día 22 de mayo, “cu
riosamente un día dspués de 
la finalización de la liga 
ACB”.

La ABP explicó que, en esa 
fecha, conoció la decisión de 
implantar una tercera licencia 
destinada a jugadores no 
seleccionables y que poste
riormente solicitó la suspen
sión cautelar de la medida, 
aunque la ACB consideró la 
materia como "innegociable”.

Según la carta remitida, la 
postura adoptada por la ACB 
causó extrañeza entre los aso
ciados a la ABP, “ya que pre
viamente habíamos accedido 
a la petición de la ACB de 
retirar la demanda de con
flicto colectivo y a garantizar 
que no se plantearía ninguna 
medida de huelga durante la 
competición”.

Con toda esta situación, la 
ACB pretendía, según los 
jugadores españoles, ganar 
tiempo para acabar la com
petición sin importale ”lo más 
mínimo lo que pudiera suce
der después”.

‘‘Cortinas de humo”

La respuesta de la ABP 
establece que “todas estas 
cortinas de humo ya no sirven 
para engañar a nadie, como 
tampoco engaña a nadie que 
precisamente vosotros (en 
referencia a la ACB) os mos-

Los jugadores españoles no quieren al tercer extranjero.

treis como supuestos paladi
nes de la selección nacional”.

La ABP considera que para 
eludir al equipo español hay 
que estar previamente legiti
mado y que la conducta de 
la ACB no se ha caracteri
zado por el apoyo prestado, 
“sino más bien por tratar a 
nuestra selección como a un 
estorbo de intereses partidis
tas, como lo refrenda el hecho 
de que tratéis (la ACB) de 
incrementar el número de 
jugadores extranjeros”.

José Luis Llorente, en 
nombre del colectivo de juga
dores, afirma en la carta que 
resulta “inaudito” que la ACB 
trate de confundir a la opi
nión pública con un “supues
to” número de licencias, 
“cuando todo el mundo cono
ce que la categoría junior ha 
desaparecido y que, por tanto, 
se mantiene el mismo número 
de licencias con la particu
laridad de que tres de ellas, 
por lo menos, se destinan a 

jugadores foráneos”.
Según este planteamiento, 

la ABP considera “obvio” que 
la Asociación de Clubes está 
restando puestos de trabajo 
a los jugadores nacionales y 
todo ello “sin tener en cuenta 
la reducción de equipos” que 
está llevando a cabo por su 
cuenta.

La ABP opina que, el caso 
de incrementar el número de 
licencias no supone generar 
empleo, “porque ello por sí 
mismo no significa que se 
vayan a cubrir”.

Los jugadores creen que la 
ACB trata de forma vejatoria 
a su colectivo, “como si de 
vulgares mercancías se trata
ran con traspasos y cesiones 
inconsentidas, despidos 
improcedentes, exigencias de 
indemnizaciones astronómi
cas que vosotros (en referen
cia a la ACB) sutil y eufe
místicamente denomináis fon
do de compensación de juga
dores”.

MADRID (Efe).- Antonio 
Martín pivote del Real Madrid 
fue operado ayer de una lesión 
cervical que se produjo en el 
cuarto encuentro de la Liga 
ACB entre su equipo y el 
Joventut de Badalona, y de su 
tobillo derecho en el hospital 
madrileño Gregorio Marañón, 
según informaron los cirujanos 
que le intervinieron.

Esta operación fue realizada 
por los doctores Alfonso del 
Corral, ex-jugador madridista y 
doctor del club madrileño, 
Rafael Carrillo, jefe del servicio 
de neurocirugía del Gregorio 
Marañón, encargado de la inter
vención en la columna de Mar
tín, y Javier Baquero, jefe de 
cirugía ortopédica y traumato
logía del mismo centro, quien 
operó el tobillo del jugador.

El pivote “sufría una ines
tabilidad en las vertebras C-4 
y C-5 (a la altura del cuello)”, 
explicó del Corral, y se le ha 
implantado un injerto de “Clo- 
ward”.

Para subsanar esta lesión, los 
médicos desecaron el disco 
intervetebral entre las vértebras 
afectadas e introdujeron un 
injerto a rosca, el denominado 
“injerto de Cloward”, que ha 
reforzado la zona afectada, 
señaló el jefe del servicio de 
neurocirugía del hospital.

La intervención en el tobillo 
derecho de Martín consistió en

redro Rodríguez, nuevo jugado!^ 
del Valencia Basquet Club

VALENCIA (Efe).- El pivo
te Pedro Rodríguez, procedente 
del Estudiantes Caja Postal, se 
ha comprometido para las tres 
próximas temporadas con el 
Valencia Basquet Club, anterior 
Pamesa-Valencia, informaron a 
Efe fuentes del club.

Rodríguez tiene 28 años, 
mide 2,02 y desde 1983 ha per
tenecido a la disciplina del equi
po estudiantil, al que llegó del 
Real Madrid.

El nuevo jugador del conjun
to que entrena Manu Moreno 
cuenta en la actualidad con 
Brad Branson y Larry Micheaux 
como compañeros de posición, 
una vez que Howard Wood, que 
ha fichado con el Ferrys LLiria, 

una artroseopía para la limpieza 
de una ulcera ocasionada por| 
las repetidas torceduras de esa! 
articulación y en una “plast¡a| 
de refuerzo del ligamento late! 
ral externo” para devolver Ia| 
tensión a los ligamentos afee» 
tados, indicó el doctor Baquero.|

Tras aproximadamente tres» 
horas en el quirófano, Antonio! 
Martín regresó a su habitacióc| 
con un collarín que Hevarít 
durante un mes. |

Tras este periodo, los médi|, 
eos le harán unas radiografías^ 
para observar la asimilación de!| 
injerto, que varía entre uno’ l 
tres meses, lo que determinan r 
la vuelta del pivote a la acti 
vidad, declaró Rafael Carrillíf

Alfonso del Corral asegunjj 
que dentro de, más o meno'^ 
tres meses podrá hacer ciem 
ejercico y que su incorporación 
a la cancha “es aleatoria” auot 
que en cuatro meses puede volt' 
ver a trabajar en la cancha coi; 
el resto de sus compañeros^

Los cirujanos dijeron que 
se encontraron con “ningún® 
sorpresa” a lo largo de las inte! p 
venciones y que la rehabilitar 
ción de las dos zonas afectada 
será casí coincidente en «¡i 
tiempo. i

Del Corral agradeció al Gr^, 
gorio Marañón en nombre de 
club su trabajo a la vez qst'. 
expresó su convicción en uí; 
total recuperación de Martín ^ 

y Javier González, sin equip 
todavía, no continuarán en t 
club.

Por otro lado, el alero MigU‘ 
Juane no jugará la próxima tem 
porada en el Taugrés Bascon! 
tras el acuerdo alcanzado enW 
el jugador y el club vitoriai" 
para rescindir el año de coi 
trato que le quedaba.

Según una nota del club ba- 
conista, Juane “ha optado 
facilitar” al club la rescisión o‘ 
contrato “ante la situacio 
deportiva planteada” por ‘ 
Taugrés. Juane, que había reñí 
vado por un año, no entrar 
en los planes deportivos ü‘ 
entrenador norteamericaU' 
Herb Brown.

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

avudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Éormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
St usted cree en este tipo de cjooperación. colabore con INTERMÓN.

Lláinenos al (93)301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Asociación "Ayúríalc a Caminar" 
(SoUdle in/nmMeifín firaluita sobre prerendó» de minust nbfts psíquicas,/¡sicas y sensoriales) 

c/María de Molina. 64 ■ 28006 MADRID ■ Tfnos.: 411 45 91 ■ 411 73^_

CALENDARIO DE VACUNACIONES

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11111 I

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111 I

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III I

15 meses

18 meses Tétanos Difteria Polio 1-11-111 I

6 años Tétanos Polio 1-11-111 I

11 años

14 años Tétanos Polio I-II-III

Rubéola | 
sólo-nin^
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LILLO, Isabel la Católica, 37, RUEDA GUIZAN, O.
Cuartero, 21
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte
Gallego, 11
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27, BLAZQUE ORTIZ,
Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, H. Falcó, 27

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ASUNCION GARCIA-CASARRUBIOS 
JIMENEZ, Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HELUN

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA; 
Asunción, s/n

PILAR MANTILLA GALDON,

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA; FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5 .,

________________________ALMANSA________________________

PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA; VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2Gif 

e de 
q^

Crucigrama

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

Ulf 
artíc

te

en f

ngu‘ 
; tem 
coni 
enn 
irian*

coo

5 ba>

)n d’ 
ació 
jr í 
rem’ 
itrab 
s di 
ican

íolo\^^^^j^' ^’J^^^’^Q- 2: E'^í" 
0 P^espreciar unas cosas 
^ enigrar a una persona. 4: 
diJ^*^.^^*®^ femenina de

'nutivo. Preposición. Otor- 
'’«6n te X'”"'^
y^l 5^1). 0; pa sy opinion. 
trej^^.^^’ prefijo que significa 

B do a ^’^^^^e ver. Descien-
Sud ^ ^^ vehículo. 8: Río de 

^' Acudir. Ser 
Artí??^° F" figura de enano. 
Liqun ’^^cterminado. 10: 
ariL' ^ azucarado que a veces 

^ce en las hojas de algu

nas plantas. 11: Hacéis osten
tación de alguna cosa, os 
jactáis.

VERTICALES: 1: Acecháis, 
oteáis. 2: Pobre, indigente. 3: 
No absoluto. Consonantes. 4: 
Olfateé. Eficacia, poder. 5; 
Concí. Nombre de mujer. 6; 
Preposición. Enlázolo. 7: Ave 
rapaz de la familia del buitre. 
Sultanato de Arabia. 8: Pueblo 
de corto vecindario. Apoya el 
codo. 9: Rosigué. Figura de 
una persona. Vocales. 10: 
Reverencie. 11: Perturbación. 

Te?b“f5" AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
^’ Alevp^^c 2’ Mollera. 3: Cabalístico. 4: Use. Te. As. 5: Sila. Caseta. 
^: Tran ®L 7: Coco. Seré. 8: Occisos. 9: Os. eíraV. Da. 10: Otearía.

^*oceta P Acusación. 2: Asilo. 3: Embeleco. oR. 4; Loa.
Caí F ^^'*‘ C*®n. 6: Li. Liras. 7: Vestal, sárl. 8: Artes. soviD. 

ses. AA. 10: Catar. 11: Rosaledas.

— EI tiempo Teléfonos ■

Máxima de 26 grados
Seguh los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 26 grados a las 18,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 16 grados a las 07,40 horas. 
Él viento sopló en dirección oeste con una fuerza" de ¿1,6 km 
por hora. La humedad relativa del aire fue* del 48% y el cielo 
estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé chubascos, oca
sionalmente tormentosos, localmente de intensidad moderada o 
fuerte en Aragón, Navarra, La Rioja y Cataluña y moderada 
en Asturias, Cantabria y País Vasco. Chubascos en Galicia. Algu
nos chubascos, ocasionalmente tormentosos, en Castilla y León, 
Comunidad de Madrid, Castilla-La Mancha y Comunidad 
Valenciana. /

Predicción por comunidades

Comunidad Valenciana: Nuboso en la mitad norte e intervalos 
nubosos en el sur. Chubascos que podrán ser tormentosos, más 
probables en el interior de la mitad norte. Temperaturas en 
descenso en el interior y similares o algo más altas en la costa. 
Vientos flojos a moderados del oeste.

Comunidad Murciana: Intervalos nubosos con posibilidad de 
algunos chubascos, ocasionalmente tormentosos, más probables 
ep el interior. Temperaturas en descenso. Vientos flojos con 
brisas.

Castilla y León: Intervalos nubosos con algunos chubascos oca
sionales, más probables por la tarde, que aisladamente tendrán 
carácter tormentoso, sobre todo en el E. Temperaturas en ligero 
descenso. Vientos flojos, predominando la componente W.

Castilla-La Mancha: Nuboso con intervalos muy nubosos y 
chubascos, más probables en el NE de la Gomunidady ocasio
nalmente tormentosos y más frecuentes por la tarde. Temperaturas 
en moderado descenso. Vientos flojos de componente W.

Comunidad de Madrid: Nuboso con intervalos muy nubosos 
y algún chubasco débil ocasionalmente tormentoso, más frecuente 
en el área de la Sierra. Temperaturas en ligero descenso. Vientos 
flojos de componente W.

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 6108
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26
Guardia Civil....2211 00-2186 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorrq.............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..21 90 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos......................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
....................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha......................... 21 25 25

Calendario

SANTORAL

Santos Simeón, Julio y Cas
to, mártires; Domiciano y Teo
baldo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 180
Días hasta finalizar el año:

^B Carteleras

CERRADO POR
VACACIONES

PALAFOX

185 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
04,48 y se pone a las 19,49 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
05,48 y se pone a las 20,39 
(H. S.).

LA RODA
Policía Municipal.......... 44 2193
Guardia Civil.................44 13 05
Bomberos.......................44 14 14
Casa de Socorro..........44 13 28
Cruz Roja.....................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos...........................30 00 80
Casa de Socorro........... 30 01 33
Cruz Roja...........................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 34 10 80
Bomberos...........................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
... ...................................34 19 80
Policía Municipal..........3104 65
Guardia Civil............... 34 00 96
Cruz Roja............................34 11 90
Casa de Socorro........... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.......... 14 04 00
Centro de Salud.............14 36 11
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría........................14 15 16
Guardia Civil......................14 01 27
Bomberos............................14 00 80

SENSACIONAL ESTRENO.- Oscar a la 
mejor película extranjera de este año.

“MEDITERRANEO”
Premio Mejor Película Festival de Palm 

Springs 1992
Premio Mejor Película David de 

Donatello Italia 1991
Director: Gabriele Salvatores 
Pases: 5,30, 7,15, 9 y 10,45

No recomendada menores 13 años

CENTRO OPTICO

DIEZ NUNEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rosario, 46
Teléfono 50 64 84 ALBACETE

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIGNAL ESTRENO. Una 
película de intriga y misterio en torno 

a un posible asesinato. 

“ENGAÑADA”
(No recomendada para menores ' 

de 13 años) 
Goldie Hawn, John Heard 

y Robin Bartlett 
Sesiones: 6 - 8.15 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. 
Conmovedor, divertido'y emocionante. 
Macaylay Culkin (Sólo en Casa), vuelve 

de nuevo.

“MI CHICA”
Autorizada para todos los públicos) 

Macaylay Culkin, Dan Aykroyd, Jamie 
Lee Curtis y la presentación de Anna 

Chlumsky.
Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

SENSACIONAL REESTRENO.Una 
inolvidable película en dibujos animados del 

genial Walt Disney, un mundo de color y 
fantasía.

“BLANCA NIEVES Y LOS 
SIETE ENANITOS”
Autorizada para todos los públicos 

Junto con la película se proyectará un 
cortometraje titulado MÜSIC LAND 

Sesiones: 5 - 7,15 y 9,.1(I

SENSACIONAL ESTRENO.- 
L;i película que está batiendo records 

en U,S,A.

“B A T M A N” 
(VUELVE)

Michael Keaton, Danny DéVito, 
Michelle Pfeiffer, Christopher Walken, 

Michael Gough y Michael Murphy 
Sesiones: 5 - 7.45 y 10,30 

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE 13 AÑOS
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Agente de la Propiedad 
Inmobiliaria: 

EMILIO HERNANDEZ
VENTAS ALQUILERES

INMOBILIARIA
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* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares
* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

BOLSA 
INMOBILIARIA

C' DiONiStO GUARDIOLA, 23 
Enlpta, ALBACETE 23 41 84

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL
Agente de la Propiedad Inmobiliaria: Emilio Hernández

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-F.P.-IDI0MAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18. Telf: 23 3111

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA UNIVERSITARIOS

‘ALGEBRA-CALCULO 

‘FISICA-QUIMICA 

‘MATEMATICAS 1-11 

‘ESTRUCTURA 

Información: Marqués

‘ESTADISTICA

‘DIBUJO TECNICO

‘CONTABILIDAD

‘ECONOMIA

de Villores, 18. Telf: 23 3111

AZULEJOS VALDI, S.L.
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GRES ESPECIAL PISCINAS 
VENTA Y COLOCACION 

AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA
ULTIMOS RESTOS 1* 600 PTAS

LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS SO PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

¿HAS SUSPENDIDO?
¡NUESTROS ALUMNOS NO!

ACADEMIA 
ItMAS

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

ICAPEMÍA
ÍTMAS Universidades

Simón Abril, 13
22 25 70

CÜRSO INTENSIVO DE VERANO

GAONA, 5 
w 24 1O 84

• SELECTIVIDAD 
'•IDIOMAS

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

ER 
METODOLOGIA 
COBOLY PASCAL 
CONTABILIDAD

INFORMATICA |
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

1 f^ (

GAONA, 5 
-324 10 84

CONVOCADAS 346 PLAZAS POR LA 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

37 EN ALBACETE

Ordenanzas - Peones - Personal Servicios Varios
Mayores 18 años. Sin estudios 

Reunión informativa - 30 Junio - 9 noche

, Piso Zona ISABEL LA CATOLICA, de 110 m^ útiles, 
4 dormitorios, 2 baños, plaza de garaje, ¡Visíteaos!

Piso muy interesante, ZONA AVDA. ESPAÑA, 4 dor
mitorios, 2 baños, trastera. iVisíteaos!

APARTAMENTO magnífico, ZONA ISABEL LA CATO
LICA, 1 dormitorio, 1 baño, cocina ^completa de mobiliario 
y electrodomésticos de primera calidad. Plaza de garaje. 
¡Apresúrese! Solamente quedan dos apartamentos.

INFORMA Y VENDE 23 41 84

NO DEJES ESCAPAR ESTA 
OPORTUNIDAD

¡ES UNICA!
Con el Graduado Escolar o Certificado 

Escolaridad
Junta Corn. Cast-Mancha 33 Plazas 

346 EN CASTILLA MANCHA

t CADEMIA 
EMAS
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Dionisio Guardiola, 56

Tfno: 22 67 66

OPOSICIONES
inminente convocatoria para Auxiliares 
del Estado y Seguridad Social

Preparación inmediata
-Horarios: de 16 a 22,30 '
-Grupos reducidos

Información: C/ Padre Romano, 1
Tel: 52 03 66

hBi

OPOSICIONES 
AYUNTAMIENTO 

Para cubrir un puesto !
de trabajo fijo: h

- Auxiliar Administración General.
- Guarda pesador.
- Bombero conductor
* Profesorado funcionario del cuerpo.
* Horario de 16 a 22 horas.
* Grupos reducidos.
* Temario a cargo del centro 
Información: C/ Padre Romano, 1.

Teléfono; 52 03 66

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —
Alcalá del Júcar 14'00 — ____

Almansa 09'30-11'30-12’00-13'30

17'00-18'30-19'30

13'30-19'30 —

Ayna 14’15-18'00 14'15 —

Balsa de Ves 19'00 — —
Bienservida 15'00-17’45 15'00-17'45 ____
Carcelén 12’00-14’30-18'30 13'30 ____
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'45

17'00-19'00
07'00-09'30-13'45

17'00

17'00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 ____
Caudete 12'00-13'30-18’30 13'30-19'30
El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14'30 ____
El Salobral 08’00-12’45-15’00

18’00
14'15 —

Hellín 06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15

20’40

06’40-11'15-13'30

13’40-18'00-20'40
06'40-13'40-20'40

La Herrera 14’00-15'00 14'00 __
MinqIanilla 19'00 ____ __
Molinicos 18'00 14'15 ____
Montealeqre del Castillo 13'30-18'30 13'30 ____
Munera 14'00-17'00 14'00 ____
Nava de Abajo 12'45-16'00 ____
Paterna de Madera 15'00 15'00
Peñascosa 18'00 ____
Socovos 15'00 15'00
Valdeqanqa 13'45-18'00 14'15
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00
Villarrobledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-1800-19'00

20'00

12'30-19'00 —

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16'45 — --------

Alicante y Benidorm (2) 03'10-04'10^6'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03’10-04’10-06’30-11’25-13’15

17’20-18’15-19’15-2T10-22’15

03'10-04'10-06’30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-2T10-22’15_

Almería 03'05 03’05 03'05

Barcelona 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15_

Campoamor 03'10-12'45-19'05 03’10-12'45-19'05 O3'1O-12'45-19'O5_

Casasimarro 13'00-18'30 ____ —

Ciudad Real 05'00 05'00 ____

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06'00-15'00 0900^

El Picazo 18'30 — - - - _

Iniesta 13'15-18'30 —

Jaén 03'15-17’00 03'15-17'00 03'15-17'Q(L

Jumilla 14’30 —

La Manqa 12’00-19'05 12'00-19'05 12'OO-19'O5_

Las Pedroñeras 14'30 ____ -------

Los Alcázares 02'15-12'45-18'00 02'15-12’45-18'00 O2T5-12'45-18’OL.

Madrid 02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02'154)2'50-03'30-09’30-10'45

11'15-12'15-13’15-16'15-17’35

18’15-19'00-19'45^

Motilla del Palancar 06'00-14'15 14'15 -

Orcera 15'00 __ -

Playa de Gandia 19'00 19'00
Puente Genave 15'00 15'00
Puertollano 12'30 12'30
Quintanar del Rey 06'00D8'15-11’00-13'15

14'15-17’00-19'00
14'15

Sevilla 02'00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'^
Tébar 17'00 ____
Toledo 05'30 ____
Tomelloso 14'00-17'00 14'00
Torre Juan Abad 17'00 ____
Valencia 00'30^)6’30-07’00

09'30-13’45-14’15

1700-13’00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'00-18'00

00'30-00'45-06'30

14'15-17'00-18'00
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Anuncios por palabras
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!• UNIVERSITARIOS 
íltnparten clases E.G.B. Tef.
23 44 64. B.U.P. y C.O.U. 

íTef. 22 5611

,• SE NECESITAN apren
das para fábrica de con
fección. Tef. 21 48 74

• ¿QUIERES UNA OPOR
TUNIDAD PARA AUMEN
TAR TUS INGRESOS DEDI- 
CANDOTE A JORNADA 
PARCIAL 0 PARCIAL?

Jnteresados llamar tef: 
^2 0014 de 20 a 22 horas.

J EMPRESA ' MULTINA
CIONAL precisa personal 
imbos sexos para trabajar 
Grandes beneficios. Tef. 
165/37 70 14

' • EMPRESA de informática 
lecesita agente para depar- 
arnento comercial. Teléfo- 
10: 50 76 23

VENTAS

• VENDO Vespa PK 75 
Buen estado. 70.000 ptas, 
Tef. 22 21 29

• VENDO furgón Freight 
Rover, 3.500 Kg. Techo alto. 
Tef. 23 73 43. Antonio

• SE VENDEN fabricadores 
de hielo. Servimeti-45 y 
I.T.V.-65, seminuevas. Tef. 
2197 59

• VENDO piso en Simón 
Abril. 108 m^, aproximada
mente. Precio a convenir. 
Llamar sólo tardes. Tel: 
52 02 82

VENDO BARATO
CLMUHCAMIHi DE LEGI MBRES 

EMPAQirnOORÁ LEGUMBRES 

LIMPIADORA aREALES 

TODAS CON ELEVADORES

• ALQUILO apartamento • ALQUILO apartamentc
de lujo amueblado, un dor
mitorio. Zona hospital. Tef. 
22 70 61

amueblado
Tel. 22 00 80

muy céntrico.

• ALQUILO 
do, todo a 
50 33 03

•SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tef, 
21 23 81

riso amuebla 
estrenar. Tef

• EN PISO DE LUJO 
alquila una habitación. 
22 21 45

se 
Tel.• SE ALQUILAN dos plazas 

de garaje en C/ Feria, 20. 
Teléfono: 2217 79

• ALQUILO local 150 m., 12 
m. de fachada. C/ Santiago, 
1. Tef. 2114 42

• ALQUILO nave 1.000 m" 
con 600 m. de aparcamien
to. Campollano 3® Avda. Tef. 
21 14 42

• SE ALQUILA apartamen
to nuevo amueblado muy 
céntrico. Un dormitorio. 
60.000 ptas./mes, incluida 
comunidad. Garaje opcio
nal. tef. 21 09 61

SE ALQUILAN 
LOCALES

Totalmente acondiciona-
dos de 70 y 220 m^ con 
8 m. de fachada cada 
uno, en Dr. Ferrán. Tef. 
24 29 69

•fe VAfíl(3á

• SE TRASPASA café-bar 
con terraza en funciona
miento. Tef. 50 75 91

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en este 
corlo diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
Ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la gra
cia perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los míos. 
(Le persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedir, j, dentro de tres días será 
alzanada la gracia por más dificil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece las gra-

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 7101

Cias alzanzadas. M.U.E.

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 311417

• ALQUILO piso amuebla-

TELEFONO: 24 0710

do céntrico. Tef. 23 27 30

B.M.W. 3201 
975.000 ptas.

ver en 
AUTO STARS
Avda. España, 45 

Tef. 23 56 51

• ALQUILO- apartamento 
amueblado a estrenar. Tef. 
21 56 23

• ALQUILO apartamento 
amueblado dos dormitorios. 
Tef. 23 24 16

SE ALQUILA 
PISO

A estrenar, 3 
dormitorios, con plaza 
de garaje y trastero.

C/ Angel, 30.
Tef. 23 22 27

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUNO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono
21 88 65. Albacete

—femiartín 
asesores

•SE TRASPASA pub-dis
coteca cerca de Albacete, 
con terraza, precio a con
venir. Tef. 39 00 82

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
.» 21 04 29 ALBACETE^

• CONSTRUCCIONES y 
reformas. Tef. 22 40 87. 
Albacete

ALQUILER
• SIERRA DEL AGUA ado
sado, 7 camas, quince
nas-meses. Tef. 
91/431 60 29

ALQUILO 
NAVE 

I.IOOm. en CTRA.
DE Mahora 

Luz, agua, báscula. 
Teléfono: 24 0710

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Profesor Hindú Krishna, ayu
da resolver problemas de 
amor, negocios, nervios, timi
dez, angustia, soledad, a 
curar cualquier enfermedad 
espiritualmente, rompe cual
quier maleficio, consulta día 
4 de Julio de 92 de 16 a 
20 horas. Teléfono: 21 04 62. 
Albacete.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.B.S.

PtijyjÁM
-ÍSIRACCION D€ FOSAS SEPTICAS
-UMPEZAMIUBBBMYAICANIARUAOOS
-KVBION DE TUflERlAS POR ECIUPOS DE 
TELEVBON

TELEFONOS
-ORONA 22 OS 30
-RAPTIOJLAR 21 44 01

La Tribuna
de Albacete

esta sonrisa

¿Cuánto cuesta Nadie puede ponerle precio a ia 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas. 
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.

Deseo Información, sin compromiso.
Nombre y Apdíidos:..........................
Dirección:......................................

C
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reí:

Recorta y envía este cupón a

HORARIO DE TRENES
ALBOTE-MADRID

’^LGIONAL: 

EXPRESO:

^EG. EXPRESO:

Ó
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02’55-17’00

03’12-04’00

07’10

08’18-10’38-11’09
12’52-16’01-18’54
19'07-20’07-21’21

08’50-10’52-13’52
15’22-18’22-19’52

21’14

20’40
SOL LEVANTE: X, V, D, 22’50

Maowd-albacete
EXPRESO: 23’25-23’40-23’45

’^^G- EXPRESO:
X, V, S, 04’00

o
 

o 13’15-18’30

ALBACETE-VALENCIA

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

08’30 
03’20-03’55-04’01 
09’23-11’48-14’18 
16’22-18’48-20’18 

21’44
L, X, V, 20’54 
X, V, S, 07’35 

14’46 
15’38

VALENCIA-ALBACETE

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

SOL LEVANTE:
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

17’35
22’19-22’49-23'10
07’00-09’00-12’00
13’30-16’30-18’00 

19’30
M, J, S, 15’30

X, V, D, 19’45
11’00
1'1’30

ALBACETE-ALICANTE

EXPRESO:
REG. EXPRESO:
TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

04’38
11’28

10’30-12’38-14’32
17’07-17’58-20’03

21’06-22’26
M, J, S, D, 20’54

X, V, S, 07'05

ALBACETE-CASTELLON-TARRAGONA-BARCELONA BARCELONA-TARRAGONA-CASTELLON-ALBACETE
EXPRESO: 03’30 06’55 09’39 11’10 IC: 08’10 10’50
EXPRESO: 03’55 07’10 10’24 11’35 TORRE ORO: 07’00 07’59 09’59 13’08
EXPRESO: 09’23 12’23 14’30 15’30 GARCIA LORCA: 07’25 08’23 10’28 13’29
TORRE ORO: 14’46 18’01 20’19 21’30 INTERCITY: 15’30 16’27 18’30 21’12
GARCIA LORCA: 15’38 19’02 21’28 22’30 EXPRESO: 17’30 18’34 21’03 00’46

18’48 21’50 IC. EXPRESO: 18'00 19’13 21’50 01’05

Z m
 

o 3

08’00-08’30-10’00
12’05-14’35-15’25
16’00-17’30-18’30

20’00

LINCE:

07’05-09’30-12’00
14’00-16’30-18’00

19’30

17’00

ALBACETE-C0RD0BA-SEVILLA-CADIZ.MALAGA-GRANADA.ALMER14

Ayuda 
A en., 

ccion
Barquillo, 8
28004 AAadrid
Tel (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de Grada. 8
08021 Barcelona

Tel. (93) 202 11 42

ALICANT^ALBACETE

EXPRESO:
REG. EXPRESO:
TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

23’30
16’40

06’45-08’55-10’30
11'15-14’30-17’20 

18’12-20’00
L. X, V, D, 15’45

X, V, D, 20’50

ALBACETE-CARTAGENA MURCIA
REGIONAL: 
EXPRESO: 
TALGO:

V, D, 19'20
03'50

11'18-20'47

CARTAGENA MURCIA-ALBACETE
REGIONAL:
(Desde Murcia) V, D, 15’30
EXPRESO: 22’20
TALGO: 08’05-15’55

ALMERIA-GRANADA-MAUGA-CADIZ-SEVILLA-CORDOBA-ALBACETE
EXPRESO: 00’54 06’26 08’07 09’24 — TORRE ORO: - - . - . - 07’15 08’53 10’12 14’44
EXPRESO: 01’13 06’56 08’50 11’30 — GARCIA LORCA: 08’15 09’15 08’25 - - - ... 10’40 15’36
TORRE ORO: 13’10 18’15 19’35 21’30 — INTERCITY: — - - . — 15’15 16’34 20’54
GARCIA LORCA: 13’31 18’34 21’10 20’34 21’23 EXPRESO: — - . - 19’05 20’15 21’57 03’12
IC.: 17’26 21’32 23’01 EXPRESO: — - , . 18’25 20’35 22’16 03'50



Miércoles, 1 de
Julio de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIQ
07,35.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
09,35.- MEDICOS DE CABECERA
10,30.- AVANCE TELEDIARIO
10,35.^ ESTAMOS DE VACACIONES 

Alvin y las ardillas - Woof - Clip, 
clap, video

12,10.- AVANCE TELEDIARIO
12,15.- LA DUEÑA
13,00.- MAGAZINE EXPO 92
13,30.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- EL MENU DE CADA DIA
14,15.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

14,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- VACACIONES DE CINE “El via

jero de las estrellas” (1987 - 8846”) 
Director: James Goldstone. Intér
pretes: Duncan Regehr, Brian 
McNamara, Julia Montgomery. 
Seis jóvenes cadetes de la Acade
mia Espacial van a protagonizar 
una fantástica aventura: lanzados 
al espacio en el interior de su nave 

cien años en el futuro, conocerán 
nuevos mundos y compartirán peli
gros y emociones. COMENTA
RIO.- Producción Disney de cien
cia ficción, sobre un viaje interes
telar, a semejanza de la conocida 
“Star Trek”. Originalmente se. 
hicieron dos partes que les ofre
ceremos en este mismo espacio 
durante dos miércoles consecuti
vos. interesante producción del 
género fantástico.

18,05.- AVANCE TELEDIARIO
18,10.- AVENTURA 92

18,35.- VIDEOS DE PRIMERA
19,00.- CURRO JIMENEZ
20,05 - AVANCE TELEDIARIO
20,10.- GENERACIONES
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- SIN VERGÜENZA
22,05.- ¡AY, VIDA MIA!
23,30.- EL HIJO DE LA ISLA
00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
00,55.- MARQUESA DE SANTOS
01,35.- CINE 92 “Rosaura a las diez”

- (9748”) Director: Mario Soffici. 
■ Intérpretes: Susana Campos, Juan 
Verdaguer, María Luisa Robledo 
Camilo Canegato, pintor y restau
rador, se instala en la pensión cuya 
dueña es Doña Milagros. Hombre 
extremadamente tímido, logra 
ganarse el afecto de todos. A los 
doce años de su llegada, aparece 
Rosaura en su vida con la que tiene 

’ un extraño romance
03,15.-'DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,00.- UNA CIUDAD PARA VIVIR
12,00.- ALQUIBLA
12,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 
“El espectro de la novia” (1943 - 8646”) 

Director: René Cardona Intérpretes: 
Fu Manchú, Manuel Medel, Josefina 
Escobedo Juanita ha conseguido lle
gar hasta el camerino de Fu Manchú, 
el famoso ilusionista. Quiere pedirle 
ayuda para resolver cuanto antes un 
misterio que le traerá mucho tiempo: 
la casa de su abuela está encantada 
y no puede ni vendería ni alquilaría 
a causa de estos problemas.

12,30.- REDACCION DE LA 2
14,05.- JUEGO DE NIÑOS
14,30.- OUE BELLO ES NAGER

:'15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTÁLES

16.30.- FALCON CREST
17,30.- EL MEJOR DEPORTE FUTBOL.

Final Copa Europa Barcelona Samp- 
doria

19,30.- BARCELONA A TRAZOS
20,00.- SESION DE VERANO “El pequeño 

Lord” (1936 - 10139”) Director: John 
Cromwell. Intérpretes: Mickey Ron- 
ney, Freddie Bartholomew. En 1880, 
en Brooklyn, el pequeño Ceddie, 
huérfano de Lord Fauntleroy y here
dero de este título, recibe a un envia
do de su abuelo que ha viajado desde 
Inglaterra para hacerse cargo del 
pequeño y llevarle al castillo familiar. 
COMENTARIO.- Esta cuidada pro

Id
ducción ha conocido sucesivas ver
siones dado el interés de su argu
mento y el éxito que obtuvo en su 
momento hasta llegar a convertirse 
en un clásico. Excelente interpreta
ción del pequeño Freddie Bartho
lomew, seguramente la mejor de su 
carrera, en el personaje de lord bri
tánico. Película encantadora y de 
muy buena factura técnica.

21,50.- FESTIVAL DE CINE “Marcado por 
el odio” (1956 - 10841”) Director: 
Robert Wise Intérpretes: Paul New
man, Pier Angeli, Everett Sloane.

Rocky Graziano, sin duda el mejor 
peso medio que ha tenido el boxeo 
americano, se educó en la calle, for
mando parte de bandas de delin
cuentes juveniles, que le llevaron al 
reformatorio y diversas cárceles, lo 
que endureció aún más lo violento 
de su carácter.

23,50.- REDACCION DE LA 2
00,10.- MADE IN BARCELONA
00,40.- TREINTA Y TANTOS
01,30 - CINE CLUB. CICLO: TAN LEJOS, 

TAN CERCA “Jubiaba” (1985 
10036”) Director: Nelson Pereira 
Dos Santos. Intérpretes: Francoise 
Goussard, Charles Baiano. Con la 
recomendación del anciano Padre 
Jubiabá, Baldo, un ñiño negro, es 
recogido por una acaudalada familia. 
Baldo crece en continuo enfrenta
miento con Amelia, la criada de la 
casa. VERSION ORIGINAL CON 
SUBTITULOS EN CASTELLANO

03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

J

antenas
07,30.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

.13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- THUNDERCATS
14,30.- CORAZON DE MELON

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “El indestructible” 

(1977 - 89) Director: Mark L. 
Lester

17,20.- TELETIENDA
17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
19,30.- NOTICIAS
19,33.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,00.- SERIE
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINTURON NEGRO ZCobra” 

(1986 - 90) Director: Joseph 
Velasco

23,30.- COMO LA VIDA MISMA
00,30.- NOTICIAS
01,00.- LOU GRANT
02,00.- CINE PARA EL RECUERDO 

“El Conde de Montecristo” (1934 
- 114) Director: Rowland V. Lee 

03,30.- AULA 3
04,00.- CIERRE DE EMISION

07,00.-AVANCE
07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- ALCANZAR UNA ESTRELLA
10,15.- ALICIA
10,45.- CINE CORAZON “Harlow, la 

rubia platino” (1965 - 125) Direc
tor: Gordon Douglas

Intérpretes: Carrol Baker, Peter Lawford 
13,00.- VACACIONES EN EL MAR
13,35.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- VIVAN LOS COM PIS

14,30.- APARTAMENTO PARA TRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- MANUELA
16,20.- MARIA DE NADIE
17,00.- LA EXTRAÑA PAREJA

17,30.- SUPER GUAY
18,45.- CINE VACACIONES “La mon

taña siniestra” (1956 - 105) Direc
tor: Edward Dmytryk Intérpretes: 
Spencer Tracy, Robert Wagner

20,40.- HOY
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “La gran 

evasión” (1963 - 165) Director: 
John Sturges Intérpretes: Steve 
McQueen, James Garner, James 
Coburn, Richard Attenborough

01,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA

01,25.- PRESSING BOXEO
02,25.- MANNIX
03,25.- PASE POR CAJA
03,55.- CIERRE

08,00.- ABC WQRLD NEWS
08,25.- VIDEQMINUTQ
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACCIQN NQTICIAS
10,00.- CINE: UNA ARIDA ESTACION 

BLANCA
11,42.- CINE: LA BOMBA
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS

GUERREROS SOBRE RUEDAS
14,30.- SPATZ
15,00.- CIN: LOS KRAY
16,55.- DOCUMENTAL: EL LIBRO DE 

BAILE DE FRED ASTAIRE

17,59.- CINE: DILLINGER
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: BAB.4R
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28,- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.-
22,00.-

I

01,05.-

02,34.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL+: BIENVE
NIDO A VERAZ
CINE: LOCA ACADEMIA DE 
POLICIA 5
CINE: LA BRUJA DE MI 

MADRE.Las bruja de mi madre 
fue la última aportación que para 
la pantalla grande realizó la míti
ca BetteDavis. A su regreso de 
las vacaciones, Jenny Miller des
cubren que el padre de Jeeny, 
Sam, se ha casado con una extra
ña anciana que fuma constante
mente y lee novelas eróticas.
CINE: FUERA DE LIMITES

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE RPOGRAMA- 

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
09,50.- TE QUIERO, LUCY
10,15.- PHYLLIS
10,45.- VECINOS.
11,10.- ENTRE AMIGOS
12,00.- PROGRAMA SIN DETERMI

NAR
13,05.- A LA BABALA

14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LA BELLA Y LA BESTIA
16,15.- TARDES DE CINE
17,50.- A LA BABALA. Siete bolas de 

dragón están esparcidas por ^ 
mundo. Si alguien consigue | 
tarlas, aparecerá un dragón sagra' 
do que otorgará un deseo a sn * 
propietario. Un niño y una nina

las buscan.
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE JOAN 

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- UNA DEL OESTE
23,20.- ARGUMENTOS

MON-

00,20.-NOTICIAS 9
00,35.- LA HORA DE AFRED HlTCH'

COCK
01,35.- FIN DE EMISION
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Narra la biografía del campeón de boxeo Rocky Graziano, rodada en 1953 por Robert Wise

^‘Marcado por el odio” estrena hoy un 
ciclo de clásicos del cine en la 2

“Cine cinco estrellas”, en Tele 5, proyecta una estupenda película de aventuras, “La gran evasión”

Son todos títulos con más 
de 30 años y que han pasa
do varias veces por la 
pequeña pantalla, pero su 
factura les hace suscepti
bles de varias revisiones 
más. Son los clásicos del 
cine que componen el ciclo 
que TVE estrenará con 
“Marcado por el odio”.

MADRID. (Efe).- El direc
tor de TVE, Ramón Colom, 
considera que los títulos que 
componen el ciclo merecen 
cnglobarse en el genérico 
“Festival de Cine” porque, 
según ha manifestado, son 
películas cuya visión supone 
una alegría para el aficionado.

“Marcado por el odio”, “La 
última vez que ví París”, “Lau- 
’■&”, “Luz que agoniza”, “Qué 
verde era mi valle” o “Re- 
belión a bordo’’, en sus edi
ciones originales, son algunos 
de los títulos que forman el 
nuevo ciclo, y que se emitirá 
los miércoles por la 2 a partir 
de las 21,50 aproximadamente.

La primera de ellas es la 
^'ografía del campeón - de 
boxeo Rocky Graziano, roda
da en 1953 por Robert Wise 
y con Paul Newman en el 
papel estelar.

^ise, con un interés casi 
^ documentalista, decidió 

utilizar el blanco-y negro para 
^sta historia, de acuerdo con 

tremendo dramatismo de la 
•ografía del campeón de 

Pusos medios Rocky Graziano.

Paul Newman protagoniza “Marcado por el odio”.

Paul Newman comparte 
reparto con Pier Angeli, y los 
muy ilustres secundarios Eve- 
rett Sloane y Harold J. Stone.

“Sesión de verano”

En “Sesión de verano”, a 
las 20,00 horas, también un 
clásico del cine: “El pequeño 
Lord”, la tierna y encantadora 
historia de un chaval que con
vence al ogro de su abuelo 
de que él y su madre son dig
nos de la nobleza británica.

Rodada en 1936 por John 

Cromwell, y con participación 
del muy experto David Ó.Selz- 
nick en el guión, “El pequeño 
Lord” está interpretada por 
Freddie Bartholomew.

El pequeño actor, todo ter
ciopelos negros, rizos y cara 
angelical, consiguió con este 
papel la mejor interpretación 
de toda su carrera.

“La gran evasión”

En Tele 5, “Cine cinco 
estrellas”, a partir de las 22,00 
horas, ofrece la oportunidad 

de revisar “La gran evasión”, 
una estupenda película de 
aventuras, dirigida por el 
popular John Sturges.

El director consideró una 
excelente idea reunir de nuevo 
a la mayoría de los protago
nistas de “Los siete magnífi
cos” para que dieran emoción 
a otra epopeya.

La música fue también 
encargada a Elmer Bernstein, 
quien había conseguido una 
banda sonora más que regular 
para “Los siete magníficos”.

“La gran evasión” es, como 
su propio título indica, el rela
to del plan de huída, en esta 
ocasión el elaborado por los 
prisioneros de un campo de 
concentración alemán.

Richard Attenborough es el 
oficial británico que coordina 
todo el plan de fuga, una suce
sión minuciosa de obstáculos 
a superar que son descritos 
con no menos detalle.

Destacan entre los presos 
un individualista yanqui inter
pretado por Steve McQueen, 
el excavador Charles Bronson 
o el visionario Donald Plea- 
•sance.

Por otra parte, “Made in 
Barcelona”, una coproducción 
de TVE y la japonesa NHK 
que ha revisado desde el pasa
do 27 de mayo el ambiente 
cultural generado en la ciudad 
a lo largo del presente siglo, 
se despedirá hoy de la pro
gramación con un paseo por 
la moda barcelonesa.

Frases -

Harrison Ford.

- GREGORIO SALVADOR, 
académico: “En España empie
za a perderse el orgullo de la 
lengua”.

- CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía; “No 
compraré paz social a costa de 
la convergencia”.

- ALFONSO GUERRA, vice
secretario general del PSOE: 
“La derecha está en una especie 
de subasta en la que todo vale”.

- CARLOS BUEREN, juez; 
“Condenar al terrorista no 
impide la negociación política”.

- HARRISON FORD, actor: 
“Trabajar con un director es 
como estar casado con él duran
te el rodaje”.

- JORDI GARCIA CANDAU, 
director general de RTVE: 
“Los telediarios de TVE son 
los más objetivos”.

- EDUARDO SERRA, ex 
secretario de Estado de Defen
sa: “Deben producirse más pri
vatizaciones, porque no va a 
haber dinero público”.

- CARLOS SORIA, profesor: 
“Los periodistas son una espe
cie en vías de extinción”.

Cumpleaños ■ El tenor Plácido Domingo desea protagonizar “El fantasma de la ópera”, de Webber

’^'ana Spencer.

día 1 j • . nos: ^^ julio, cumplen

*"''>or^83ONETO,

"^ HAVILLAND,

h ALVíbA '‘ON, actriz. 51. 
fE^ ganado, Y

*® HUNTER,
actor, 61.

Buenos Aires, sede del homenaje itinerante 
al compositor español Joaquín Rodrigo

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Buenos Aires fue anteanoche 
sede del homenaje itinerante al 
compositor español Joaquín 
Rodrigo, que comenzó en 
Madrid en octubre de 1991 y, 
tras pasar por 13 ciudades de 
Europa y América, concluirá en 
Sevilla (sur español) el próximo 
septiembre.

En el Teatro Colón de la 
capital argentina el violinista 
Agustín León Ara, yerno del 
compositor, y el guitarrista 
Ernesto Bitetti actuaron en 
honor de Rodrigo, que el pasa
do 22 de noviembre cumplió 
90 años.

Organizado por la Sociedad 
General de Autores Españoles, 
el Ministerio español de Cul
tura y la Sociedad Estatal V 
Centenario, el homenaje itine
rante se celebró ya en Madrid, 
México, Puerto Rico, Berlín, 
nuevamente Madrid, Valencia, 
Moscú, Munich, Viena, Barce
lona, Londres, Nueva York, 
Cincinnati y Buenos Aires.

El ciclo concluirá el próximo 
12 de septiembre en el teatro 
de la Maestranza de Sevilla, 
sede de la Exposición Universal.

A Buenos Aires viajó la hija 
del compositor, Cecilia, quien 
subrayó ante la prensa local 
que, además del famoso “Con
cierto de Aranjuez”, su padre 
había compuesto otras 299 
obras, de las que destacó “El 
cántico de la esposa”, favorita 
de su padre.

El titular de la orquesta esta
ble del Teatro Colón, Pedro 
Ignacio Calderón, dirigió un 
programa compuesto por “El 
barbero de Sevilla”, de Rossini, 
“El concierto del estío”, de 
Rodrigo, con León Ara como 
solista; “El llanto de las sierras” 
(Homenaje a Manuel de Falla), 
de Juan José Castro, y el “Con
cierto de Aranjuez”,'de Rodri
go, con Bitetti a la guitarra.

"‘El fantasma de la ópera'’

El tenor español, Plácido 
Domingo, quiere interpretar el 
papel de fantasma de la Opera, 
en la obra musical del mismo 
titulo, según le dijo al autor y 
productor de la obra, el com
positor británico Andrew Lloyd 
Webber.

Durante un programa de

El maestro Joaquín Rodrigo.

televisión, para la presentación 
mundial del vídeo del himno 
de los JJ.OO. de Barcelona, 
Domingo manifestó a Webber 
que uno de sus grandes deseos 
sería poder interpretar dicho 
papel.

Webber respondió a Domin
go, con el que le une una gran 
amistad, que habría que buscar

esa posibilidad.
Preguntado por Terry 

Wogan, sobre a quien querría 
como intérprete femenina, el 
tenor español manifestó que le 
gustaría contar con Sarah 
Brightman, que acompaña a 
Carreras en el vídeo del himno 
olímpico, titulado “Siempre 
amigos”, cuyo autor es Webber.



La revista FEDA 
incluye una 
entrevista con el 
vicepresidente de 
la CEOE

La revista FEDA, en su 
número correspondiente al mes 
de julio, incluye en sus páginas 
una entrevista con el vicepre
sidente de la CEOE, para quien 
el panorama económico español 
se caracteriza por la "incerti
dumbre y la esperanza”.

Arturo Gil, que lleva más de 
15 años ocupando cargos de res
ponsabilidad en el mundo de 
las organizaciones empresaria
les y se configura como el relevo 
a José María Cuevas, para 
cuando éste decida retirarse de 
la presidencia de la CEOE, a 
lo largo de la entrevista, entre 
otras cosas, manifiesta que “Es
paña es el país de la CEE con 
más conflictos sociales por mil 
trabajadores”.

Junto a la mencionada entre
vista, la revista FEDA dedica 
un importante espacio a la huel
ga general del 28 de mayo. En 
este sentido, en su editorial 
dedicado a este paro general 
se asegura que “a pesar de las 
amenazas de los piquetes, 
muchas empresas, la mayoría; 
en uso de los derechos que 
otorga la Constitución, abrieron 
sus puertas para los trabajado
res que ese día quisieron acudir 
a su puesto de trabajo”. Asi
mismo en este editorial se des
taca la unión empresarial que, 
“sin duda alguna fue una ven-, 
taja en la jornada de huelga 
vivida en el mes de mayo”.

En otras páginas, la revista 
sigue dedicando especial aten
ción a sus secciones fijas sobre 
perfiles empresariales, en este 
caso el de Mario Bonete, pro
pietario de “Bodegas Piqueras”; 
y en tribuna de presidentes, este 
mes ha correspondido a Miguel 
Villar, recientemente elegido 
presidente de ADECA.

Otras cuestiones como, la 
euroventanilla, un comentario 
sobre el Banco Europeo de 
Inversiones, las ofertas de coo
peración o el Aula de Forma
ción de Feda y los trece cursos 
que se desarrollan este verano 
dentro del Plan de Formación 
e Inserción Profesional (Plan 
FIP), son otros de los conte
nidos que se recogen en este 
número.

Finalmente la deuda de las 
administraciones públicas al 
sector privado, que podría supe
rar los dos billones de pesetas, 
y las páginas dedicadas a la 
Cámara de Comercio cierran 
esta edición.

Í

Más de 14 millones para Asprona.- Ayer, en el Gobierno Civil, se presentó 
el resultado provisional de la tradicional corrida de toros de Asprona. Los gastos fueron 
de 26.717.533 pesetas (recordar que Dámaso González no cobro un duro) y los ingresos 
de 41.446.077 pesetas (entre la venta de localidades. Televisión, venta de carne y diversos 
donativos). Una vez más el saldo ha sido positivo aunque mucho nos tememos que ejemplos 
como el de Dámaso no se darán con tanta facilidad. ¡Enhorabuena por el maestro!

■ Y es que por mucho que 
inventen campañas de des
prestigio, campañas de acoso 
y derribo, la razón está en 
el que denuncia.

¿Qué dirá la alcaldesa?

■ Al final, serán los tri
bunales los que resuelvan la 
chapuza de la Plaza de la 
Catedral. 

* * *
■ No podía ser de otra 

manera, porque la sinrazón 
sigue mandando en el Ayun
tamiento. 

* * *
■ Y esto no ha hecho más 

que empezar. Hay muchos 
ciudadanos, muchos colecti
vos, que están dispuestos a 
recurrir a la Justicia para que 
paren las obras.

■ Esperemos, por el bien 
de todos, que se solucione 
pronto el problema. 

* * *
■ El Alba ya Tiene segundo 

entrenador. Se trata de 
Mariano -Hernán, que pasa 
de ocuparse de la prensa a 
ayudar a Julián Rubio.

todos los gustos, pero hasta 
que no empiece la liga hay 
que dar confianza.

* * *
■ De todas formas, algu

nos ya han empezado con 
sus plegarias a la Virgen de 
Los Llanos para que al 
menos “nos quedemos como 
estamos”.

Atraco frustrado 5 
en una oficina | 
del Banco I 
Central en | 
Albacete 1

Según fuentes de la Policía 1 
municipal, ayer a las 12,15 horas 8 
se produjo un atraco en el Ban- 8 
co Central del Altozano, cuan-1 
do cuatro individuos de nació-1 
nalidad colombiana susírajeron g 
un millón de pesetas a un par- 8 
ticular en el momento en quej; 
éste iba a ingresar dicha can-j. 
tidad en ventanilla. Los emplea-. 
dos de la entidad bancaria avi-^ 
saron a la Policía local, quien! 
tras una rápida persecución, 
detuvo a tres de los atracadores, 
dándose a la fuga el otro, al 
tiempo que fue recuperada el 
dinero robado.

Por otra parte, a las 18 horas 
en la calle Cristóbal Lozano, 
la Policía municipal identificó 
y detuvo a un exhibicionista que 
estaba masturbándose en un 
coche, al tiempo que invitaba 
a niñas de alrededor de 9 años, 
que se encontraban en dicho 
lugar, a subir al coche.

Nuevas normas del IRPF que 
afectarán a los agricultores

Tras sucesivas reuniones, 
proyectos y modificaciones la 
Asociación Agrar¡a-Jóvene¿ 
Agricultores (ASAJA) por fin 
ha visto cumplida una de sus 
reivindicaciones, tras haber sali
do publicado ayer el Real 
Decreto sobre modificación del 
IRPF que afectará a los agri
cultores y ganaderos en algunos 
puntos importantes.

En cuanto al pago fraccio
nado a realizar del 1 al 20 de 
julio, según aparece recogido en 
el Real Decreto, se ingresaría 
a cuenta el 2% del volumen 
de ingreso del primer semestre 
del 92 incluidas las subvencio
nes corrientes y deduciendo, en 
su caso, el pago fraccionado tri
mestral que se hubiese ingre
sado por tales actividades en 
el primer trimestre del 92.

Terminaciones y premios

A tal efecto, los agricultor» 
y ganaderos utilizarán el Mod^j 
lo 130 aprobado por orden d® 
26 de marzo de 1.992.

. Por otra parte, a partir 
mañana queda derogada 
orden del 2 de abril de l ^^' 
por la que se establece el p^S® 
fraccionado semestral en detet 
minadas actividades agrícolas 
ganaderas, forestales y pesqué' 
ras. Por lo tanto, habrá que vol 
ver a hacer pagos trimestrales 

Asimismo, el Real Decreta 
contempla que el importe 
ingresar será también del 2 p^ 
ciento del volumen de ingresó’ 
—que no será retenido P 
nadie—, y que deberá de hacef 
se efectivo trimestralmente o 
el Ministerio de Econornía j 
Hacienda o en las delegación 
provinciales.
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■ Habrá comenlarios para
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